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Урок  1  –  Вечное  Евангелие

Золотой  стих:  «И  увидел  я  иного  Ангела,  летающего  посреди  неба,  и  у  него  было  вечное  Евангелие,  
чтобы  возвещать  живущим  на  земле,  и  всякому  народу,  и  родству,  и  языку,  и  народу»  Апок.  14:6.

1)  Что  такое  Евангелие?  (Рим.  1:16)

2)  В  кого  нам  следует  верить,  чтобы  получить  Божью  силу  и  спастись?

Воскресенье

А.:  «Я  не  стыжусь  Евангелия,  ибо  оно  есть  сила  Божия  ко  спасению  всякому  верующему»  (Рим.  
1:16).

А.:  «Веруйте  в  Господа  Иисуса ,  и  спасетесь  вы  и  дом  ваш»  (Деяния  16:31).  «И  нет  спасения  ни  в  
ком  другом;  ибо  нет  другого  имени  под  небом,  данного  человекам,  которым  надлежало  бы  нам  
спастись»  (Деяния  4:12).

«И  увидел  я  другого  Ангела,  летающего  посреди  неба,  и  он  имел  Евангелие »  Апок.  14:6.

Слово  «Евангелие»  означает  «благие  вести».  Тот  же  термин,  который  в  оригинале  переведен  
как  «благовествовать»,  когда  Иисус  сказал:  «Дух  Господень...  помазал  Меня  на  благовестие»  
(Луки  4:18),  также  используется  как  «благая  весть»  в  других  отрывках:  «Ангел ...сказал  им:  не  
бойтесь;  вот,  я  приношу  вам  благую  весть  великой  радости,  которая  будет  для  всего  народа:  ибо  
родился  вам  ныне  в  городе  Давидовом  Спаситель,  Который  есть  Христос  Господь».  (Луки  2:10,  
11).  Ангел  резюмировал  благую  весть  так:  «Родился  вам  ныне  в  городе  Давидовом  Спаситель,  
Который  есть  Христос  Господь».  «Он  спасет  народ  Свой  от  грехов  их»  (Мф.  1:21).  Таким  образом,  
Евангелие  объявляет  нам  Иисуса  как  Христа,  пришедшего  спасти  нас  от  наших  грехов.  «Грех  есть  
преступление  закона»  (1  Иоанна  3:4).  Отсюда  мы  понимаем,  что  Иисус  пришел  спасти  нас  от  
нарушения  закона  и  сделать  нас  послушными  ему.  Чтобы  это  произошло,  мы  должны  получить  
силу,  которой  у  нас  нет.  Павел  сказал:  «Я…  продан  греху»  (Рим.  7:14).  Сила,  освобождающая  нас  
от  греха,  —  это  «Христос,  сила  Божия»  (1  Кор.  1:24).  Таким  образом,  благая  весть  Евангелия  —  это  
возвещение  о  пришествии  Христа,  о  силе  Божией,  которая  спасет  нас  от  нарушения  и  
непослушания  Десяти  Заповедей.
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«И  увидел  я  другого  ангела,  летающего  посреди  неба…»  Апок.  14:6.

Иоанн  увидел  ангела,  летящего  по  небу  проповедовать  Евангелие.  Дело  в  том,  что  если  что-то  
происходит  в  небе,  то  это  может  увидеть  каждый  желающий.  На  этом  языке  Бог  раскрывает  Свое  
желание,  чтобы  благая  весть  Евангелия,  о  Христе  как  Божьей  силе,  избавляющей  нас  от  греха,  
была  проповедана  всем.  «Бог…  желает,  чтобы  все  люди  спаслись»  (1  Тим.  2:3,  4).  Иисус  говорит  
каждому  из  нас:  «Идите  по  всему  миру  и  проповедуйте  Евангелие  всей  твари»  (Марка  16:15).  Он  
ожидает,  что  мы  приложим  все  свои  способности  в  этом  святом  деле.

«Идите  лучше  к  погибшим  овцам  дома  Израилева»  (Мф.  10:6).  Израильтяне  соблюдали  субботу.  
Евангелие  должно  быть  прежде  всего  проповедано  этому  классу  людей .  Далее  всех:  «вы  будете  
Мне  свидетелями  в  Иерусалиме  и  во  всей  Иудее  и  Самарии  и  даже  до  края  земли»  (Деяния  1:8).

Слово  «вечный»  означает  то,  что  всегда  существует  и  никогда  не  меняется.  Библия,  называя  
Бога  Вечным,  говорит:  «Тот,  кто  есть,  был  и  грядет»  (Апок.  1:8).
Так  и  Евангелие:  оно  сегодня  то  же  самое,  что  было  во  времена  Бытия,  и  то  же  самое  и  в  будущем;  
которое  будет  проповедано  в  последнее  время.  Во  времена  Нового  Завета  Павел  заявил,  что  
«Писание…  благовествовало  Аврааму»  (Гал.  3:8).  Аврам  жил  почти  за  2000  лет  до  Павла.  И  он  
получил  то  же  Евангелие.

14:6).  Слово  «ангел»  является  переводом  оригинала  и  означает  «посланник».  Мы  призваны  
быть  этими  посланниками.  Прислушаемся  ли  мы  к  Вашему  приглашению?

Апостолы  в  прошлом  откликнулись  на  призыв  Христа:  «Глас  их  разнесся  по  всей  земле,  и  слова  
их  до  концов  мира»  (Рим.  10:18).  Павел  сказал,  что  в  его  дни  «Евангелие…  было  проповедано  
всей  твари  под  небом»  (Кол.  1:23).  И  Иисус  призывает  нас  к  тому  же  делу.  Ангелу  Откровения  
было  поручено  проповедовать  Евангелие  «всякому  народу,  колену,  языку  и  народу»  (Откр.

1)  Где  следует  проповедовать  Евангелие?

Вторник

А.:  «И  проповедано  будет  сие  Евангелие  Царствия  по  всей  вселенной ,  во  свидетельство  всем  
народам»  (Мф.  24:14).

Понедельник

«И  увидел  я  другого  Ангела,  летающего  посреди  неба,  и  он  имел  вечное  Евангелие»  Апок.  14:6.

На  воскресном  уроке  мы  изучали,  что  Евангелие  –  это  провозглашение  Христа  как  силы  Божьей,  
освобождающей  нас  от  греха.  Бытие  показывает,  что  эта  благая  весть  была  рассказана  в  Эдеме  
вскоре  после  падения  Адама.  Иегова  Бог  сказал  змею:  «Я  положу  вражду  между  тобой  и  
женщиной,  и  между  твоим  потомством  и  ее  потомством;  это  причинит  тебе  боль
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голову,  и  поразишь  его  в  пяту»  (Быт.  3:15).  Это  было  известие,  что  придет  кто-то  из  
потомков  женщины  и  победит  змея,  сатану:  он  поразит  тебя  в  голову.  Потомком  был  
человек  Иисус  Христос.  В  3-й  главе  Луки  родители  матери  Иисуса  упоминаются  один  
за  другим,  начиная  с  Его  деда  Иосифа,  отца  Марии,  его  матери.  Текст  приводит  нас  к  
первому  отцу:  Адаму  (Лк.  3:38).  Иисус  ранил  сатану  в  голову  на  Голгофском  кресте:  
«лишив  начальства  и  власти,  он  выставил  их  всенародно  и  восторжествовал  над  
ними  на  том  же  кресте»  (Кол.  2:15).  Страдая,  как  немая  овца,  он  публично  
продемонстрировал  злобу  сатаны  и  истинные  принципы  своего  правления,  оторвав  
от  святых  существ  всякое  чувство  сочувствия  в  пользу  своего  дела.  Божье  правление  
было  оправдано  как  лучшее,  мудрое  и  праведное  на  кресте  Христа.  В  этом  смысле  
Иисус  ранил  сатану  в  голову .  Но  чтобы  поранить  голову  врага ,  Иисусу  пришлось  
претерпеть  крестные  страдания;  Поэтому  образным  языком  Бог  сказал,  что  змей  
будет  жалить  Его  в  пяту.  Временная  рана,  но  она  будет  исцелена  славным  
воскресением  Христа.

А.:  «Ибо  Я,  Господь,  не  изменяюсь»  (Мал.  3:6).

Бог  желает,  чтобы  Евангелие  провозглашалось ,  а  не  держалось  в  секрете.  Как  только  
мы  получим  это,  Он  ожидает,  что  мы  передадим  это  другим.  Поскольку  Евангелие  —  
это  провозглашение  Христа,  силы  Божией,  провозглашать  его  —  значит  провозглашать  
Христа  освободителем  грехов.  Не  провозглашать  это  означает  не  исповедовать  
Христа.  «Поэтому  всякий,  кто  исповедует  Меня  пред  людьми,  исповедую  и  Я  пред  
Отцем  Моим  Небесным.  А  кто  отречется  от  Меня  пред  людьми,  отрекусь  от  того  и  Я  
пред  Отцем  Моим  Небесным».  (Матф.  10:32,  33).  Таким  образом,  каждый,  кто  
исповедуется  Христом  на  небесах,  провозгласит  Его  Спасителем  на  земле.  Настоящий  
христианин  рождается  миссионером.  Его  мотивацией  для  провозглашения  Христа  
является  не  зарплата,  а  желание,  чтобы  другие  тоже  нашли  Спасителя,  которого  он  
нашел  в  Иисусе.  Работает  на  Мастера  «спонтанно  по  воле  Божией»;  не  «из  гнусной  
корысти,  но  охотно»  (1  Пет.  5:2).

1)  Изменяет  ли  Бог  Евангелие,  посланное  людям,  когда  наступают  новые  времена?

Евангелие  Христа,  провозглашенное  в  книге  Бытия,  оставалось  неизменным  до  
времен  апостолов.  И  Бог  не  дает  нам  никакой  мотивации  думать,  что  Он  изменится  в  
конце  времен.

Среда

«И  увидел  я  другого  ангела,  летающего  посреди  неба,  и  у  него  было  вечное  Евангелие,  
чтобы  возвещать»  Апок.  14:6
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1)  Какова  будет  часть  робких,  которые  откажутся  исповедовать  Иисуса?

Четверг

Божья  оценка  отличается  от  нашей.  Он  видит  не  то,  чем  является  сегодня  человек  –  гонителем  
и  отвергателем  благодати,  а  то,  каким  он  может  быть  Своей  силой  –  святым.  Он  хочет,  чтобы  
мы  принесли  благую  весть,  потому  что,  хотя  многие  могут  отвергнуть  приглашение  Господа,

Иисус  не  стыдился  нас,  хотя  мы  совершили  столько  ужасных  грехов.  Стыдимся  ли  
мы  Его?  Каким  бесчестием  для  неба  является  то,  что  человек,  спасенный  
бесконечной  ценой  жертвы  Христа,  отказывается  провозгласить  имя  своего  
Спасителя!  Это  величайшее  доказательство  пренебрежения  ко  всем  жертвам,  
принесенным  ради  нас.  Пусть  никто  не  окажется  в  этой  ситуации.  Павел  советовал  
ефесянам  «молиться  во  всякое  время…  бодрствуя  со  всяким  постоянством  и  
прошением  за  всех  святых  и  за  меня,  чтобы  слово  было  дано  мне,  когда  я  открою  
уста  мои,  чтобы  я  дерзновенно  познал  тайну  Евангелие,  ради  которого  я  посланник  
в  узах,  чтобы  иметь  в  нем  смелость  говорить,  как  должно  говорить»  (Еф.  6:18-20).  
Нам  также  необходимо  сделать  то  же  самое.  Доверие  к  нашим  усилиям  по  
провозглашению  Иисуса  только  приведет  нас  к  отречению  от  Него,  как  это  сделал  
Петр.  Вся  наша  сила  –  это  слабость  в  нас  самих.  Только  получив  силу  от  Бога,  мы  
обретем  необходимое  мужество,  чтобы  провозглашать  Евангелие  так,  как  нам  
следует  говорить.

Ответ:  «А  робких,  и  неверующих,  и  мерзких,  и  убийц,  и  блудников,  и  волхвов,  и  
идолопоклонников,  и  всех  лжецов,  то  участь  их  будет  в  озере,  горящем  огнем  и  
сера,  которая  есть  смерть  вторая»  (Откр.  21:8).

«И  увидел  я  другого  ангела,  летающего  посреди  неба,  и  у  него  было  вечное  
Евангелие,  чтобы  возвещать  живущим  на  земле»  Апок.  14:6.

Жители  земли  упоминаются  как  те,  кто  преследуют  и  убивают  святых  в  Откровении  
6:  «И  они  закричали  громким  голосом,  говоря:  доколе,  Владыка,  святый  и  истинный,  
не  судить  и  отомстим  за  нашу  кровь  живущим  на  земле?»  (Откр.  6:10).  В  главе  8  
они  рассматриваются  как  воспоминание  о  смерти  свидетелей  Божьих:  «И  живущие  
на  земле  возрадуются  о  них  и  возвеселятся;  и  пошлют  друг  другу  дары,  потому  что  
эти  два  пророка  мучили  живущих  на  земле».  (Откр.  11:10).  Именно  этому  классу  
людей  Бог  велит  нам  провозглашать  Евангелие  в  последние  дни.  Оказывается,  
работа  выглядит  не  очень  перспективной.  Проповедуйте  для  тех,  кто  хочет  убить  
проповедников.  Но  именно  это  сделал  наш  Учитель,  Иисус:  «Он  пришёл  к  своим,  и  
свои  Его  не  приняли»  (Иоанна  1:11).  Однажды  он  сказал  вождям  Израиля:  «Вы  
стремитесь  убить  Меня,  сказавшего  вам  истину,  которую  Я  слышал  от  Бога;  этого  
Авраам  не  делал»  (Иоанна  8:40).  А  нам  он  поясняет:  «Раб  не  больше  господина  
своего.  Если  Меня  гнали,  будут  гнать  и  вас»  (Иоанна  15:20).
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Пятница

Пусть  Бог  благословит  нас  и  сделает  нас  верными  этой  задаче;  что  по  Его  милости  мы  
являемся  Его  посланниками.  Аминь!

«И  увидел  я  другого  ангела,  летающего  посреди  неба,  и  у  него  было  вечное  Евангелие,  
чтобы  возвещать  живущим  на  земле,  и  всякому  народу,  и  родству,  и  языку,  и  народу».

Евангелие  спасения,  многие  другие  примут  его.  В  пророчестве  Исаии  говорится,  что  Иисус  
«увидит  плод  труда  души  Своей  и  насытится;  познанием  Своим  праведный  Раб  Мой  оправдает  
многих  и  понесет  беззакония  их»  (Ис.

Апок.  14:6.

53:11).  Он  продемонстрировал  любовь  к  неблагодарным,  и  эта  любовь  преобразит  многих  из  
них,  дав  им  силу  быть  детьми  Божьими.  Мы  призваны  работать  для  душ,  как  это  делал  Он,  
любить  смертельных  врагов,  как  Он.  Затем,  в  конце  всего  этого,  мы  разделим  Его  радость,  
видя  души  вечно  спасающимися,  и  услышим  Его  слова:  «Молодец,  добрый  и  верный  раб;  в  
малом  ты  был  верен,  над  многим  тебя  поставлю;  войди  в  радость  Господа  твоего»  (Мф.  
25:21).  Пусть  мы  все  примем  участие  со  Христом  в  этой  радости!

Краткое  содержание:

Ангел  не  возвещает  Евангелие  непосредственно  всем  людям,  а,  скорее,  работает  для  того,  
чтобы  люди  просыпались  и  действовали  как  ангелы,  как  посланники  Бога  и  провозглашали  
его.  Бог  назначил  людей  проповедовать  Евангелие.  Павел  сказал  галатам:  «вы  приняли  меня,  
как  Ангела  Божия»  (Гал.  4:14).  Господь  ожидает,  что  мы  будем  возвещателями  благой  вести  
и  будем  смело  проповедовать  ее  даже  гонителям,  врагам  и  презирающим  благодать;  людям  
вроде  нас;  тем,  кто  обитает  на  земле.  И  давайте  стремиться,  доверяя  Его  силе,  нести  это  
Евангелие  каждой  нации,  племени,  языку  и  народу.  Павел  послушался  призыва:  «Благодать  
Его  ко  мне  не  была  напрасной,  но  я  трудился  гораздо  усерднее  всех  их;  но  не  я,  но  благодать  
Божия,  которая  со  мной».  (1  Кор.  15:10).

Бог  послал  ангела,  которого  изображают  летящим  посреди  неба,  потому  что  у  него  есть  
послание,  которое  должен  знать  каждый.  Это  вечное  Евангелие ,  благая  весть  о  том,  что  Отец  
послал  нам  Спасителя,  Христа  Иисуса,  и  Он  есть  сила  Божья  ко  спасению.  Он  спасет  каждого  
верующего  в  Него  от  грехов  их,  от  непослушания  закону  Божию.  Да,  каждый,  кто  верит  в  
Иисуса  Христа,  будет  послушен  Десяти  Заповедям  силой  Божьей,  которую  дарует  Иисус.  Таким  
образом,  мы  будем  восстановлены  в  то  состояние,  из  которого  когда-то  пал  род  человеческий  
–  из  святого  и  счастливого  состояния,  в  котором  жили  Адам  и  Ева.Приняв  Евангелие,  
исполнится  данное  нам  Богом  обещание:  «Итак  будете  святы ,  ибо  Я  свят»  (Лев.  11:45).
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Урок  2  –  Весть  первого  ангела  –  бойся  Бога  и  воздай  Ему  славу!

Объявление  о  судебном  решении

Золотой  стих:  «И  увидел  я  другого  ангела,  летающего  посреди  неба  и  говорящего  
громким  голосом:  убойтесь  Бога  и  воздайте  Ему  славу,  ибо  настал  час  суда  Его.  И  
поклонитесь  Сотворившему  небо  и  землю,  и  море  и  источники  вод».  Апок.  14:6,7.

…

1)  Придется  ли  нам  отдавать  кому-то  отчет  за  свою  жизнь?

Ответ:  «Каждый  из  нас  за  себя  даст  отчет  Богу».  «и  нет  никакой  твари,  сокрытой  пред  
Ним;  но  все  обнажено  и  открыто  пред  очами  Того,  Кому  мы  должны  дать  отчет».  (Рим.  
14:12;  Евр.  4:13).

Все  наши  дела,  известные  и  сокровенные,  добросовестно  записаны  в  книгах.  
Сказал  псалмопевец:  «Ты  исчислил  мои  странствия;  помести  мои  слезы  в  Твою  бутылку;  
Разве  их  нет  в  Твоей  книге?»  (Пс.  56:8).  «Очи  Твои  видели  тело  мое  безобразное,  и  в  
Твоей  книге  записано  все  сие,  что  образовывалось  день  ото  дня»  (Пс.  139:16).  «Итак  не  
судите  ничего  прежде  времени,  пока  не  придёт  Господь,  Который  и  осветит  скрытое  во  
тьме  и

Для  размышления:  «В  особом  смысле  адвентисты  седьмого  дня  были  помещены  в  мир  
как  стражи  и  носители  света.  Им  было  доверено  передать  последнее  предупреждение  
погибающему  миру.  Чудесный  свет  Слова  Божьего  сияет  на  них.  Им  было  поручено  дело  
самой  торжественной  важности:  провозглашение  первой,  второй  и  третьей  ангельских  
вести.  Нет  такой  важной  работы.  Они  не  должны  позволять  ничему  другому  отвлекать  их  
внимание».  Заключительные  события,  стр.  41

«Я  продолжал  смотреть,  пока  не  были  поставлены  престолы  и  не  сел  Ветхий  
днями;  Одежда  Его  была  бела,  как  снег,  и  волосы  на  голове  Его  были,  как  чистая  шерсть;  
Престол  Его  —  пламя  огненное,  и  колеса  Его  —  горящий  огонь.  Огненная  река  истекла  от  
Него;  тысячи  тысяч  служили  Ему,  и  миллионы  миллионов  стояли  перед  Ним;  состоялся  
суд,  и  книги  открылись».  Даниил  7:9,  10.

Воскресенье

Даниил  видел  начало  суда  на  небесах  и  открытие  книг.  В  Писании  сказано:  
«Всякое  дело  Бог  приведет  на  суд,  и  все  тайное,  хорошо  ли  оно,  или  худо».  (Еккл.  12:13,  
14).  Каждая  работа  каждого  человека  будет  оценена.  И  оценка  не  будет  поверхностной:  
«Бог  будет  судить  тайные  дела  человеков  через  Иисуса  Христа»  (Рим.  2:16).  Мысли,  
намерения  и  мотивы,  слова  и  действия  —  все  будет  тщательно  исследовано,  ибо  «Господь  
смотрит  не  так,  как  смотрит  человек.  Ибо  человек  видит  то,  что  перед  его  глазами,  а  
Господь  смотрит  на  сердце».  (1  Царств  16:7).
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Правилом,  эталоном  праведности,  с  которым  будут  сравниваться  дела  каждого,  
чтобы  быть  оправданным  или  осужденным,  является  святой  закон  Божий,  Десять  
заповедей.  «все,  кто  согрешил  без  закона,  без  закона  и  погибнет;  и  все,  согрешившие  под  
законом,  будут  судимы  по  закону.  Ибо  слышащие  закон  не  праведны  перед  Богом,  но  
исполняющие  закон  будут  оправданы».  (Рим.  2:16,  12,  13).  Отсюда  мы  видим,  что  для  
того,  чтобы  быть  одобренными  на  суде,  нам  нужна  соответствующая  подготовка.  Вот  
почему  ангел  говорит:  «бойтесь  Бога  и  воздайте  Ему  славу»!  Мы  будем  изучать  это  
сообщение  о  готовности  в  течение  этой  недели.

А.:  «Елисавета  исполнилась  Духа  Святого,  и  воскликнула  громким  голосом,  и  сказала:  
Блаженна  Ты  между  женами,  и  благословен  плод  чрева  Твоего!  И  где  ты  мне  это  
докажешь,  что  мать  Господа  моего  приходит  ко  мне  в  гости?  Ибо  вот,  когда  голос  твоего  
приветствия  достиг  моих  ушей,  маленький  ребенок  запрыгал  от  радости  в  моем  чреве.  
Блаженна  уверовавшая,  ибо  сбудется  сказанное  ей  от  Господа!»  (Луки  1:41-45).

Понедельник

Он  откроет  помышления  сердечные»  (1  Кор.  4:5).  Добрые  и  злые  дела  записаны  
одинаково:  «Господь  смотрит  и  слышит;  и  пред  Ним  написана  память  боящимся  Господа  
и  помнящим  имя  Его».  (Плохой.

Исполнившись  Святым  Духом,  Елисавета  получила  возможность  говорить  громким  
голосом  и  произнесла  слова,  вдохновленные  Богом,  которые  были  записаны  в  Священном  
Писании  и  сохранены  по  сей  день.  Говорить  громким  голосом  –  значит  в  силе  Духа.  Мы,  
как  и  Елизавета,  когда  исполнимся  Святым  Духом,  будем  уполномочены  Богом  исполнить  
роль  ангела,  говорящего  громким  голосом.

«И  я  увидел,  как  еще  один  ангел  пролетел  по  небу

3:16);  «Вот,  предо  Мною  написано...  беззакония  ваши  и  беззакония  отцов  ваших  вместе,  
говорит  Господь»  (Ис.  65:5,  6).

Проповедовать  громким  голосом  также  значит  без  застенчивости.  На  кресте  «Иисус  
воззвал  громким  голосом  и  испустил  дух  свой»  (Мф.  27:50).  Иудеи,  прежде  чем  убить  
Стефана,  «закричали  громким  голосом…  и  единодушно  бросились  на  него».  Тот,  в  свою  
очередь,  «преклонил  колени  и  воззвал  громким  голосом:  Господи,  не  вмени  им  этого  
греха».  (Деяния  7:57,  60).  Громко  и  ясно,  чтобы  каждый  мог  услышать,  смело.  Эту  смелость  
может  дать  только  Святой  Дух  Христов.

говоря  громким  голосом»  Апок.  14:6,  7.

Только  этот  агент  может  дать  нам  возможность  говорить  громким  голосом,  с  силой  и  
смелостью.  Чтобы  это  произошло,  мы  не  должны  стремиться  руководить  Духом  в  наших  
евангелизирующих  усилиях.  Именно  Он  должен  нас  использовать:  «ибо  все,  водимые  
Духом  Божиим,  суть  дети  Божии»  (Рим.  8:14).  Давайте  тогда  попросим  излития  Духа  и  
подчинимся  Его  водительству,  чтобы  мы  могли  быть  Божьими  инструментами,  чтобы  
нести  весть  с  силой  и  мужеством!

1)  Что  произошло  с  Елизаветой  после  того,  как  она  получила  Святого  Духа?

…
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говоря  громким  голосом:  побойтесь  Бога»

8:6).  Он  ходатайствует  перед  Богом,  умоляя,  чтобы  оно  исполнилось  о  нас:  чтобы  Бог  
вложил  Свой  страх,  радость  послушания  Его  заповедям  в  наши  сердца.  И  он  работает  
не  напрасно,  а  уверенно,  потому  что  Его  смерть  на  кресте  является  гарантией  того,  что  
Отец  ответит  Ему  и  исполнит  завет.  Этот  завет  сравнивается  с  завещанием,  где  смерть  
завещателя  является  гарантией  исполнения  обещания.  Иисус  «является  Посредником  
нового  завета,  чтобы,  когда  Смерть  вмешается  для  прощения  преступлений…  
призванные  могли  получить  обетование…  Завет  имел  силу  там,  где  была  смерть».  
(Евр.  9:15,  17).  Иисус  уже  умер,  поэтому  завет,  завет  должен  быть  исполнен.  И  в  Нем  Бог  
говорит:  «Я  вложу  страх  Мой  в  сердце  ваше».  Если  мы  верим  в  Иисуса  как  в  нашего  
Спасителя,  Он  ходатайствует  за  нас  на  небесах,  и  Бог  исполнит  Свой  завет,  вселяя  Свой  
страх  в  наши  сердца.  Тогда  мы  будем  соблюдать  Его  заповеди  и  будем  одобрены  на  
суде.  Должны  ли  мы  тогда  бояться  суда?  Ни  в  коем  случае,  мы  будем  к  этому  готовы!

…

Вторник

1)  Что  такое  страх  Господень?

«И  увидел  я  другого  ангела,  пролетавшего  посреди  

неба  Апока.  14:6,  7.

Ответ:  «Страх  Господень  —  ненавидеть  зло».  «Страхом  Господним  люди  отвращаются  
от  зла».  (Прит.  8:13;  16:6).

Поскольку  правило  суда  есть  закон,  то  первый  ангел  Апокалипсиса  указывает  людям  
на  необходимость  быть  в  согласии  с  его  постановлениями.  Наш  Небесный  Отец  оставил  
нам  пример  человека,  который  боялся  Бога:  Иисуса:  «Ибо  от  ствола  Иессея  вырастет  
побег,  и  от  корня  его  Ветвь  [Иисуса]  принесет  плод…  И  будет  радоваться  страх  
Господень»  (Ис.  11:1,  3).  Он  наслаждался  страхом  Господним,  он  находил  радость  в  
послушании  Его  закону.  И  Его  жизнь  может  стать  нашей.  Для  этого  нам  просто  нужно  
поверить  в  Него  как  в  нашего  Спасителя.  Бог  обещал:  «И  заключу  с  ними  завет  вечный,  
который  не  отступит  от  них,  чтобы  делать  им  добро;  и  вложу  страх  Мой  в  сердца  их»  
Иер.  32:40,  41.  Иисус  является  Посредником  этого  завета:  «Он  приобрел  превосходное  
служение,  так  как  Он  есть  Посредник  лучшего  завета»  (Евр.

Бояться  Бога  –  значит  подчиняться  закону,  как  написано:  «бойся  Господа  Бога  твоего  и  
старайся  исполнять  все  слова  Закона  сего»  (Втор.  31:12,13).  «Любовь  есть  исполнение  
закона»  (Рим.  13:10).  Поэтому  бояться  Бога  –  значит  и  любить  ближнего:  «Никто  да  не  
притесняет  ближнего  своего;  но  бойтесь  Бога  вашего»  (Лев.  25:17).
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2)  Когда  Давид  испытал  истинное  покаяние,  сожалел  ли  он  только  о  совершенной  
ошибке  или  тоже  просил  нового,  послушного  сердца?

…

А.:  «Помилуй  меня,  Боже,  по  милости  Твоей;  и  по  множеству  милостей  Твоих  
изгладь  беззакония  мои...  Очисти  меня  иссопом,  и  буду  чист;  омой  меня,  и  я  буду  
белее  снега...  Верь  в  меня,  о

1)  Почему,  говорит  Апокалипсис,  люди  не  воздали  славы  Богу?

Среда

Боже,  сердце  чистое  и  обнови  во  мне  дух  непоколебимый».  (Пс.  51:1-12).

А.:  «хулили  имя  Божие...  и  не  покаялись ,  чтобы  воздать  Ему  славу»  (Апок.  16:9).

«И  увидел  я  иного  Ангела,  летающего  посреди  

неба,  воздайте  Ему  славу»  Апок.  14:6,  7.

Такое  покаяние,  которое  приводит  к  ненависти  к  греху  от  всего  сердца  и  желанию  
поступать  правильно,  может  быть  произведено  только  Богом.  Он  приглашает  нас  
взглянуть  на  Его  доброту,  предусмотрев  для  нас  Спасителя,  Своего  Сына,  который  
умер  вместо  нас,  чтобы  мы  могли  жить.  «милосердие  Божие  ведет  вас  к  покаянию»  (Рим.  2:4).

Они  могли  бы  воздать  славу  Богу,  если  бы  покаялись.  Весть  первого  ангела  прежде  
всего  подчеркивает  важность  соблюдения  заповедей  словами:  «бойтесь  Бога».  Затем,  
говоря:  «воздайте  Ему  славу»,  он  призывает  нас  покаяться  в  наших  преступлениях.  
Покаяние  означает  сожаление  о  грехе  и  отворачивание  от  него.  Павел  упоминает  
коринфских  верующих  как  переживших  истинное  покаяние:  «Я  радуюсь  не  потому,  
что  вы  огорчились,  но  потому,  что  вы  огорчились  до  покаяния;  ибо  вы  огорчены  по  
Богу,  чтобы  вам  не  было  никакого  вреда,  ибо  благочестивая  скорбь  производит  
покаяние,  ведущее  ко  спасению,  не  приносящее  сожаления;  но  печаль  мира  приводит  
к  смерти.  Ибо  смотри,  сколько  заботы  не  произвело  в  тебе  самое  это  твое  огорчение  
по  Богу!  Да,  какое  извинение,  какое  негодование,  какой  страх,  какая  тоска,  какое  
рвение,  какая  месть!  Во  всем  ты  оказался  невиновен  в  этом»  (2  Кор.  7:9-11).

говоря  громким  голосом:  побойтесь  Бога  и
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…

А.:  «Тогда  Иисус  Навин  сказал  Ахану:  Сын  мой,  прошу  тебя,  воздай  славу  Господу  Богу  
Израилеву  и  исповедуйся  перед  Ним.  Скажи  мне  теперь,  что  ты  сделал;  не  скрывай  этого  
от  меня».  (Иисус  Навин  7:19).

Признание  должно  быть  ясным,  без  лишних  слов.  Осознав  свою  вину,  «весь  народ  сказал  
Самуилу:  помолись  о  рабах  твоих  Господу  Богу  твоему,  чтобы  нам  не  умереть;  ибо  ко  всем  
грехам  нашим  мы  добавили  то  зло,  что  просим  себе  царя»  (1  Царств  12:19).

Мы  прославляем  Бога,  исповедуя  свои  грехи.  Поступая  так,  мы  свидетельствуем,  что  Бог  не  
виноват  в  наших  неудачах.  Проблема  не  в  Нем,  а  в  нас.  Он,  Его  закон  и  Его  правительство  
оправданы.  Поэтому  исповедь  не  должна  сопровождаться  оправданием  греха.  «Грех  есть  
преступление  закона»  (1  Иоанна  3:4).  Оправдать  грех  —  значит  оправдать  его;  и  оправдать  
его  —  значит  оправдать  преступление  и,  следовательно,  осудить  Бога  и  Его  закон.  Если  
преступление  правильно,  то  и  закон  неправ,  и  его  Дающий  тоже  –  это  очевидный  вывод.

1)  Как  Авраам  прославил  Бога?

…

«И  увидел  я  иного  Ангела,  летающего  посреди  

неба,  воздайте  Ему  славу»  Апок.  14:6,  7.

1)  Как  Ахан  мог  прославить  Бога?

говоря  громким  голосом:  побойтесь  Бога  и

«И  увидел  я  иного  Ангела,  летающего  посреди  

неба,  воздайте  Ему  славу»  Апок.  14:6,  7.

Давайте  подчинимся  этому  ради  нашего  же  блага!

Пятница

говоря  громким  голосом:  побойтесь  Бога  и

«Если  исповедуем  грехи  наши,  Он,  будучи  верен  и  справедлив,  простит  нам  грехи  наши  и  
очистит  нас  от  всякой  неправды»  (1  Иоанна  3:4).  Во  время  суда  нам  больше  всего  нужно  
очиститься,  потому  что  тогда,  когда  нас  будут  оценивать,  мы  будем  одобрены.

А.:  «Кто  в  надежде  уверовал  вопреки  надежде,  чтобы  стать  отцом  многих  народов,  согласно  
тому,  что  было  сказано  ему:  таким  будет  потомство  твое;  и,  не  ослабев  в  вере,  он  считал  
собственное  тело  уже  мертвым  (ибо  ему  было  почти  сто  лет),  и  омертвевшим  утробу  
Саррину;  Однако  при  виде  обетования  Божия  он  не  поколебался  неверием,  но  утвердился  
в  вере,  воздав  славу  Богу»  (Рим.  4:18-20).

И  послание  первого  ангела,  говоря:  «бойтесь  Бога»,  призывает  нас  исповедовать  свои  
грехи.  Можно  видеть,  что  это  послание  спасения,  потому  что,  если  ему  поверить  и  
повиноваться,  оно  дает  нам  возможность  быть  одобренными  на  суде.

Четверг
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Суббота

…

1)  Какова  должна  быть  наша  цель  в  жизни?

Мы  можем  прославлять  Бога  или  нет  своими  делами.  Господь  призывает  нас  узнать,  
как  прославлять  Его  через  то,  что  мы  едим.  И  совет  в  Слове  мы  находим  на  этот  счет:  
«хорошо  не  есть  мяса  и  не  пить  вина»  (Рим.  14:21).  Вегетарианская  диета  прославляет  
Бога.  Здесь  мы  узнаем,  что  по  возможности  следует  избегать  употребления  мяса  
мертвых  животных  любого  вида:  крупного  рогатого  скота,  овец,  баранины,  курицы,  
рыбы,  морепродуктов  и  других.  «Или  не  знаете,  что  тела  ваши  суть  храм  живущего  в  
вас  Святого  Духа,  Которого  вы  имеете  от  Бога,  и  что  вы  не  свои?  Ибо  вы  куплены  
дорогой  ценой;  поэтому  прославляйте  Бога  в  теле  вашем».  (1  Кор.  6:19,  20).

А.:  «Итак,  едите  ли,  или  пьете,  или  другое  что  делаете,  все  делайте  во  славу  Божию».  (1  
Кор.  10:31).

«И  увидел  я  иного  Ангела,  летающего  посреди  

неба,  воздайте  Ему  славу»  Апок.  14:6,  7.

Вступительный  стих  является  наиболее  полным.  Если  что-нибудь  другое  делаете,  все  
делайте  во  славу  Божию.  Это  означает,  что  высшей  целью  жизни  является  угождение  
Богу  и  прославление  Его  имени  в  нашей  жизни.  Это  жизнь  для  Него,  а  не  для  себя.  Как  
мы  можем  прожить  этот  опыт?  Павел  объясняет:  «Из  любви  к

говоря  громким  голосом:  побойтесь  Бога  и

Авраам  поверил  Божьему  обетованию,  не  глядя  на  видимость,  которая  вся  
противоречила  исполнению  обетования.  У  его  жены  уже  прекратилась  овуляция,  а  его  
тело  онемело .  Со  всех  человеческих  точек  зрения  у  них  невозможно  было  родить  
ребенка.  Но  Авраам  верил  в  то,  что  Бог  мог  сделать,  и  для  Него  не  было  ничего  
невозможного.  Невозможность  человека  стала  для  Бога  лишь  возможностью  
продемонстрировать  Свою  бесконечную  силу.  И  это  то,  что  Он  сделал.  Исаак  родился  
как  сын  обетования,  не  по  воле  плоти,  но  от  Бога.  Подобным  образом  Иисус  «всем,  
принявшим  Его,  верующим  во  имя  Его,  дал  власть  стать  детьми  Божиими;  которые  
рождены  не  от  крови,  ни  от  хотения  плоти,  ни  от  хотения  человека,  но  от  Бога».  
(Иоанна  1:12,  13).  Люди,  которые  верят  в  Иисуса,  будут  преобразованы  в  гармонию  с  
Ним  не  своей  собственной  силой  или  усилием  повиноваться,  а  Его  силой.  Требуя  от  
человека  совершенного  подчинения  своему  закону,  он  требует  от  него  того,  что  по  
природе  было  бы  для  него  невозможно.  «Закон  духовен;  а  я  плотян,  продан  греху»  
(Рим.  7:14).  Однако,  как  и  в  случае  с  Авраамом,  невозможность  человека  и  здесь  создает  
возможность  Богу  раскрыть  Свою  силу  и  проявить  Свою  славу.  Веруя  в  Иисуса,  человек  
признает,  что  Он  меняет  его  сердце  и  заставляет  его  подчиняться  закону.  Авраам  верой  
прославил  Бога,  и  всякий,  кто  верит  в  Иисуса  и  Его  силу  восстановления,  также  
прославляет  Бога.  И  тем  самым  он  становится  хранителем  заповедей  и  готовится  к  суду.
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Христос  нас  сдерживает,  потому  что  мы  судим  так:  если  один  умер  за  всех,  то  все  
умерли;  и  Он  умер  за  всех,  чтобы  живущие  уже  не  для  себя  жили,  но  для  умершего  
за  них  и  воскресшего»  (2  Кор.  5:14,  15).  Любовь  Христа  к  нам  до  такой  степени,  что  
он  отдал  Свою  жизнь,  чтобы  мы  могли  жить,  является  постоянным  мотиватором  
отдать  себя  Ему.  Слова  Евангелия:  «воздайте  Ему  славу»  —  это  приглашение  для  
нас  всегда  жить  с  этим  мотивом,  и  и  наши  дела  прославляют  Его.  На  суде  люди  
«судимы  будут…  по  делам  их»  (Апок.
20:12).  Те,  кто  верят  и  повинуются  словам,  воздают  Ему  славу,  не  боятся  суда,  
поскольку  это  покажет,  что  их  дела  находятся  в  гармонии  с  Его  волей.

На  этой  неделе  мы  увидели,  что  вера  и  послушание  словам  Евангелия  «бойтесь  
Бога  и  воздайте  Ему  славу»  готовят  людей  к  вынесению  приговора.  Давайте  же  
верить  и  повиноваться  этому  чудесному  Евангелию  ради  нашего  собственного  
временного  и  вечного  блага.  Аминь!
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А.:  «И  увидел  я  другого  Ангела,  летающего  
посреди  неба  и  воздавшего  Ему  славу,  ибо  настал  час  суда  Его»  (Апок.  14:6,  7).

…

… говоря  громким  голосом:  Бойтесь  Бога

1)  О  каком  великом  событии  объявлено  в  вести  первого  ангела?

7:8-10).  Время,  когда  это  начнется,  здесь  не  указано.  В  8-й  главе  даются  дополнительные  
пояснения  о  видении  и  там  сообщается  время  начала  суда:  «явилось  мне  видение,  после  того,  
которое  явилось  мне  вначале…  тогда  я  услышал  разговор  святого;  и  другой  святой  сказал  
говорившему:  доколе  будет  длиться  видение…?  Он  ответил  мне:  до  двух  тысяч  трехсот  вечера  
и  утра;  тогда  святилище  очистится».  (Дан.  8:1,  13,  14).  Краткий  взгляд  на  видения  в  главах  7  и  
8  показывает,  что  оба  они  посвящены  одной  и  той  же  теме  –  силе,  которая  преследует  святых  
и  после  их  падения  судит  небесный  суд.  В  главе  7  ангел  говорит:  «Он  будет  говорить  слова  
против  Всевышнего  и  истреблять  святых  Всевышнего;  он  позаботится  об  изменении  времени  
и  закона;  святые  будут  преданы  в  руку  Его  на  время,  и  времена,  и  полвремени.  Но  суд  сядет  и  
отнимет  у  него  власть»  (Дан.  7:25,  26).  И  в  8:  «Как  долго  будет  длиться  видение  о...  постоянном  
и  опустошительном  беззаконии  и  о  передаче  святилища  и  войска  на  попирание?»  (Дан.  8:13).

Золотой  стих:  «И  увидел  я  другого  ангела,  летающего  посреди  неба  и  говорящего  громким  
голосом:  убойтесь  Бога  и  воздайте  Ему  славу,  ибо  настал  час  суда  Его.  И  поклонитесь  
Сотворившему  небо  и  землю,  и  море  и  источники  вод».  Апок.  14:6,7.

Река  текла  и  текла  пред  Ним;  тысячи  тысяч  служили  Ему,  и  мириады  мириад  стояли  перед  Ним.  

Решение  было  вынесено,  и  книги  были  раскрыты».  (Дэн.

Оба  выражения  относятся  к  гонениям  на  святых.  История  показывает,  что  преследование  
осуществлялось  средневековым  папством.  Он  имел  свое  господство  с  538  года  нашей  эры.  до  
1798  года  нашей  эры,  когда  папа  был  заключен  в  тюрьму  и  потерял  свою  светскую  власть.  По  
пророчеству,  после  этого  придёт  суд:  «Но  судилище  будет  сидеть  в

Пророчество,  указывающее  на  суд

Дан.8:13:  сдача  святилища

Весть  первого  ангела  возвещает  о  начале  суда  на  небесах.  И  что  дает  уверенность  слугам  
Божьим  в  отношении  такого  события,  так  это  слово  пророчества.  Петр  сказал:  «мы  имеем  
пророческое  слово  еще  твердее»  (2  Пет.  1:19).  Рассказ  о  видении  суда  мы  находим  в  книге  
Даниила:  «Продолжал  я  смотреть,  пока  не  были  поставлены  престолы  и  не  сел  Ветхий  днями;  
Платье  его  было  белое,  как  чистая  шерсть;  и  престол  Его  был  из  пламени  огненного,  и  колеса  

Его  пылали  огнём.

Воскресенье

Дан  7:25:  святые  будут  преданы  в  его  руки

Урок  3  –  Настал  час  Его  суда…
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70  недель  х  7  дней  недели  =  490  дней.

суда  и  отнимет  у  него  власть»  (Дан.  7:26).  Следовательно,  суд  на  небесах  начнется  где-то  после  
1798  года.  Дополнительная  информация  содержится  в  главе  8,  где  более  точно  указано  время  
суда:  « Как  долго  будет  длиться  видение  о  передаче  святилища  и  войска  быть  попираемым?  
Он  ответил  мне:  до  двух  тысяч  трехсот  вечеров  и  утр;  тогда  святилище  очистится»  (Дан.  8:14).  
Другие  переводы  показывают:  «До  двух  тысяч  трехсот  вечеров  и  утра;  тогда  святилище  будет  
оправдано».  Здесь  очевидна  связь  с  работами,  совершаемыми  в  святилище.  А  в  7-й  главе  мы  
видим,  что  указанное  дело  –  это  суд:  «сидел  суд,  и  книги  раскрылись»  (Дан.  7:10).  Таким  
образом,  пророчество  Даниила  8  указывает  на  суд  на  небесах.  Объявление  первого  ангела:  
«настал  час  суда  его»  указывает  на  исполнение  этого  пророчества.

Понедельник

Пророчество,  указывающее  на  суд,  не  было  понято  Даниилом  и  его  современниками.  Ангел  
сказал  ему:  «Видение  вечернее  и  утреннее,  которое  рассказано,  верно.  Вы,  однако,  закрываете  
видение,  потому  что  оно  относится  к  очень  далеким  дням...  И  изумился  я  видению,  потому  что  
не  было  никого,  кто  понимал  бы  его».  (Дан.  8:26,  27).  Времена  спустя,  «в  первый  год  Дария,  
сына  Артаксеркса,  рода  Мидянского»…  Даниил  начал  взывать  к  Богу  и  сообщает:  «когда  я  еще  
говорил  в  молитве,  человек  Гавриил,  которого  я  видел  в  моем  видении  сначала  он  пролетел  
быстро  и  коснулся  меня  во  время  послеполуденного  жертвоприношения.  Он  наставлял  меня  
и  говорил  со  мной,  говоря:  рассмотри  слово  и  уразумей  видение.  Семьдесят  седмин  
определены  народу  твоему  и  святому  городу  твоему,  чтобы  положить  конец  беззаконию,  и  
положить  конец  грехам,  и  искупить  беззаконие,  и  привести  вечную  праведность,  и  запечатать  
видение  и  пророчество  и  помазать  святая  святых».  (Дан.  9:21-24).  Ангел  начинает  с  объяснения  
части  периода  в  2300  дней  и  дней,  или  2300  дней.  «Семьдесят  седьмин  определены  для  народа  
твоего»,  Израиля,  к  которому  принадлежал  Даниил.  Термин  переводится  как  указ  и  в  
оригинале  «чатак»,  что  буквально  означает:  разрезать.  Семьдесят  седьмин  —  это  период,  
отрезанный  от  общего  числа  в  2300  дней.  Поскольку  не  указано,  к  какой  части  2300-дневного  
периода  они  относятся,  предполагается,  что  они  представляют  собой  начало  времени,  первые  
семьдесят  недель  времени,  отсчитываемые  от  2300  дней.

Мы  видели,  что  в  библейском  пророчестве  день  равен  году.  Таким  образом,  время,  отведенное  
народу  Израиля,  составило  490  лет.  Ниже  приведено  изображение  в  виде  рисунка,  чтобы  было  
проще:

…

Пророчество,  указывающее  на  суд  –  продолжение
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На  прошлой  неделе

1)  Когда  должны  начаться  23:00  дня  и  утра?

Это  отправная  точка  для  подсчета.  Приказ  о  восстановлении  и  строительстве  Иерусалима  является  
отправной  точкой.  История  показывает,  что  было  два  указа  о  строительстве  Иерусалима:  указ  Кира  
и  указ  Дария.  Но  пророчество  указывало  на  приказ  с  двойной  целью:  восстановить  независимое  
правительство  и  построить  город  Иерусалим.  Это  было  дано  Артаксерксом,  как  сообщает  Ездра,  
глава  7:  «Артаксеркс,  царь  царей,  священнику  Ездре,  писцу  закона  Бога  Небесного:  Приветствую.  
Постановлено  мною...  все  остальное,  что  необходимо  для  дома  Бога  твоего,  и  что  удобно  тебе  дать,  

ты  дашь  из  царской  сокровищницы...  а  ты,  Ездра,  по  мудрости  Бога  твоего,  которым  ты  обладаешь,  
назначь  начальников  и  судей,  чтобы  судить  весь  народ,  который  в  провинции  за  рекой…  а  кто  не  
будет  соблюдать  закон  Бога  твоего  и  закон  царя,  в  том  суд  будет  совершаться  с  ревностью  ( Ездра  
7:12,  20,  25,  26).  Этот  приказ  был  отдан  в  457  году  до  нашей  эры.  Именно  тогда  начался  отсчет  
семидесяти  седьмин  и  2300  дней.

А.:  «знает  и  разумеет:  ибо  повелено  восстановить  и  построить  Иерусалим»  (Дан.  9:25).

«знай  и  разумей:  от  выхода  повеления  о  восстановлении  и  отстроении  Иерусалима  до  Помазанника  
Владыки  пройдет  семь  седмин  и  шестьдесят  две  седмины»  (Дан.  9:25).

|-----------------------|

457  г.  до  н.  э.

Учитывая,  что  70  недель  являются  первой  частью  общего  периода  времени,  отправной  точкой  
вашего  подсчета  также  будет  отсчет  в  2300  дней.

Вторник

|-----------------------------------------------------------------  ---------------------------------|

70  недель  =  490  лет,  отрезанных  для  евреев
|-----------------------|

70  недель  =  490  лет,  отрезанных  для  евреев

2300  дней  и  утра  =  2300  лет.

Ангел  поручил  Даниилу  отсчитать  7  +  62  недели  после  дня  отъезда.  Всего  69  недель.  Из  семидесяти  
остался  еще  один.  Почему  он  отделил  последнего?  Потому  что  это  своего  рода  гарантийная  печать  
пророчества.  Он  сказал:  «В  Иерусалиме  до  Помазанника  Князя  пройдет  семь  седмин  и  шестьдесят  
две  седмины».  Князь  небес,  Иисус,  будет  «помазан»  в  конце  7  +  62  недель  пророчества.  История  
показывает,  как  это  было  достигнуто  с  идеальной  точностью.  69  недель  это:

|-----------------------------------------------------------------  ---------------------------------|

2300  дней  и  утра  =  2300  лет.
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Отсчет  пророчеств  начался  в  457  г.  до  н.  э.  Прибавив  483  года,  получим:

457  г.  до  н.  э.  27  год  нашей  эры

При  выполнении  математических  расчетов  вам  может  показаться,  что  вы  ошиблись  в  расчетах,  так  как  457+27=484  года.

Последняя  неделя  –  продолжение

Говоря  о  последней  неделе,  ангел  говорит:  «И  заключит  со  многими  твердый  завет  на  одну  
неделю;  и  в  середине  седмины  прекратит  жертву  и  приношение»  (Дан.

483  –  457  =  26

Оказывается,  когда,  считая  даты,  переходишь  от  времени  до  Рождества  Христова  к  после,  надо  помнить,  

что  года  НУЛЯ  (0)  не  существует.  Это  считается  так:  2-й  год  до  нашей  эры,  1-й  век  нашей  эры,  1-й  век  

нашей  эры,  2-й  год  нашей  эры.  (без  нуля).  Если  я  начну  с  457  и  добавлю  483  года  времени,  я  получу:

483  года

умереть  за  свои  грехи.  Когда  Сын  был  убит  на  алтаре  креста,  принесение  в  жертву  животных  
больше  не  имело  бы  смысла  продолжаться.  Больше  не  было  необходимости  совершать  обряд  
с  целью  сохранить  веру  в  жертвоприношение.  Настоящее  дело  уже  было  сделано,  и  
достаточно  было  просмотреть  историю,  чтобы  убедиться  в  этом.  Ангел  предсказал  это  
Даниилу  словами:  «и  в  середине  седмицы  прекратит  жертвоприношение».  Последняя  неделя  
из  семидесяти  началась  в  27  году  нашей  эры.  Таким  образом,  середина  последней  недели,  на  
три  с  половиной  года  вперед,  переносит  нас  в  31  год  нашей  эры.  История  подтверждает,  что  Иисус  умер.

Но  так  как  нуля  нет,  то  отсчет  переносится  на  год  вперед:  26  +  1  =  27  г.  до  н.  э.  Теперь,  не  
слишком  беспокоясь  о  математике,  если  мы  просто  поверим  слову  Божьему,  мы  также  
увидим,  как  пророчество  исполнилось  в  буквальном  смысле.  В  27  году  до  нашей  эры,  по  
словам  ангела,  князь  должен  быть  помазан.  Помазание  совершалось  оливковым  маслом  и  
было  символом  излияния  Святого  Духа.  А  история  говорит  нам,  что  Иисус  был  помазан  
именно  в  27  году  до  нашей  эры,  что  точно  соответствует  времени,  указанному  для  прихода  
помазанника  в  пророчестве  о  семидесяти  седьминах.  Все,  что  было  предсказано  Богом  около  
500  лет  назад,  строго  исполнилось.  Наш  Бог  прекрасен!

|-----------------------|

69  недель  х  7  дней  =  483  года.

Среда

9:27).  Иисус  был  тем,  кто  заключит  этот  договор.  Павел  указывает  на  Него  как  на  «Посредника  
лучшего  завета»  (Евр.  8:6).  В  пророчестве  говорится,  что  в  середине  недели  Он  прекратит  
жертвоприношение.  Во  времена  Даниила  приносились  в  жертву  животные,  главным  образом  
ягнята,  в  святилище.  Когда  Иисус  собирался  начать  Свое  служение,  Иоанн  Креститель  указал  
на  Него  и  сказал:  «Вот  Агнец  Божий,  который  берет  на  себя  грех  мира»  (Иоанна  1:29).  Он  был  
настоящей  жертвой.  Животные  были  установлены  только  для  того,  чтобы  сохранить  в  
сознании  людей  божественное  обещание  дать  Сына  как  Агнца .
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Приношением ,  которое  также  прекратится,  называли  приношения  хлеба  и  вина,  которые  
также  представляли  Христа.  Ссылаясь  на  них  как  на  символы,  когда  собирался  съесть  тайную  
вечерю,  Иисус  сказал  о  хлебе:  «Он  преломил  его  и  сказал:  это  есть  Тело  Мое»  (1  Кор.  11:24).  
А  что  касается  вина:  «он  взял  чашу,  говоря:  сия  чаша  есть  новый  завет  в  Крови  Моей»  (1  
Кор.  11:25).  И  хлеб,  и  вино  представляли  Его  жертву.  На  кресте  Христу  были  принесены  
истинный  хлеб  и  истинное  вино.  Их  приносили  на  жертвеннике  святилища  в  качестве  
жертвоприношения.  Таким  образом,  совершенно  потеряло  смысл  настаивать  на  принесении  
таких  жертв  на  жертвенник  святилища,  как  будто  Спаситель  еще  должен  был  прийти.  С  этого  
момента  память  о  жертве  будет  осуществляться  посредством  церемонии  святой  вечери,  
установленной  Иисусом  перед  Его  смертью;  уже  не  жертвами  еврейского  святилища.  Вот  
почему,  когда  Иисус  умер  на  кресте,  «завеса  в  святилище  разорвалась  надвое,  сверху  
донизу»  (Мф.  27:51).

|--------|----------|
457  г.  до  н.  э.  27  год  нашей  эры  31  год  нашей  эры

Дан.9:24.

Мы  видели,  что  семьдесят  недель  соответствуют  490  годам.  Обратите  внимание,  что  в  тексте  
говорится,  что  они  были  изданы...  над  вашим  городом.  Даниил  был  евреем,  его  городом  был  
Иерусалим.  По  истечении  назначенного  времени  евангельское  послание  будет  изгнано  из  
Иерусалима.

Конец  семидесяти  седьмин

Четверг

Павел  заявил  это,  когда  Иисус  сказал  Отцу:  «Жертвы  и  приношения,  и  всесожжения,  и  
приношения  за  грех  ты  не  желал  и  не  наслаждался  ими  (которые  приносятся  по  закону);  
теперь  он  сказал:  Вот  я,  чтобы  исполнить  волю  Твою.  Он  отнимает  первое,  чтобы  утвердить  
второе»  (Евр.  10:8,  9).  Святилище  евреев  и  службы  в  нем  были  отняты  и  установлено  
служение  святилища  небесного,  в  котором  Христос  представлял  бы  Богу  не  жертву  животных,  
но  заслуги  Своей  крови,  пролитой  за  грешников.

1)  Сколько  недель  времени  было  отведено  евреям?

Смерть  Иисуса  

483  года  Помазанный  крест

на  Голгофском  кресте  именно  в  этом  году.  Пророчество  ангела  исполнилось  в  назначенное  
время,  и  крест  подтверждает  его  точность.

Ответ:  «Семьдесят  седьмин  определены  для  твоего  народа  и  для  твоего  святого  города»

Последняя  неделя  из  семидесяти  началась  с  крещения  Иисуса.  Он  проповедовал  три  с  
половиной  года  и  умер  в  середине  недели,  в  31  году  нашей  эры.
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СЕМЬДЕСЯТ  НЕДЕЛИ  (490  лет)

Указ смерть

457  г.  до  н.  э.  31  год  нашей  эры  34  год  нашей  эры

На  данный  момент  пророчество  сбылось  в  буквальном  смысле.  Это  дает  нам  уверенность  в  том,  
что  интерпретация  относительно  времени  правильна.  Поэтому  мы  можем  смело  указать,  когда  
наступит  конец  2300  дня  и  утра.

Артаксеркса
в

|-----------------------------------------------------------------  ----------------------------------------------|

в  крещении  Голгофы  Стефана

помазание  Иисуса

Его  служение,  повелевшее  ученикам  проповедовать  Евангелие,  говорило:  «Идите  лучше  к  
погибшим  овцам  дома  Израилева»  (Мф.  10:6).  Этот  приказ  соответствовал  словам  пророчества.  
Они  были  в  последнюю  неделю,  в  последние  семь  лет,  указанные  в  пророчестве  как  
предназначенные  для  евреев.  Еще  настало  время  представить  им  Евангелие  особым  образом.  
Они  были  избранным  Богом  народом  на  земле.  Однако  после  Своего  воскресения  Иисус  объявляет  
своим  ученикам,  что  вскоре  проповедь  вести  уже  не  будет  ограничиваться  только  избранным  
народом:  « но  вы  примете  силу,  когда  сойдет  на  вас  Дух  Святой,  и  будете  Мне  свидетелями».  и  в  
Иерусалиме,  и  как  во  всей  Иудее  и  Самарии,  и  даже  до  края  земли».  (Деяния  1:8).  Примечательно,  
что  моментом,  после  которого  евреи  перестали  быть  особо  любимым  народом  и  проповедь  
широко  распространилась  по  всему  миру,  стала  смерть  Стефана.  «И  побили  камнями  Стефана,  
который  молился  и  говорил:  Господи  Иисусе,  прими  дух  мой.  И,  упав  на  колени,  он  воскликнул  
громким  голосом:  Господи!  не  вмени  им  этого  греха.  Сказав  это,  он  уснул...  В  тот  день  произошло  
великое  гонение  на  церковь,  которая  была  в  Иерусалиме;  и  все,  кроме  Апостолов,  были  рассеяны  
по  окрестностям  Иудеи  и  Самарии…  рассеянные  ходили  повсюду,  возвещая  слово».  (Деяния  
7:59-8:1;  4).  он  умер  в  34  году  нашей  эры,  как  раз  тогда,  когда  исполнились  490  лет,  или  семьдесят  
седьмин,  предсказанных  в  Даниила  9.  Тогда  проповедники  Евангелия  были  изгнаны  из  Иерусалима  
самими  евреями.  Так  завершился  период  отделения  для  них  как  особого  народа.  Пророчество  
исполнилось.  По  их  собственному  выбору  приглашение,  направленное  им  и  отвергнутое,  теперь  
распространилось  на  все  части  земли.  Спустя  годы  Павел  сказал,  что  Евангелие  было  «проповедано  
всей  твари  под  небом»  (Кол.  1:23).

|-----------------------------------------------------------------  --------------|----------------|----------------|
27  год  нашей  эры
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С  тех  пор  весть  первого  ангела  мощно  разнеслась  по  всему  миру,  пробудив  многих  к  
необходимости  подготовиться  к  предстоянию  судилища  Божьего.  Он  приглашает  вас  
присоединиться  к  работе  этого  ангела  и  возвещать  людям  о  приходе  суда.  Небеса  желают,  чтобы  
мы  все  были  причастны  к  работе  этого  ангела.

2300  –  490  =  1810  дней/лет

34  год  нашей  эры  +  1810  =  1844  год  нашей  эры.

Семьдесят  недель  закончились  в  34  году  нашей  эры.

А.:  «До  двух  тысяч  трехсот  вечеров  и  утр,  и  очистится  святилище»  (Дан.  8:14).

457  г.  до  н.  э.  1844  год  нашей  эры

Первую  часть  этого  периода  мы  уже  изучили.  Семьдесят  недель  определены  вашему  народу,  
евреям.  Они  закончились  в  34  году  нашей  эры.  Чтобы  закончить  2300  дней,  останется  1810:

Рекомендуем  вам  еще  раз  прочитать  урок  этого  воскресенья.  Там,  сравнивая  7-ю  и  8-ю  главы  
Даниила,  мы  видим,  что  2300  дней  также  указывают  на  время,  в  течение  которого  должен  был  
заседать  суд,  чтобы  начать  суд:  «Суд  сел,  и  книги  раскрылись».  2300  вечеров  и  утр  исполнились  
в  1844  году.  Таким  образом,  именно  в  это  время  книги  начали  раскрываться  на  небесах  и  начался  
суд.  Именно  поэтому  Бог  послал  первого  ангела  Апокалипсиса  с  посланием:  «Бойся  Бога  и  воздай  
Ему  славу,  ибо  настал  час  суда  Его».  (Откр.  14:7).  Это  время  наступило  в  1844  году.

Конец  2300  дня  и  утра

Артаксеркс  до  2300  вечера  и  утра…  будет  очищен
|-----------------------------------------------------------------  -------|

1)  Что  произойдет  в  конце  2300  дня  и  утра?

В  это  время,  как  сказано  в  пророчестве:  «святилище  очистится»  (Дан.  8:14):

Указ  и  святилище

Пятница
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Суббота

Имеет  ли  смысл  стереть  грех  сегодня,  чтобы  завтра  снова  записать  его?  С  1844  
года  Иисус  работал  над  тем,  чтобы  послать  Свой  Дух,  чтобы  Он  повел  Свой  народ  
окончательно  отвернуться  от  всякого  греха.  Жаль,  что  не  прокомментировал  это  
снова.  Бог  обещал  установить  завет  со  Своим  народом,  в  котором  Он  изгладит  их  
грехи:  «Вот  завет,  который  Я  заключу  с  домом  Израилевым  после  тех  дней,  
говорит  Господь;  Я  вложу  Мои  законы  в  их  понимание  и  напишу  их  в  их  сердцах;  
Я  буду  их  Богом,  и  они  будут  Моим  народом;  и  не  должен  учить  каждый  
согражданина  своего  и  каждый  брата  своего,  говоря:  познай  Господа;  потому  что  
все  будут  знать  Меня,  от  меньшего  из  них  до  самого  большого.  Ибо  Я  буду  
милостив  к  беззакониям  их,  и  грехов  их  Я  уже  не  вспомню».  (евр.

Слово  « святилище»  относится  прежде  всего  к  небесному  зданию,  в  котором  
работает  Иисус.  Он  «служитель  святилища  и  скинии  истинной,  которую  основал  
Господь,  а  не  человек».  «Христос  вошел  не  в  рукотворенное  святилище…  но  в  
самое  небо,  чтобы  предстать  ныне  за  нас  пред  лице  Божие»  (Евр.  8:2;  9:24).  Когда  
начинается  очищение  святилища  на  небесах,  начинается  работа  по  удалению  его  
нечистоты.  И  чем  оно  загрязняется?  Грехи  людей,  записанные  в  их  книгах.  Когда  
заседает  суд  и  открываются  книги,  Бог  и  Христос  стремятся  стереть  записи  о  
грехах  верующих.  Эта  работа  ведется  и  по  сей  день  –  стирание  грехов.  Но  Иисус  
не  может  стереть  наши  грехи  без  нашего  разрешения.  Через  покаяние  и  веру  нам  
нужно  отвернуться  от  грехов  на  земле,  чтобы  они  могли  быть  праведно  смыты  на  
небесах.

«И  святилище  очистится»  (Дан.  8:14).

8:10-12).  Концерт  состоится  в  ближайшие  дни.  Грехи  всех,  кто  примет  заветное  
обещание,  будут  измыты.  Бог  приглашает  нас  сегодня  принять  Его  и  принять  
участие  в  этом  благословенном  деле.  Как  это  сделать?  Приняв  Иисуса  как  своего  
Спасителя,  ибо  написано:  «Сын  Божий,  Христос  Иисус…  не  было  да  и  нет;  но  в  Нем  
было  «да»…  поэтому,  сколько  бы  ни  было  обетований  Божиих,  в  Нем  —  «да»;  
ибо  через  Него  аминь  в  славу  Божию»  (1  Кор.  1:19,  20).  Аминь  означает  «да  будет  
так»;  обетование  нового  завета  в  Иисусе  «да  будет  так».  Каждый,  кто  верит  в  
Него  всем  сердцем  и  упорствует  в  вере,  увидит  аминь  Божий  в  своей  жизни.  Он  
будет  иметь  обетование  в  себе,  и  его  грехи  будут  стерты.  Аминь!  Мы  принимаем  
Иисуса!  Сделай  это  для  нас,  Господь!
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8:14.

Золотой  стих:  «Ибо  все  мы  предстанем  пред  судилище  Христово»  (Рим.  14:10).

На  прошлой  неделе  мы  нашли  время,  указанное  в  словах:  «До  двух  тысяч  трехсот  
вечера  и  утра,  и  очистится  святилище»  (Дан.  8:14).  При  этом  мы  сосредоточимся  на  
изучении  предсказанного  события:  «святилище  очистится».  Под  словом  «святилище»  
сначала  понимают  скинию,  построенную  Моисеем.

А.:  «До  двух  тысяч  трехсот  вечеров  и  утра,  и  святилище  очистится».

1)  Что  произойдет  в  конце  двух  тысяч  трехсот  дней  и  утра?  Дэниел

Мы  уже  видели,  что  две  тысячи  триста  вечеров  и  утра  закончились  в  1844  году.  В  это  
время  святилища  евреев  уже  давно  не  существовало.  Он  был  разрушен  в  70  году  
нашей  эры  римской  армией,  так  что  не  осталось  ни  камня  на  камне,  исполняя  слова  
Иисуса.  Таким  образом,  не  может  быть  очищено  здание.  Святилище,  которое  будет  
существовать  и  действовать  в  назначенное  время,  будет  небесным.

объявлено  поэтому  его  очистка.

Очищение  святилища

Бог  сказал:  «И  сделают  Мне  святилище,  и  Я  буду  обитать  среди  них»  (Исх.  25:8).  
Библия  говорит  нам,  что  он  является  точной  копией  истинного  святилища,  которое  
находится  на  небесах.  Моисею  было  повелено:  «смотри,  сделай  все  по  образу,  который  
был  показан  тебе  на  горе»  (Евр.  8:5).  Очищение  означает  очищение.  Очищение  святилища

Воскресенье

Христос  после  воскресения  вознесся  на  небо  и  был  поставлен  Богом  Священником  и  
«служителем  святилища  и  скинии  истинной,  которую  основал  Господь,  а  не  человек»  
(Евр.  5:10;  8:2).  Там  он  останется  до  времени  «восстановления  всего»,  когда  он  
вернется  на  Землю  и  навсегда  искупит  Своих  верных  (Деяния  3:21).  Иоанн  в  видениях  
из  Апокалипсиса  видел,  что  Иисус  действует  в  небесном  святилище,  рядом  с  золотыми  
светильниками:  «Я  обратился,  чтобы  посмотреть,  кто  говорил  со  мной.  И,  обернувшись,  
я  увидел  семь  золотых  светильников;  и  посреди  семи  светильников  один,  подобный  
Сыну  Человеческому»  (Откр.  1:12,  13).  Таким  образом,  святилище,  на  очищение  
которого  указывалось  в  пророчестве,  могло  быть  только  небесным.  Что  могло  бы  
осквернить  небесное  святилище  и  сделать  необходимым  дело  очищения?  Невозможно  
представить  себе,  что  на  небе  есть  какая-либо  физическая  нечистота  –  дегета,  
загрязнение  или  вирусы.  Но  нас  учат  просить  у  Бога  прощения  наших  грехов  во  имя  
Иисуса.  И  Он,  служа  здесь,  получает  прощение  и  воздаёт  нам  справедливость  за  наши  грехи.  Те

Урок  4  –  Следственное  решение

Поклоняйтесь  Создателю
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1)  Что  Бог  обещал  сделать  в  пользу  тех,  кто  покаялся  в  своих  грехах  и  обратился?  
Деяния  3:19.

8:2.

3)  Какова  была  просьба  Давида,  когда  он  исповедовал  свой  грех  Богу?  Псалом  51:1.

Ответ:  «Поэтому  покайтесь  и  обратитесь,  чтобы  ваши  грехи  могли  быть  стёрты».

Когда  начался  следственный  процесс?

Даниил,  взятый  в  видении  на  небо,  сообщал:  «Сошел  суд,  и  книги  раскрылись».

2)  Какое  святилище,  в  котором  служит  Иисус,  должно  быть  очищено?  Евр.  9:24;

Если  грехи  и  нужно  стереть,  то  это  потому,  что  они  где-то  записаны.  Библия  говорит,  
что  все  наши  дела  записаны  в  небесных  книгах.  «Вы  рассказали  о  моих  странствиях;  
помести  мои  слезы  в  Твою  бутылку;  Разве  их  нет  в  Твоей  книге?»  (Пс.  56:8).  «Пред  
Ним  написана  память  боящимся  Господа  и  поминающим  имя  Его»  (Мал.  3:16).  
Таким  образом,  Божье  обещание  изгладить  грехи  предполагает  стирание  их  
записей  из  этих  книг.  И  поскольку  именно  они  сегодня  загрязняют  небо,  когда  они  
будут  стерты,  святилище  очистится.  Очищение  святилища  предполагает  стирание  
грехов  с  книг.

Понедельник

следовательно,  они  должны  быть  тем,  что  каким-то  образом  оскверняет  небесное  святилище.  От  

этого  ему  необходимо  очиститься.

А.:  «Помилуй  меня,  Боже,  по  милости  Твоей;  изгладь  беззакония  мои  по  множеству  
милостей  Твоих».

тысячи  тысяч  служили  Ему,  и  миллионы  миллионов  стояли  перед  Ним;  сошел  суд,  
и  книги  раскрылись»  (Дан.  7:9,  10).  Даниил  видел,  как  на  небесах  начался  суд  и  
перед  Богом  были  открыты  книги,  в  которых  записаны  грехи  людей.  Начнется  
работа  по  исследованию  книг  и  стиранию  грехов  тех,  кто  искренне  покаялся  и  
обратился.  Суд  начинается  вместе  с  работой  по  очищению  святилища.  Оба  идут  
вместе.  Мы  увидели,  что

А.:  «Христос  вошел  не  в  рукотворенное  святилище,  по  образу  истинного  устроенное,  
но  в  то  же  небо».  Он  «служитель  святилища  и  скинии  истинной,  которую  основал  
Господь ,  а  не  человек»

Контекст  отрывка  показывает,  что  эта  сцена  произошла  в  том  месте,  где  обитает  
Бог,  Вечный,  которого  называют  поэтому  Ветхим  днями:  «Я  продолжал  смотреть,  
пока  не  были  поставлены  престолы  и  не  сел  Ветхий  днями;  Одежда  Его  была  бела,  
как  снег,  и  волосы  на  голове  Его  были,  как  чистая  шерсть;  Его  трон,  пламя  огня…
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«Расплата  за  грех  –  смерть».  «Смерть  перешла  на  всех  человеков,  итак…  все  согрешили»  
(Рим.  6:23;  5:12).  Поэтому,  если  они  не  откажутся  поверить  в  Иисуса,  они  обречены.  
Поэтому  им  не  нужно,  чтобы  их  дела  рассматривались  на  следственном  процессе,  
начавшемся  в  1844  году.  На  нем  будут  рассматриваться  только  дела  тех,  кто  уверовал  в  
Иисуса.  Библия  открывает,  что  случай  нечестивых  рассматривается  в  другом  случае.  В  
конце  тысячи  лет  Апокалипсиса  Иисус  воскрешает  их  и  собирает  вокруг  великого  белого  
престола,  чтобы  они  могли  услышать  провозглашение  окончательного  приговора  против  
них  и  понести  наказание.  «и  я  увидел  престолы;  и  на  них  сидели  те,  кому  дана  была  власть  
судить.  И  увидел  я  души  обезглавленных  за  свидетельство  Иисуса  и  за  слово  Божие,  и  
которые  не  поклонялись  зверю,  ни  образу  его,  и  не  получили  начертания  Его  ни  на  чело  
свое,  ни  на  руки  свои;  и  они  жили  и  царствовали  со  Христом  тысячу  лет.  Но  остальные  
[нечестивые]  мертвецы  не  оживали  снова,  пока  не  прошла  тысяча  лет...  И  когда  тысяча  
лет  пройдет,  сатана  будет  освобожден  из  своей  тюрьмы  и  выйдет  прельщать  народы  
[если  они  обмануты  Им,  это  потому,  что  они  воскресли]…  и  увидел  я  великий  белый  
престол  и  Сидящего  на  нем,  от  лица  которого  бежали  земля  и  небо,  и  не  нашлось  им  
места.  И  увидел  я  мертвых,  великих  и  малых,  стоящих  пред  престолом,  и  книги  раскрытые.  
И  открылась  другая  книга,  которая  есть  книга  жизни.  И  были  судимы  мертвые  по  
написанному  в  книгах,  по  делам  своим.  И  море  отдало  мертвецов,  которые  были  в  нем;  и  
смерть  и  ад  отдали  мёртвых,  бывших  в  них;  и  судим  был  каждый  по  делам  его...  И  кто  не  
был  записан  в  книге  жизни,  тот  был  брошен  в  озеро  огненное»  (Откр.  20:5,  7).  Это  
окончательное  решение.  Таким  образом,  суд  над  нечестивыми  —  это  отдельная  и  
отдельная  работа  от  расследования.

Вторник

Когда:
Что:

Ответ:  «Верующий  в  Него  не  судится,  а  неверующий  уже  осужден,  потому  что  не  верует  
во  имя  Единородного  Сына  Божия»  (Иоанна  3:18).

окончательное  решение

Таким  образом,  мы  приходим  к  выводу,  что  в  этот  же  день  началось  следственное  
судопроизводство.  Отец  «отдал  весь  суд  Сыну»  (Иоанна  5:22).  Ему  предстоит  определить  
приговор  каждому  человеку:  «зачистка  грехов  и  вечная  жизнь»  или  «осуждение  на  
вечную  смерть».  «Все  мы  предстанем  пред  судилище  Христово»  (Рим.  14:10).  Что  Он  
скажет,  когда  будет  оценивать  Своё  дело?

Следственный  суд  с  
1844  г.

1)  Каково  положение  тех,  кто  не  верит  в  Иисуса?

2300  дней  и  утра  закончились  в  1844  году,  когда  началась  работа  по  очищению.

Кого  судят: верующие

Какие  дела  будут  рассматриваться  в  следственном  суде?

после  тысячи  
злых  лет
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А.:  «Так  говорите  и  поступайте  так,  как  бы  вы  были  судимы  по  закону  свободы»  (Иак.  
2:12).

Можем  ли  мы  сегодня  выбрать  Иисуса  и  Его  благодать,  поскольку  она  предложена  нам,  чтобы  
иметь  свою  долю  с  праведниками!

16:28).  Иисус  дал  нам  пример  послушания  ей.  Он  сказал:  «Я  соблюдаю  заповеди  Отца  
Моего»  (Иоанна  15:10).  И  Он  подтвердил,  что  оно  останется  в  силе  навсегда:  «Не  
думайте,  что  Я  пришел  нарушить  закон  или  пророков;  Я  пришел  не  отменить,  а  
исполнить.  Ибо  истинно  говорю  вам:  доколе  не  прейдет  небо  и  земля,  ни  одна  иота  или  
ни  черта  не  прейдет  из  закона,  пока  не  исполнится  все»  (Мф.  5:17,  18).

В  каждом  суде  обвиняемых  судят  согласно  закону.  Это  инструмент,  который  определяет,  
виновны  они  или  нет.  Нарушители  осуждены.  То  же  самое  справедливо  и  в  отношении  
суда  небес.  Подобно  судам  на  земле,  правилом  Божьего  суда  является  Его  закон,  Десять  
Заповедей.  Бог  всегда  ожидал  от  людей  верности  Его  закону.  Говоря  Моисею  по  поводу  
непослушания  народа  Израиля,  Он  сказал:  «Долго  ли  вы  будете  отказываться  соблюдать  
Мои  заповеди  и  Мои  законы»?  (Бывший.

1)  По  чему  нас  будут  судить?

Наш  сегодняшний  выбор  определяет,  в  каком  суде  мы  будем  участвовать.  Где  вы  будете?

Правило  суждения

Дело  тех,  кто  поверил  в  Иисуса,  рассматривается  на  следственном  процессе,  начавшемся  
в  1844  году;  вопрос  о  нечестивых  будет  рассмотрен  позже.  Как  сказано  в  Откровении,  
они  лично  предстанут  перед  белым  престолом  через  тысячу  лет.

Господь  заявляет,  что  все  будут  судимы  по  Его  закону:  «ибо  все,  согрешившие  без  закона,  
тоже  погибнут;  и  все ,  согрешившие  под  законом,  будут  судимы  по  закону.  Ибо  слышащие  
закон  не  праведны  пред  Богом,  но  исполняющие  закон  оправдаются»  (Рим.  2:12,  13).  И  
слова  Божии  подходят  не  только  для  оценки  нашего  внешнего  поведения.  «Слово  Божие  
живо,  и  сильно,  и  острее  всякого  копья  обоюдоострого,  проникает  даже  до  разделения  
души,  и  духа,  и  суставов,  и  мозгов,  и  судит  помышления  и  намерения  сердце»  (Евр.  
4:12).  Поэтому  только  те,  чьи  сердца  очистились,  будут  считаться  достойными  вечной  
жизни  на  суде.  Цель  Слова  Христова  именно  такая:  подготовить  нас  к  суду:  «Конец  всему,  
что  слышалось,  таков:  бойся  Бога  и  соблюдай  заповеди  Его;  ибо  это  долг  каждого  
человека.  Ибо  всякое  дело  Бог  приведет  на  суд,  и  все  тайное,  хорошо  ли  оно,  или  худо»  
(Еккл.  12:13,  14).  Если  бы  мы  подчинились  Слову  Божьему,  чтобы  быть  готовыми!

Среда
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А.:  «У  нас  есть  Ходатай  пред  Отцом  Иисус  Христос,  Праведный.  И  Он  есть  умилостивление  
за  грехи  наши,  и  не  только  за  наши,  но  и  за  весь  мир».  (1  Иоанна  2:1,  2).

Вчера  мы  увидели,  что  нам  нужно  чистое  сердце,  чтобы  считаться  достойными  вечной  
жизни  на  суде  небес.  Но  дело  в  том,  что  сегодня  у  всех  мужчин  грязное  сердце.  И,  видя,  
как  зло  распространилось  среди  людей,  многие  заявляют,  подобно  Иову:  «Кто  может  
вывести  чистое  от  нечистого?  Никто!"  (Иов  14:4).  Но  то,  что  невозможно  для  людей,  
возможно  для  Бога.  «Для  Бога  нет  ничего  невозможного»  (Лк.

Ответ:  «Всякий  верующий  в  Него  не  судится»  (Иоанна  3:18).

2)  Как  нам  сделать  Иисуса  своим  Защитником?

1)  Какую  позицию  занимает  Иисус  на  небесном  суде  в  нашу  пользу?

Как  нас  одобрят  в  суде

Бедная  женщина  не  открывает  рта.  Сокрушенное  сердце,  единственная  ваша  надежда  –  
на  милость  и  любовь  Спасителя.  Не  был  разочарован.  Он  действовал,  чтобы  разогнать  
обвинителей.  Он  сказал:  «Пусть  тот,  кто  из  вас  без  греха,  первым  бросит  в  нее  камень.  
И,  снова  наклонившись,  он  писал  на  земле.  Услышав  это,  они  ушли  один  за  другим,  
начиная  со  старшего  и  кончая  последним:  остались  только  Иисус  и  женщина,  которая  
была  посередине.  Иисус  же,  распрямившись  и  не  видя  никого,  кроме  женщины,  сказал  
ей:  Женщина!  где  обвинители  твои?  Вас  никто  не  осудил?  И  она  сказала:  никто,  Господи.  
И  сказал  Ему  Иисус:  и  Я  не  осуждаю  Тебя;  иди  и  впредь  не  греши».  (Иоанна  8:7-11).  По  
Своей  милости  Иисус  действовал  как  мудрый  Защитник;  защитил  и  очистил  раскаявшуюся  
женщину.  Она  почувствовала  Его  любовь  и  сделала  ее  одной  из  самых  верных  Его  
последовательниц.  «что  было,  то  и  есть».  «Иисус  вчера  и  сегодня  тот  же.  Если  сегодня  
мы  очень  грешны,  Он  по-прежнему  наш  защитник  и  Ходатай.  И  не  только  наших,  но  и  
всех,  кто  верит  в  Него.

Четверг

Все,  кто  всем  сердцем  верят  в  Иисуса  как  в  Свою  единственную  надежду  на  вечную  
жизнь,  не  будут  постыжены.  Спаситель  будет  защищать  их  дело,  победит  и  спасет  их.  Аминь!

1:37).  История  Марии  Магдалины  является  наглядным  уроком  того,  как  Иисус  может  
изменить  грешников  и  оправдать  их  на  суде.  Ее  поймали  на  месте  прелюбодеяния,  а  
затем  насильно  увезли  разъяренные  раввины,  жаждущие  еще  раз  бросить  вызов  
Учителю  Иисусу.  «И,  поставив  ее  посреди,  сказали  Ему:  Учитель,  эта  женщина  поймана  
в  прелюбодеянии  на  месте,  и  в  законе  Моисей  повелел  нам  побивать  камнями  таких  
женщин.  Так  что  вы  скажете?"  (Иоанна  8:4,  5).  Она  не  могла  надеяться  ни  на  что,  кроме  
исполнения  приговора.  Закон  был  ясен.  Свидетелей  его  преступления  было  много.  Она  
не  могла  ничего  предъявить  в  свою  пользу.  Никаких  оправданий.
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Тем,  кто  победит

Это  правда,  что  нам  просто  нужно  верить  в  Иисуса,  чтобы  Он  действовал  как  наш  Защитник.  
Но  нам  нужно  понять,  каковы  плоды  истинной  веры.  Таким  образом,  мы  избегаем  ложной  
надежды.  Отец  или  мать,  искренне  любящие  своего  ребенка,  принимают  его  в  обществе  
как  своего.  То  же  самое,  что  ребенок  делает  со  своими  родителями.  Он  признается,  что  
является  их  сыном,  и  не  стыдится  их.  Даже  если  они  бедны,  он  не  отказывает  в  них  перед  
своими  более  богатыми  друзьями  из-за  стыда.

Не  все  спасенные  люди  будут  иметь  одинаковое  положение  и  работу  на  небесах.  Иисус  
сказал:  «Моя  награда  со  Мной,  чтобы  воздать  каждому  по  делам  его».  (Откр.  22:12).

Библия  полна  обещаний  наград  тем,  кто  побеждает.  Хотя  мы  этого  и  не  заслуживаем,  Бог  
приготовил  награды  всем  верным  на  земле.

Суббота

Имя  всех  верующих  в  Иисуса  записано  в  книге  жизни.  Во  время  суда  определяется,  
останутся  ли  наши  имена  или  будут  удалены  из  него.  «Побеждающий  облечется  в  белые  
одежды,  и  Я  никогда  не  изглажу  имени  Его  из  книги

Исповедование  Иисуса

Дела  человеческие  записываются  в  книги,  чтобы  их  можно  было  оценить  на  суде:  «память  
написана  пред  Ним  боящимся  Господа  и  поминающим  имя  Его»  (Мал.  3:16).

Если  сегодня  мы  еще  стыдимся  Его  и  скрываем  свою  веру,  боясь  насмешек  со  стороны  
друзей  или  гонений  и  дискриминации  со  стороны  родственников,  мы  не  можем  ожидать,  
что  Он  исповедует  нас  на  небесах.  Если  бы  у  нас  не  было  желания  ходить  с  Ним  здесь,  на  
земле,  как  бы  мы  наслаждались  Его  обществом  на  небесах?  Иисус  понимает  и  уважает  
наши  желания,  и  именно  по  этой  причине  Он  не  исповедует  на  суде  небес  имена  тех,  кто  
отказывается  исповедовать  Его  на  земле.  Если  вы  предпочитаете  вещи  этого  мира,  Он  
уважает  ваше  право  выбора.  Принимайте  только  добровольное  служение,  мотивированное  
любовью.  Те,  кто  исповедует  это  на  земле,  будут  защищены  Им  на  небесах.

Пятница

Говоря  о  будущем,  Иоанн  сообщает,  что  даже  нечестивые  «будут  судимы  каждый  по  делам  
своим»  (Откр.  20:13).

Иисус  принял  нас  как  сыновей.  И  поэтому  Он  ожидает,  что  мы  исповедуем  Его  Отцом  
нашей  вечности,  Автором  нашей  веры  и  причиной  нашей  надежды.  Если  мы  любим  Его  и  
верим  в  Него,  мы  обязательно  признаем  свою  связь  со  Христом  раньше  всех,  с  кем  мы  
общаемся.  А  Иисус  сказал:  «Кто  исповедует  Меня  пред  людьми,  исповедуюсь  и  Я  пред  
Отцем  Моим  Небесным»  (Мф.  10:32).  Своими  словами  и  действиями  мы  можем  
исповедовать  Его  или  отречься  от  Него.
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жизнь;  и  исповедую  имя  Его  пред  Отцом  Моим  и  пред  Ангелами  Его»  (Откр.  3:5).

1)  Какие  люди  войдут  в  Царство  Небесное?

Божий  суд  не  отменяет  Евангелия.  Это  не  меняет  учения  о  том,  что  мы  спасаемся  верой.  Оно  
только  определяет,  кто  имел  истинную  веру  во  спасение.

Не  делами  нас  спасают,  но  по  ним  нас  судят.  Это  потому,  что  дела  являются  следствием  или  
плодом  веры.  Однажды  Бог  сказал  Моисею  пойти  в  Египет,  потому  что  Он  будет  использовать  
его  как  инструмент  для  освобождения  народа  Израиля.  Доказательство  того,  что  он  верил  
Слову,  было  дано,  когда  он  путешествовал  туда.  Тот,  кто  истинно  верит,  подчиняется  Иисусу.  
Поэтому,  если  кто-то  не  слушается  Его,  это  признак  того,  что  он  не  верит.  Апостол  Иаков  писал:  
«Хочешь  ли  знать,  неразумный  человек,  что  вера  без  дел  бесполезна?...  Но  кто-то  скажет:  ты  
имеешь  веру,  а  я  имею  дела;  покажите  веру  вашу  без  дел,  и  Я  покажу  вам  веру  Мою  в  делах  
Моих»  (Иак.  2:20,  18).  Вера  –  это  не  просто  профессия,  высказывание  «я  верю»,  но  вера,  
укорененная  в  сердце,  которая  побуждает  человека  сделать  Иисуса  своей  единственной  
надеждой  и  подчиняться  всему,  что  Он  повелевает.  Такой  верой  исцелился  слепой,  получивший  
повеление  Иисуса  омыть  глаза  в  купальне  Силоам.  Он  поверил  слову,  повиновался,  и  Бог  
восстановил  его.

А.:  «Не  всякий,  кто  говорит  Мне:  Господи,  Господи!  А  исполняющий  волю  Отца  Моего  Небесного  
войдет  в  Царство  Небесное»  (Мф.  7:21).

Исполнители  Слова  будут  спасены.  И  мы  можем  повиноваться  этому,  только  если  верим  в  
Иисуса,  в  силу,  которую  Он  дает  нам,  чтобы  исполнить  это  в  нашей  жизни.  Давайте  верить  в  
Слово  и  наши  дела  свидетельствуют  об  этом!  Пусть  мы  победим  через  веру  в  Него!

Machine Translated by Google



Урок  5  –  Весть  первого  ангела  –  Поклоняйтесь  Создателю

Воскресенье

1)  Кто  Создатель?

Ответ:  «В  начале  сотворил  Бог  небо  и  землю»  (Быт.  1:1).

Хотя  он  сотворил  все  один,  у  Бога  был  с  ним  спутник  –  Христос.  «Он  был  в  начале  с  Богом…  
без  Него  не  было  создано  ничего,  что  было  создано»  (Иоанна  1:2,  3).  «когда  он  дал  морю  
пределы  его,  чтобы  воды  не  прорвались  сквозь  власть  его;  когда  Он  полагал  основания  
земли,  тогда  я  был  с  Ним  и  был  Его  учеником»  (Прит.  8:29,  30).  Сын  Божий  был  вместе  со  
Своим  Отцом,  участвуя  в  процессе  Творения.  «Мир  был  сотворен  через  Него»  (Иоанна  
1:10),  но  Он  был  не  Творцом,  а  орудием,  «через»  которого  Бог  сотворил  все  сущее.  «все  
чрез  Него  создано»  (Иоанна  1:3).  Он  есть  Слово  или  Слово  (Иоанна  1:14).  Творческое  
Слово  Отца  было  в  Его  устах,  и  творческая  сила  была  в  Его  распоряжении.  Вот  почему  
Библия  говорит,  что  «в  Нем»,  во  Христе,  «все  создано»  (Кол.  1:16).  Но  источником  всего  
был  Бог.  Он  –  Творец,  Тот,  кто  сотворил  все  едино,  через  Христа.  Небесные  жители  
утверждают:  «Достоин  Ты,  Господь  наш  и  Бог  наш,  принять  славу  и  честь  и  силу;  ибо  Ты  
сотворил  все,  и  по  воле  Твоей  все  существовало  и  сотворено»  (Откр.  4:11).  Иегова,  вечное  
Существо,  Создатель  всего  сущего,  достоин  нашего  высшего  поклонения  и  поклонения.  
«О,  придите,  давайте  поклонимся  и  падём  ниц;  преклоним  колени  пред  Господом,  
сотворившим  нас»  (Пс.  95:6).

Золотой  стих:  «поклонитесь  Сотворившему  небо  и  землю,  и  море  и  источники  вод»  (Апок.  
14:7).

Весть  первого  ангела  повелевает  нам  поклоняться  Творцу.  Согласно  Библии,  Существо  
едино  сотворило  все  сущее:  «Так  говорит  Господь,  Искупитель  твой,  образовавший  тебя  
из  чрева:  Я  Господь,  сотворивший  все,  Один  распростерший  небеса  и  распростерший  
землю  [кто  был  со  мной?]»  (Ис.  44:24).  «Бог...  Он...  один  раскинул  небеса...  сотворил  
Медведицу,  Орион,  и  Плеяды,  и  палаты  юга;  Который  творит  дела  великие  и  неисследимые  
и  чудеса,  которым  нет  числа»  (Иов  9:2,  5,  8,  9).  «В  начале  сотворил  Бог  небо  и  землю»  
(Быт.  1:1).

А.:  «Вы  верите,  что  Бог  един?  Хорошо  делаете»  (Иак.  2:19).

1)  Сколько  существует  богов?

Кто  Создатель?

Понедельник
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Когда  Бог  передал  Свой  закон  народу,  Он  также  представил  Себя  как  одну  личность:  «не  
должно  быть  у  вас  других  богов  пред  лицем  Моим»  (Исх.  20:3).  Я  не  сказал:  «перед  нами»,  а  
«перед  Мной».  Если  кто-то  посмотрит,  например,  на  стакан  и  скажет:  «Это  для  меня»,  никто  
не  подумает,  что  стакан  предназначен  для  группы  из  трех  человек.  Это  только  для  одного.  
Это  представление  о  том,  что  Бог  —  одна  личность,  а  не  две  или  три,  было  настолько  ясно  
для  апостолов,  что  они  несколько  раз  повторяли  его  в  своих  писаниях:

Вторник

1)  Кто  единственный  Бог?

«Есть  Сын  Божий,  Господь  Иисус  Христос».  Такова  была  вера  апостолов:

«Но  у  нас  один  Бог  Отец»  (1  Кор.  8:6).  И  тебе?

«И  сказал  Бог:  сотворим  человека  по  образу  Нашему»  (Быт.  1:26).  Обратите  внимание,  что  в  
Писании  представлено:  «и  сказал  Бог»,  а  не  «сказали  Бог».  В  стихе  показано,  как  один  
человек,  Бог,  приглашает  другого  человека:  «Сотворим  человека  по  образу  Нашему».  Вчера  
мы  изучали,  что  Христос  был  тем,  кто  вместе  с  Богом  участвовал  в  творении.  Тогда  мы  
понимаем,  что  в  стихе  представлен  Бог-человек,  говорящий  Христу,  Сыну  Своему:  «сотворим  
человека  по  образу  Нашему».

«один  Бог  и  Отец  всех,  сущий  над  всем»  (Ефесянам  4:6).

«Есть  один  Бог  Отец»

Иисус  однозначно  заявил,  что  Его  Отец  —  единственный  Бог.  Слово  «уникальный»  дает  нам  
понять,  что  другого  нет.  Кроме  Отца,  Бога  нет.  Обращаясь  к  фарисеям,  Иисус  заявил:  «Я  
сказал:  Я  Сын  Божий»  (Иоанна  10:36).  Никто  лучше  Него  не  сможет  определить,  кто  он.  
Поэтому  из  Его  собственных  слов  мы  понимаем,  что:

От  Бытия  до  Откровения  упоминания  о  Боге  в  Священном  Писании  всегда  делаются  в  
единственном  числе,  то  есть  к  одному  человеку.  Первый  стих  Священного  Писания  гласит:  «в  
начале  сотворил  Бог»  (Быт.  1:1).  Там  не  сказано  «они  создали  Бога»  (множественное  число),  но  
они  создали  Бога  –  единственное  число.  Это  повторяется  во  всем  Писании:

«Есть  один  Бог  и  один  Посредник  между  Богом  и  людьми,  человек  Христос  Иисус»  (1  Тим.  2:5).

«Но  у  нас  один  Бог  Отец»  (1  Кор.  8:6).

А.:  «Отче,  время  пришло;  прославь  Сына  Твоего...  И  это  жизнь  вечная,  чтобы  познали  Тебя,  
единого  истинного  Бога,  и  посланного  Тобою  Иисуса  Христа»  (Иоанна  17:3).
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Таким  образом,  они  в  итоге  исказили  то,  что  было  ясно  в  оригинале.  В  конечном  итоге  переводы  
имели  небольшие  различия  по  сравнению  с  оригинальной  Библией  и  вводили  читателя  в  
заблуждение.  Но  тот,  кто  придерживается  слов  Иисуса  по  этому  вопросу,  не  имеет  причин  
ошибаться.  Иисус  сказал:  «Я  есть…  истина»  (Иоанна  14:6).  Он  является  толкователем  всей  
истины.  И  помните  тогда,  что  Он  сказал:

«Я  сказал:  Я  Сын  Божий»  (Иоанна  10:36).

Многие  думают,  что  Иисус  был  таким  же  Богом,  как  и  Отец.  Но  сам  Иисус  сказал,  что  Отец  
больше  Его.Прочитаем  текст  Иоанна  14:28:

Во  вчерашнем  изучении  мы  увидели  откровение  Иисуса  о  том,  что  Его  Отец  —  единственный  
Бог,  а  Он  —  Его  Сын.  Мы  прокомментировали  существование  текстов,  которые,  как  они  
появляются  в  некоторых  переводах  Священного  Писания,  приводят  к  ошибкам.  Это:  1  Иоанна  

5:7;  Римлянам  9:5;  Титу  2:13;  Иуда  4;  Иоанна  1:1;  Иоанна  1:18;  Евреям  1:8.  Некоторые  из  них  мы  
прокомментируем  и  представим  наиболее  точный  перевод  оригиналу.  И  это  находится  в  
гармонии  с  учением  Христа  по  этому  вопросу.

О  себе:

Мы  не  можем  использовать  другие  стихи  из  Слова  Божьего,  пытаясь  противоречить  
откровению  самого  Иисуса.  Здесь  мы  имеем  в  виду  библейские  стихи,  в  которых  
слово  «Бог»  ассоциируется  с  Иисусом.  Невнимательный  читатель  может  понять,  
что  Библия  открывает,  что  Иисус  —  Бог.  Но  вдохновенное  Писание  не  противоречит  
само  себе.  Получается,  что,  делая  разные  переводы  Библии,  авторы  выбирали  
слова,  которые,  по  их  мнению,  лучше  всего  подходили,  поскольку  гармонировали  с  их  верой.

«Отец,  время  пришло;  прославь  Сына  Твоего...  И  это  жизнь  вечная,  чтобы  познали  Тебя,  
единого  истинного  Бога,  и  посланного  Тобою  Иисуса  Христа»  (Иоанна  17:3).

Современные  переводы  и  современные  путаницы

Среда

«Благодать,  милость,  мир  от  Бога  Отца  и  Иисуса  Христа,  Сына  Отца»  (2  Иоанна  1:3).

Об  отце:

1  Иоанна  5:7:

«Иисус  ответил…  Отец  больше  меня».  Иоанна  14:23,  28
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«Текст  Вв.  7-8  добавлена  в  Vulg.de  вырезка  (здесь  ниже  в  скобках),  отсутствующая  в  
древнегреческом  рукописи,  древних  версиях  и  лучших  рукописях  Vulg.,  которая,  по-
видимому,  представляет  собой  пояснение  на  полях,  введенное  позже  в  тексте:  «Ибо  есть  
трое  свидетельствующих  (на  небесах:  Отец,  Слово  и  Святой  Дух,  и  сии  три  суть  одно;  и  трое  
свидетельствуют  на  земле):  Дух,  вода  и  кровь,  и  сии  трое  —  это  один».  Иерусалимская  
Библия,  третье  издание,  2004  г.,  стр.  2132,  2133  (сноска  к  1  Иоанна  5:7  –  курсив  наш)

Но  когда  мы  читаем  этот  стих  без  добавленного  текста,  становится  совершенно  ясно,  что  он  
не  доказывает  существования  Троицы.  Здесь  говорится  только  о  Духе  Божьем,  воде  и  крови.
Мы  представляем  вашему  вниманию  наиболее  точный  перевод  оригинала  других  спорных  
текстов.  Для  более  углубленного  изучения  данной  темы  и  комментария  ко  всем  
нижеприведенным  стихам  в  свете  оригиналов  рекомендуем  изучить  книгу  «Однако  для  нас  
есть  только  один  Бог  Отец»,  изданную  Editora  4  Anjos.

«Ибо  вкрались  с  лицемерием  некоторые  лица,  задолго  прежде  осужденные  к  сему  
осуждению,  люди  нечестивые,  обращающие  благодать  Бога  нашего,  Единого  Владыки,  и  
Господа  нашего  Иисуса  Христа  в  распутство»  Иуды  4.

Текст  1  Иоанна  5:7  с  добавленной  человеком  частью,  не  принадлежащей  оригиналу,  многими  
представляется  как  доказательство  того,  что  учение  о  Троице  является  библейским.

Возможно,  этот  текст  фигурирует  в  Библии,  которую  вы  держите  в  руках,  в  квадратных  
скобках  (этот  знак:  [_  _  _]).  А  комментарий  к  Иерусалимской  Библии  ясно  дает  понять,  что  
текст  не  принадлежит  оригиналу  –  см.:

«Ибо  три  свидетельствуют:  дух,  вода  и  кровь,  и  три  соединены  в  одной  цели».  1  Иоанна  5:7

«Никто  никогда  не  видел  Бога;  Единородный  Сын,  сущий  в  недре  Отчем,  есть  Тот,  кто  открыл  
Его»  Иоанна  1:18.

«ожидая  блаженного  упования  и  явления  славы  великого  Бога  нашего  и  Спасителя  нашего  
Иисуса  Христа»  Титу  2:13.

Встречающаяся  в  стихе  фраза,  которая  гласит:  «есть  трое  свидетельствуют  на  земле  –  Отец,  
Слово  и  Святой  Дух,  и  трое  суть  одно»  –  не  существует  в  библейском  оригинале.

Ниже  мы  приводим  текст  по  наиболее  точной  оригинальной  версии,  без  добавления  приведенного  выше  
предложения:

«В  начале  было  Слово,  и  Слово  было  в  Боге,  и  Бог  было  Слово;  Он  был  в  начале  в  Боге»  
Иоанна  1:1.

«Их  —  патриархи,  и  от  них  происходит  и  Христос.  Хвала  Богу  во  веки  веков,  сущему  над  
всем!»  Римлянам  9:5.
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Святой  Дух

Библия  также  не  одобряет  веру  в  Святого  Духа  как  в  Бога.  Он  положительно  
утверждает  о  своем  СУЩЕСТВЕНИИ.  Но  нигде  оно  не  представляет  его  как  
личность  или  Бога.  Иисус  сравнил  это  с  дыханием:

«И  сказав  это,  Он  дунул  на  них  и  сказал  им:  примите  Духа  Святого»  (Иоанна  
20:22).

«Наши  оппоненты  (протестанты)  иногда  заявляют,  что  не  следует  
догматизировать  ни  одну  веру,  если  она  прямо  не  изложена  в  Библии...  Но  
сами  протестантские  церкви  приняли  такие  догмы,  как  ТРОИЦА,  для  которых  
нет  точного  авторитета  в  Евангелиях». .  (Ревиста  Вида  –  католическая,  30.10.50).

Четверг

«Тайна  Троицы  –  центральное  учение  католической  веры.  На  этом  основаны  
все  остальные  учения  Церкви »  (Руководство  для  современного  католика,  стр.  
11).

Павел,  комментируя  положение  иудеев,  не  принявших  Спасителя,  сказал,  что  
Иисус  есть  Дух:

«Се,  стою  у  двери  и  стучу;  Если  кто  услышит  голос  Мой  и  отворит  дверь,  войду  
к  нему,  и  буду  вечерять  с  ним,  и  он  со  Мною...  Имеющий  уши  да  слышит,  что  
Дух  говорит  церквам»  (Откр.  3:20,  22). ).

«Твой  престол  Божий  во  веки  веков»  (Евреям  1:8  –  транскрипция  Псалма  44:6).

Распространенное  убеждение  христианства  состоит  в  том,  что  Святой  Дух  —  это  Бог,  
третье  лицо  Троицы.  Но  многие  не  знают,  что  слово  «троица»  даже  не  встречается  в  
Библии.  Происхождение  у  него  языческое.  Оно  происходит  от  культов  египтян,  
вавилонян,  ассирийцев,  персов  и  римлян  и  было  введено  римлянами  в  апостольскую  
христианскую  церковь  после  того,  как  император  Константин  сделал  христианство  
официальной  религией  империи.  Именно  тогда  христианская  церковь  стала  католической  
(что  означает  вселенской),  сохранив  название  «апостольской»  и  «римской»,  потому  
что  это  была  религия  римлян.  Отсюда  и  название  Римско-католическая  апостольская  
церковь,  которое  сохранилось  и  по  сей  день.  Это  результат  смешения  языческой  
религии,  которая  предписывала  огромные  злодеяния  (даже  принесение  детей  в  жертву  
богам),  и  поклонения  солнцу,  с  чистой  христианской  религией.  Вот  ее  основная  доктрина:

Иисус  назвал  себя  Духом:
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Пятница

Иисус  сказал  ученикам,  что  они  уже  знают  Утешителя,  Духа  истины,  и  объяснил  причину:

«Вы  знаете  Его,  потому  что  Он  обитает  с  вами  и  будет  в  вас».  Иоанна  14:17

«Еще  немного,  и  мир  больше  не  увидит  Меня;  но  ты  увидишь  Меня;  потому  что  я  живу,  ты  
тоже  будешь  жить».  Иоанна  14:19

Однако  когда  это  относится  к  обещанному  Утешителю,  это  относится  не  к  Богу  по  имени  
«Святой  Дух»,  а  к  самому  Христу.  Дух  не  является  ни  «третьим  Богом»,  ни  «третьим  лицом  
Троицы».  «Есть  один  Бог»,  одна  Личность,  «Отец»  (1  Кор.  8:6).  Не  два,  не  три.

Иоанна  14:16,  17

Господь  Иисус  —  это  Дух.

«И  Я  умолю  Отца,  и  даст  вам  другого  Утешителя,  да  будет  с  вами  вовек,  Духа  истины,  
Которого  мир  не  может  принять,  потому  что  не  видит  Его  и  не  знает  Его;  ты  знаешь  Его,  
потому  что  Он  обитает  с  тобой  и  будет  в  тебе».

Здесь  Иисус  ясно  дал  понять  ученикам,  что  именно  Он  вернется  как  Утешитель.  Но  все  же  
можно  подумать,  что  Он  имел  в  виду  Свое  второе  пришествие.  Чтобы  ученики  не  пришли  
к  такому  выводу,  Иисус  поясняет:

«Я  не  оставлю  вас  сиротами,  я  приду  к  вам».  Иоанна  14:18

«Но  их  понимание  ожесточилось.  Ибо  до  сего  дня,  когда  читается  ветхий  завет,  остается  
то  же  самое  покрывало,  и  не  открывается  ему,  что  во  Христе  оно  упраздняется;  да,  и  по  сей  
день,  когда  бы  ни  читали  Моисея,  на  их  сердцах  закрывается  завеса.  Однако  если  кто-
нибудь  из  них  обратится  к  Господу,  то  покрывало  с  него  снимется».  До  сих  пор  там  
говорится,  что,  когда  еврей  обращается  к  Господу  Иисусу,  завеса,  скрывавшая  его  
понимание,  удаляется.  Затем  он  поясняет:  «Но  Господь  есть  Дух»  (2  Кор.  3:14-17).

Утешитель

Библия  заявляет,  что,  когда  Иисус  придет  на  землю  во  второй  раз,  «всякое  око  увидит  Его»  
(Откр.  1:7);  это  включает  в  себя  всех  в  мире.  Но,  говоря  о  пришествии  Утешителя,  Иисус  
сказал:  «мир  больше  не  увидит  Меня;  но  ты  увидишь  Меня».  Очевидно,  что  Он  имел  в  
виду  не  Свое  второе  пришествие  на  землю,  а  Его  пришествие  как  Утешителя.  Тогда  Его  
смогут  принять  только  верующие.  Слово  Дух  используется  в  разных  значениях  в  
зависимости  от  контекста  каждого  отрывка.

Иисус  был  тем,  кто  жил  с  ними.  Он  дал  ученикам  понять,  что,  говоря  об  Утешителе,  он  
говорил  о  Себе.  Следующие  слова  подтверждают  эту  мысль:
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Многие  настаивают  на  идее  троицы,  основанной  на  Матфея  28:19:

1)  Во  имя  какого  крестили  апостолы,  подчиняясь  повелению  Иисуса?

А.:  «И  сказал  им  Петр:  покайтесь,  и  креститесь  каждый  из  вас  во  имя  Иисуса  Христа  для  прощения  
грехов,  и  получите  дар  Святого  Духа.  …  Итак,  те,  кто  охотно  принял  слово  его,  крестились;  и  в  тот  
день  присоединилось  почти  три  тысячи  душ.  …  Был  страх  в  каждой  душе,  и  многие  чудеса  и  знамения  
были  сотворены  апостолами.  Деяния  2:38,  41,  43.

Любой  изучающий  Библию,  который  смиренно  сравнит  доказательства,  может  подтвердить,  что  
приведенная  выше  версия  правильна,  поскольку  она  единственная  согласуется  с  упоминаниями  о  
крещении,  приведенными  в  книге  Деяний.  Все  они  указывают  на  крещение  во  имя  Иисуса.  Мы  
цитируем  в  качестве  примера  Деяния  2:37,  38:

Истинное  крещение  и  единственный  Бог

«Итак  идите,  подготавливайте  учеников…  крестя  их  во  имя  Мое»  Матфея  28:19,  согласно  оригиналу.

Бог  благословил  проповедь  крещения  во  имя  Иисуса  таким  образом,  что  были  крещены  три  тысячи  
душ.  Очевидно,  что  Бог  поставил  Свою  печать  одобрения  на  проповедь.  Это  было  крещение,  которое  
одобрил  Господь,  и  все  остальные  крещения  в  Деяниях  также  совершались  во  имя  этого  имени  –  
имени  Иисуса.  Поэтому  все  духовные  люди  могут  с  уверенностью  заключить,  что  это  было  крещение,  
о  котором  говорится  в  Евангелии  от  Матфея  28:19.  Иисус  приказал  крестить  «во  имя  Моё»;  апостолы  
повиновались  и  проповедовали  крещение  «во  имя  Иисуса».  И  Бог  благословил  проповедь  этого  
крещения,  прибавив  три  тысячи  душ  при  первом  же  объявлении  о  нем.  Таким  образом,  можно  
видеть,  что  текст  «крещение  их  во  имя  Отца,  Сына  и  Святого  Духа»,  который  появляется  в  наших  
современных  Библиях,  является  даже  гротескной  фальсификацией,  поскольку  он  не  имеет  ничего,  
что  могло  бы  его  подкрепить.  другая  часть  Слова.  Это  похоже  на  фальшивую  ноту  в  музыке:  она  
противоречит  всем  стихам  Священного  Писания,  посвященным  этой  теме.

А.:  «Один  Господь,  одна  вера,  одно  крещение»  Ефесянам  4:5.

Суббота

«крестя  их  во  имя  Отца,  Сына  и  Святого  Духа».  Оказывается,  этот  текст  не  соответствует  оригиналу.  
По  самым  точным  исследованиям  оригиналов  правильный  текст  —  это  тот,  который  встречается  в  
упоминаниях  писателя  третьего  века  Евсевия  Кесарийского.  Он  представляет  Мф.28:19  следующим  

образом:

2)  Сколько  всего  крещений?
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Как  мы  видим  из  изучения  Священного  Писания,  довод  о  существовании  Троицы,  
основанный  на  Мф.  28:19,  падает  на  землю  и  сияет  только  истина,  открытая  Христом  и  
проповеданная  апостолами.  Они  говорили:  «ибо  хотя  и  есть  некоторые,  называемые  
богами,  на  небе  или  на  земле  [так  как  много  богов  и  много  господ],  но  для  нас  один  Бог  
Отец»  (1  Кор.  8:  5,  6).  И  в  призыве  вести  первого  ангела:  «поклонитесь  Сотворившему  
небо  и  землю,  и  море  и  источники  вод»  (Откр.  14:7),  мы  видим  приглашение  поклоняться  
единому  Богу-Творцу,  Отец,  мы  поклоняемся  Иисусу  как  нашему  Спасителю;  многие  
поклонялись  Ему  без  греха,  и  мы  можем  это  делать;  но  мы  поклоняемся  только  Отцу  как  
Творцу.

в  духе  и  истине;  ибо  Отец  ищет  поклоняющихся  Ему»  (Иоанна  20:23).  Вы  будете  среди  
них?

А.:  «Но  настанет  час,  и  настало  уже,  когда  истинные  поклонники  будут  поклоняться  Отцу

3)  Кому  будут  поклоняться  истинные  поклонники?
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Золотой  стих:  «Второй  ангел  последовал  за  ним,  говоря:  пал  Вавилон  великий,  пал,  который  
напоил  все  народы  яростным  вином  блуда  своего».  Откровение  14:8.

А.:  «Второй  Ангел  последовал  за  Ним,  говоря:  пал  Вавилон  великий,  пал»  (Апок.  14:8).

Вслед  за  первым  ангелом,  отправившим  послание  всем  жителям  земли,  появляется  второй  
ангел.  Тот  факт,  что  оно  идет  после  первого,  показывает,  что  его  сообщение  является  
дополнительным  к  первому.  Другими  словами,  те,  кто  ранее  принял  послание  второго  
ангела,  действительно  поймут  его.  Можно  провести  сравнение  со  стремянкой.  Вы  не  
сможете  достичь  второго  шага,  не  пройдя  сначала  первый.  На  прошлой  неделе  мы  
пытались  узнать  первый  шаг.  Это  сообщение  научило  нас  нескольким  важным  моментам,  
в  том  числе:

Эти  две  истины  доказывают  христианский  мир.  Это  потому,  что  они  нападают  на  убеждения,  
глубоко  укоренившиеся  в  современном  христианстве.  Самый  простой  случай  для  
наблюдения  —  это  тот,  который  касается  второй  части  вести  первого  ангела:  «поклонитесь  
Сотворившему  небо,  и  землю,  и  море  и  источники  вод»  (Апок.  14:7).  В  ходе  изучения  на  
прошлой  неделе  мы  увидели,  что  Создатель  один  –  Отец.Это  единственный  Бог.  Но  
христианский  мир  почти  весь  верит  в  троицу.  Истинное  крещение  совершается  во  имя  
Иисуса,  но  христианский  мир  крестит  «во  имя  Отца,  Сына  и  Святого  Духа».  Искренний  
верующий,  который  сравнивает  эти  распространенные  убеждения  с  Библией,  естественно,  
говорит  о  церквях:  «Он  пал».  Другими  словами,  произошло  духовное  падение.  Библейская  
истина  была  оставлена  и  заменена  на  заповеди  человеческие.  Но  увидеть  это  способны  
только  те,  кто  понял  послание  первого  ангела,  открывающее  существование  единого  Бога  
Отца  (1  Кор.  8:6)  и  одного  крещения  –  во  имя  Иисуса.  Только  те,  кто  считает  это  
заблуждением,  могут  сказать,  что  их  церковь  пала.  Остальные  не  увидят  никакого  света  в  
таком  послании  и  назовут  то,  что  они  видят,  сепаратистским  и  вызывающим  разногласия.  
Затем  происходит  толчок.  Отсюда  мы  видим,  что  свет  ангельской  вести  в  Откровении  14  
прогрессирует,  и  нам  необходимо  прогрессировать  по  мере  того,  как  он  открывается  нам.

нас  тоже  будут  судить;
-  Тот  суд  на  небесах  идет,  и  нам  нужно  к  нему  подготовиться,  потому  что

Воскресенье

-  Что  Бог  ожидает,  что  мы  признаем  Его  единственным  истинным  Богом,  исключая

1)  Что  происходит  после  того,  как  первый  ангел  объявляет  свое  послание?

любой  другой.

Урок  6  –  Весть  второго  ангела
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И  сказали  они:  пойдем,  построим  себе  город  и  башню,  вершина  которой  будет  достигать  
неба,  и  сделаем  себе  имя,  чтобы  не  рассеяться  по  лицу  земли.  И  сошел  Господь  посмотреть  
город  и  башню,  которые  строили  сыны  человеческие;  и  сказал:  вот,  народ  один,  и  один  язык  
у  всех;  и  вот  что  они  начинают  делать;  теперь  не  будет  никаких  ограничений  на  все,  что  они  
собираются  делать.

Вавилон  происходит  от  слова  Вавилон,  что  означает  «смятение».  Впервые  мы  встречаем  
этот  термин  в  Библии  в  Бытии.  История  рассказывает,  что  Нимрод,  чье  имя  означает  
«бунтарь»  или  «он  восстал»,  стремился  направить  людей  действовать  в  прямом  
противоречии  с  Богом.  Он  жил  вскоре  после  потопа.  Он  знал  желание  Творца,  чтобы  люди  
жили  не  собранными  в  города,  а  хорошо  распределенными  по  земле:  «Бог  благословил  Ноя  
и  сыновей  его  и  сказал  им:  плодитесь  и  размножайтесь,  и  наполняйте  землю»  (Быт.  9:  1).  
Вопреки  Своей  воле,  Нимрод  построил  несколько  городов,  чтобы  народ  не  разбегался.  В  
Библии  сказано,  что  «началом  царства  его  были  Вавилон,  Эрех,  Аккад  и  Кане,  в  земле  Сеннаар.  
Из  этой  же  земли  пошел  он  в  Ассирию  и  построил  Ниневию,  Рехоботир,  Калах  и  Решем  между  
Ниневией  и  Калахом  (это  великий  город)»  (Быт.  10-12).

Давай,  спустимся  и  перепутаем  там  их  язык,  чтобы  они  не  понимали  язык  друг  друга.  И  
рассеял  их  Господь  оттуда  по  лицу  всей  земли;  и  они  перестали  строить  город.  Поэтому  имя  
ему  было  Вавилон,  потому  что  там  Господь  смешал  язык  всей  земли,  и  оттуда  рассеял  их  
Господь  по  лицу  всей  земли».  (Быт.  11:3-9).

1)  Какой  первый  город  построил  Нимрод?

Понедельник

Вавилон,  название  башни  и  города,  построенных  против  Бога,  стало  символом  не  только  
замешательства,  но  и  открытого  восстания  против  Его  повелений.

А.:  «началом  царства  его  был  Вавилон»  (Быт.  10:10).

« Пал  Вавилон  великий,  пал »  (Откр.  14:8).

Поразмышляйте:  «Какое  влияние  строительство  городов  Нимродом  оказало  на  общество  по  
сей  день?  Каково  качество  жизни  людей  в  городах?

В  первом  городе,  который  он  построил,  Нимрод  стремился  построить  памятник,  который  стал  
бы  величайшим  примером  неповиновения  повелениям  Бога  Небес.  Чтобы  сделать  
противоположное  тому,  что  сказал  Бог  –  распространиться  по  земле,  он  предложил  построить  
башню,  носящую  имя  города:  «Они  сказали  друг  другу;  Давайте  теперь  сделаем  кирпичи  и  
хорошенько  их  обожжем.  Кирпичи  служили  камнями,  а  битум  —  раствором.

Происхождение  Вавилона

Был  ли  прав  Бог,  когда  повелел  человеку  рассеяться  по  земле?  Был  ли  это  неуместный  приказ  
или  выражение  любви?
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Вторник

В  Вавилоне  Нимроду  и  его  семье  поклонялись  под  именами  Бела,  Иштар  и  
Мардука,  вавилонских  богов.  Богослужение  осуществлялось  через  резные  
изображения.  Вождь,  царь  Вавилона  стал  считаться  представителем  Бога  на  
земле.  Не  удовлетворившись  правлением  вопреки  Небесному  Богу,  Вавилон  
стремился  побудить  и  заставить  все  народы  земли  принять  ее  форму  религии.  
Это  действие  описано  символическим  языком  словами  Иеремии:  «Вавилон  был  
золотой  чашей,  которая  напоила  всю  землю;  народы  пили  его  вино;  Поэтому  
народы  вне  себя»  (Иер.  51:7).

Вавилон  постигнет  суд  Божий.  Оно  будет  полностью  уничтожено  в  качестве  
возмездия  за  содеянное  им  зло,  отвратившее  людей  от  Бога  и  царствовавшее  
над  народами  посредством  тирании.  Комментируя  разрушение,  которое  
постигнет  этот  город,  пророк  сказал:  «Как  когда  Бог  разрушил  Содом  и  Гоморру  
и  соседние  с  ними  города,  говорит  Господь,  так  никто  не  будет  жить  там,  и  сын  
человеческий  не  будет  жить  там».  (Иер.  50:40).  Фактически  Вавилон  был  
разрушен  и  по  сей  день  так  и  не  был  восстановлен.  Недавно  диктатор  Саддам  
Хусейн  начал  работы  по  восстановлению  города,  но  его  усилия  были  прерваны,  
когда  он  был  свергнут  с  трона  американской  армией.  Слово  Божье  не  подводит.  
Вавилон  никогда  не  будет  построен  снова.

Нечестивцы  древности  настолько  отошли  от  Бога,  что  стали  почитать  Нимрода  
как  бога.  Мало  того,  они  также  обожествили  его  жену  Семирамиду  и  сына  от  
этого  союза  по  имени  Таммуз.  Таким  образом,  стали  поклоняться  троим:  отцу,  
матери  и  сыну.  Поклонники  этой  тройственной  троицы  основали  город  с  
названием,  похожим  на  Вавилон,  –  Вавилон.  Это  стало  символом  угнетения,  
тирании  и  неповиновения  Богу  Небес  и  Его  правительству.  Пророк  сказал,  
говоря  о  последующем  падении  этого  города:  «Приготовьтесь  окружить  
Вавилон,  все  натягивающие  луки;  стреляй  в  него,  не  жалей  стрел,  ибо  он  
согрешил  пред  Господом...  истреби  из  Вавилона  сеющего  и  владеющего  серпом  
во  время  жатвы;  из-за  меча  угнетателя...  как  оторвался  молот  от  всей  земли!...  
созовите  на  Вавилон  лучников,  всех,  натягивающих  луки;  Расположитесь  вокруг  
него  лагерем,  чтобы  никто  не  избежал  его.  Платите  ему  по  работе  его;  согласно  
всему,  что  она  сделала,  так  поступай  и  с  ней;  за  то,  что  он  высокомерно  поступил  
против  Святого  Израилева»  (Иер.  50:14,  16,  23,  29).

Древний  Вавилон

1)  Что  Бог  обещал  сделать  Вавилону?

А.:  «Я  воздам  Вавилону  и  всем  жителям  Халдеи  пред  твоими  глазами  за  все  зло,  
которое  они  делали  на  Сионе,  говорит  Господь»  (Иер.  51:24).
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Среда

В  Откровении  Бог  открывает,  что,  хотя  город  Вавилон  никогда  не  должен  быть  построен  
снова,  ложная  религиозная  система,  созданная  по  образцу  древнего  города,  возникнет  
и  будет  выполнять  аналогичную  роль  в  наше  время.  Чтобы  никто  не  был  им  обманут  и  
не  привел  к  ожидающему  его  разрушению,  он  посредством  символов  раскрыл  
характеристики,  которые  позволяют  нам  идентифицировать  его.

1)  Кто  такой  «Вавилон  великий»  в  Откровении?

Вавилон  представлен  как  женщина.  В  библейской  символике  женщина  означает  церковь.  Павел  
сказал  коринфянам:

А.:  «И  повел  он  меня  в  духе  в  пустыню,  и  я  увидел  женщину ,  сидящую  на  звере  багряном,  который  
был  преисполнен  именами  богохульными  и  имел  семь  голов  и  десять  рогов.  А  женщина  была  
одета  в  порфиру  и  багряницу,  украшена  золотом,  драгоценными  камнями  и  жемчугом,  и  имела  в  
руке  своей  золотую  чашу,  полную  мерзостей  и  скверны  блуда  ее.  И  на  челе  ее  было  написано  имя:  
ТАЙНА,  ВАВИЛОН  ВЕЛИКИЙ,  МАТЬ  БЛУДНИЦАМ  И  МЕРЗОСТЯМ  ЗЕМНЫМ.  И  я  увидел,  что  женщина  
была  пьяна  от  крови  святых  и  крови  свидетелей  Иисуса.  И  когда  я  увидел  это,  я  изумился  с  великим  

восхищением».  Откровение  17:3-6

« Пал  Вавилон  великий,  пал »  (Откр.  14:8).

«Ибо  я  ревную  о  вас  ревностью  Божией;  ибо  Я  приготовил  тебя  представить  тебя  чистой  девой  
одному  мужу,  Христу».  2  Коринфянам  11:2.

Современный  Вавилон

Поразмыслим:  существовало  ли  когда-нибудь  правительство,  которое  противостояло  Божьему  и  
процветало  вечно?  Каким  был  бы  мир  сегодня,  если  бы  Вавилон  не  был  разрушен  в  то  время?  
Было  ли  разрушение  Вавилона  капризным  актом  Бога  или  актом  любви  к  человечеству?

Девственница  представляет  собой  церковь,  верную  Христу.  Проститутка  должна  представлять  
собой  противоположность,  церковь,  предающую  Христа  и  Его  истину.  Как?  Преподавание  доктрин,  
противоречащих  учению  Его  слова.  Вавилон  великий  является  такой  церковью,  поскольку  на  лбу  
у  него  написано:  «мать  блуда».  Она  называет  себя  «мама».  Для  нее  другие  церкви  –  не  сестры,  а  
дочери.  Какая  церковь  принимает  титул  «Святой  Матери-Церкви»?  Если  для  некоторых  символ  
еще  не  был  достаточно  ясен,  чтобы  точно  идентифицировать  великий  Вавилон,  то  о  ней  также  
говорилось:  «женщина  упивалась  кровью  святых  и  кровью  свидетелей  Иисуса».  Этот  символ  не  
оставляет  нам  места  для  сомнений.  Отдельная  церковь,  помимо  того,  что  учит  догмам,  
противоречащим  слову  Божию,  еще  несет  в  своей  истории  пятно  от  убийства.
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Он  —  «Вавилон  великий».

Вавилон  –  мать  и  дочери

Ветхий  Завет  называет  другие  народы,  особенно  тех,  кто  поддерживал  ее  и  ее  систему  
правления,  «дочерями»  Вавилона.  Пример  мы  находим  в  Псалмах:  «Вспомни,  Господи,  против  
идумеев  день  Иерусалима,  ибо  они  говорили:  разрушь  его,  разрушь  его  до  основания.  Ой!  
дочь  Вавилона,  опустошительная;  Блажен,  кто  воздаст  тебе  так,  как  ты  сделал  нам»  (Пс.137:7,  
8).

«Двух  падений»  Вавилона  не  будет.  Как  же  тогда  мы  можем  понять  повторение  слова  «пал»  в  
вести  второго  ангела?  Бог  ничего  не  пишет  случайно.  В  библейском  оригинале  слово  
представлено  дважды:  «упал,  упал».  Если  оно  не  означает  двух  падений,  то  это  выражение  
означает  падение  не  только  Вавилона,  но  и  того,  кого  можно  назвать  тем  же  именем.  Кто  такой  
Вавилон  великий,  мы  изучали  на  вчерашнем  уроке.  Но  сегодня  легко  увидеть,  что  существуют  
и  другие  религиозные  организации,  которые  учат  тем  же  доктринам  и  следуют  тем  же  
принципам,  что  и  мать-Вавилон.  Подобно  идумеянам,  все  они,  проповедующие  воскресенье,  
Троицу,  бессмертие  души  и  другие  учения,  проповедуемые  материнской  Вавилонской  
церковью,  являются  его  дочерьми.  И  о  его  падении  также  сообщается  во  второй  ангельской  
вести.

2)  Когда  после  изучения  послания  Второго  Ангела  я  обнаруживаю,  что  религиозная  организация,  
к  которой  я  принадлежу,  следует  принципам  Вавилона,  что  мне  следует  делать?

1)  Сколько  раз  слово  «пал»  встречается  в  вести  второго  ангела?

Эдомитяне  были  потомками  Исава,  брата  Иакова,  имя  которого  Христос  изменил  на  Израиль,  
и  дал  начало  народу,  носящему  это  имя.  Следовательно,  идумеи  и  израильтяне  были  потомками  
двух  братьев  –  это  были  братские  народы.  Но  Библия  здесь  называет  идумеянок  дочерью  
Вавилона.  Он  не  называет  их  «дочерями»,  потому  что  они  были  потомками  основателей  
Вавилона  по  плоти.  Они  были  потомками  Авраама  и  Исаака,  как  и  израильтяне.  Однако  из-за  
того,  что  они  поддерживали  Вавилон  в  его  тирании  против  народа  Божьего  и  подобное  
поведение,  они  названы  здесь  детьми  Вавилона  в  духовном  смысле.  Так,  в  древние  времена  
существовал  Вавилон,  мать,  нечестивый  город,  который  навязывал  ложную  религию  другим  
людям,  и  дочери,  которые  были  ее  духовными  дочерьми  и  следовали  ее  поведению.

Четверг

А.:  « Пал  Вавилон  великий ,  пал »  (Апок.  14:8).

« Пал  Вавилон  великий ,  пал »  (Откр.  14:8).

из  более  чем  ста  миллионов  человек,  которые  верят  в  Библию:  Римско-католическая  апостольская  

церковь.  Это  единственный  продукт,  который  соответствует  всем  характеристикам,  указанным  в  символе.

Вавилон  не  пал  дважды.  История  указывает  на  одно  и  окончательное  падение.  «Что  было,  то  и  
будет…  нет  ничего  нового  под  солнцем»  (Еккл.  1:9).
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Пятница

2:16,  17).  Мы  знаем  историю  непослушания  Адама  и  Евы,  их  изгнания  из  рая  и  исполнения  
приговора:  «Всех  дней,  в  которые  жил  Адам,  было  девятьсот  тридцать  лет;  и  он  умер»  
(Быт.  5:5).

1)  Были  ли  бессмертные  люди  после  грехопадения  Адама  или  смерть  распространилась  на  
всех  людей?

Следовательно,  бессмертного  грешника  не  существует.  Бог  сказал:  «Душа  согрешающая  умрет»  (Иез.

А.:  «Итак,  как  грех  вошел  в  мир  через  одного  человека,  и  смерть  через  грех,  так  смерть  
перешла  на  всех  человеков,  потому  что  все  согрешили»  (Рим.  5:12).

Душа  грешника  бессмертна  или  смертна?  Есть  ли  сознание  после  смерти?

18:20).  Душа  грешника  не  бессмертна.  Чтобы  восстановить  бессмертие,  утраченное  
грешником,  Богу  пришлось  послать  Своего  Сына  Иисуса  умереть  за  грешного  человека.

Вчера  мы  говорили,  что  одно  из  заблуждений,  проповедуемых  современной  вавилонской  
церковью,  —  это  бессмертие  души.  Сегодня  мы  рассмотрим  эту  важную  тему  в  свете  
Библии.  Бог  создал  человека  бессмертным.  Он  потеряет  это  состояние  только  тогда,  когда  
ослушается  Его  заповеди:  «Господь  Бог  заповедал  человеку,  сказав:  от  всякого  дерева  в  
саду  ты  можешь  есть;  а  от  дерева  познания  добра  и  зла  не  ешь  от  него,  ибо  в  день,  в  
который  ты  вкусишь  от  него,  смертью  умрешь»  (Быт.

А.:  «Пал  Вавилон  великий,  пал…  Выйди  из  нее,  народ  Мой,  чтобы  вам  не  быть  участниками  
в  грехах  ее  и  чтобы  не  навлечь  на  себя  язвы  ее»  (Апок.  18:2,  4) .

«Спаситель  наш  Христос  Иисус,  разрушивший  смерть  и  явивший  жизнь  и  бессмертие  
благовествованием»  (2  Тим.  1:10).  Благодаря  смерти  нашего  Спасителя  мы  можем  жить.  
Это  единственный  способ  вернуть  себе  бессмертие.  Но  популярные  церкви  сегодня  учат,  
что  после  смерти  душа  человека  все  еще  остается  в  сознательном  состоянии,  в  таких  
местах,  как  рай,  ад  или  неопределенность.  Такое  учение  не  имеет  библейской  поддержки.  
Говоря  о  смерти,  Господь  говорит:  «Отходит  дух  его,  и  он  возвращается  в  землю;  в  тот  
самый  день  погибнут  помышления  их»  (Пс.  146:4).  Следовательно,  в  смерти  нет  сознания.  
Иисус  сравнил  это  со  сном,  имея  в  виду  смерть  Лазаря.  Он  сказал:  «Лазарь,  друг  наш,  спит…  
Тогда  ученики  сказали  Ему:  Господи,  если  он  уснет,  то  будет  здоров.  Но  Иисус  говорил  о  
его  смерти;  Но  они  поняли,  что  он  говорил  об  остатке  сна.  Тогда  Иисус  ясно  сказал  им:  
Лазарь  умер»  (Иоанна  11:11-13).
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Суббота

Мы  понимаем,  что  современный  Вавилон  является  продолжением  древнего,  ложной  религиозной  
системы,  навязывающей  поклонение  изображениям,  культ  троицы,  рассмотрение  своего  царя  как  
замены  Бога  на  земле.  В  настоящее  время  это  олицетворяет  Римско-католическая  апостольская  
церковь.  Но  она  не  одна,  у  нее  есть  дочери,  церкви,  которые,  как  и  она,  пали  в  глазах  Бога,  обучая  
ложным  доктринам  и  уводя  людей  от  Библии.  Все  они  названы  дочерьми  Вавилона,  и  об  их  падении  
также  объявлено  во  второй  ангельской  вести.

На  этой  неделе  мы  увидели,  что  весть  второго  ангела  следует  за  первой,  дополняя  ее.  Мы  
обнаруживаем,  что  Бог  ожидает,  что  мы  будем  ходить  в  Его  прогрессивном  свете.  Чтобы  нам  
правильно  понять  послание  второго  ангела,  мы  должны  иметь  опыт  послушания  по  вере  вести  
первого  ангела.

Краткое  содержание

Мы  также  увидели,  каково  состояние  мёртвых,  согласно  Библии,  и  как  эта  истина  контрастирует  с  
учениями  спиритуализма  и  популярных  церквей  о  том,  что  у  мёртвых  будет  второй  шанс  искупить  
свои  ошибки  после  смерти.  Слово  Божие  ясно:  «Ибо  живые  знают,  что  умрут,  а  мертвые  ничего  не  
знают,  и  нет  им  никакой  награды  впредь;  потому  что  память  о  нем  была  забыта.  И  любовь  твоя,  и  
ненависть  твоя,  и  зависть  твоя  уже  погибли;  и  нет  им  отныне  участия  вовеки  во  всем,  что  делается  
под  солнцем»  (Еккл.  9:5,  6).  «Человекам  положено  однажды  умереть,  а  потом  суд»  (Евр.  9:27).  Именно  
в  этой  жизни  мы  решаем  свою  вечную  судьбу.  Учение  о  том,  что  у  людей  есть  второй  шанс  после  
смерти,  является  самым  опасным,  поскольку  оно  приводит  к  тому,  что  люди  не  готовятся  к  вечной  
жизни  в  это  время  испытаний,  теряя  свою  душу  навсегда.  Это  желание  врага  нашей  души.  Но  
благодарение  Богу,  предупредившему  нас  Своим  словом,  чтобы  мы  не  обманулись  и  спаслись!  И  да  
повинуемся  совету  Бога  и  небес,  так  как  осознаем,  что  мы  каким-либо  образом  связаны  с  
организациями,  которые  учат  этому  и  другим  заблуждениям:  «Выйди  из  нее,  народ  Мой,  чтобы  не  
быть  тебе  участниками  грехов  ее.  и  чтобы  ты  не  навлек  на  себя  их  язвы»!  (Откр.  18:2,  4).  Будьте  
здоровы.
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Урок  7  –  Весть  второго  ангела  –  продолжение

Золотой  стих:  «Второй  ангел  последовал  за  ним,  говоря:  пал  Вавилон  великий,  пал,  
который  напоил  все  народы  яростным  вином  блуда  своего».  Откровение  14:8.

Откровение  14:8.

Поскольку  вода  представляет  собой  чистое  учение  Христа,  вино  должно  представлять  
собой  ложные  учения,  извращающие  духовное  понимание  и  уводящие  человека  с  
пути  вечной  жизни.  Апокалипсис  использует  это  сравнение.  Вот  почему  сказано,  что  
Вавилон  «напоил»  вино.

На  уроке  прошлой  недели  мы  увидели,  что  Вавилон  —  это  церковь,  которая  учит  
доктринам,  догмам  людей  вместо  чистого  слова  Христа.  Наставляя  других  в  их  
ошибках,  она  дает  им  пить  вино.  В  этом  смысл  термина  «напоил  вино».

«Вавилон,  который  напоил  все  народы  яростным  вином  блуда  своего».

Как  вода,  освежающая  утомленного,  она  есть  учение  Христа  для  души,  обремененной  
грехом  и  жаждущей  вечной  жизни.  Его  чистые  слова,  приносящие  благую  весть  
надежды  и  прощения,  сравниваются  с  водой,  тоже  чистой,  которая  приносит  только  
пользу  телу.  Вино,  в  отличие  от  воды,  опьяняет  и  извращает  суждения  тех,  кто  его  
употребляет.  Писание  говорит,  что  Ной  «выпил  вино  и  опьянел;  и  был  он  наг  в  шатре  
своем»  (Быт.  9:21).  «вино  —  насмешливо,  и  сикера  —  раздражительна;  и  всякий,  
ошибающийся  в  них,  неразумен»  (Притч.  20:1).  И  заповедал  Бог  Аарону:  «Не  пей  вина  
и  сикеров  ни  ты,  ни  сыновья  твои  с  тобою,  когда  войдешь  в  скинию  собрания,  чтобы  
тебе  не  умереть»  (Лев.  10:9).

Воскресенье

1)  С  чем  Иисус  сравнил  Свое  учение?

А.:  «Кто  пьет  воду,  которую  Я  даю  ему,  никогда  не  будет  испытывать  жажды;  напротив,  
вода,  которую  Я  даю  ему,  станет  в  нем  источником  воды,  текущей  в  жизнь  вечную»  
(Иоанна  4:14).

Этот  стих  указывает  на  то  время,  когда  Вавилон  напоит  все  народы  вином  ярости.  
Чтобы  понять  время,  нам  нужно  знать,  что  такое  вино.
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«Вавилон,  который  напоил  все  народы  яростным  вином  блуда  своего».

В  тексте  Откровения  говорится,  что  Вавилон  дает  людям  пить  вино  гнева.  Это  не  
сложно  понять.  Лидеры  католической  церкви  в  прошлом  злились  на  тех,  кто  не  
принимал  их  доктрин,  противоречащих  Слову  Божьему.  Вот  почему  они  преследовали  
и  убивали  святых.  И  Вавилон  «напоит  народы»  тем  же  вином  ярости.  Это  значит,  что  
придет  время,  когда  лидеры  разных  народов  проникнутся  одинаковым  духом  
религиозной  нетерпимости.  Они  разозлятся  и  попытаются  убить  тех,  кто  верит  и  
проповедует  истину.  Законодательные  суды  будут  издавать  постановления,  
предписывающие  преследование  и  смерть  тех,  кто  следует  за  Христом.  Писание  
говорит.  Каким  должно  быть  отношение  служителей  Божьих  в  это  ужасное  время?  «Не  
следуй  за  толпой,  чтобы  делать  зло;  и  не  свидетельствуй  в  деле,  следуя  за  
большинством,  чтобы  извратить  правосудие»  (Исх.  23:2).

Понедельник

Часто  можно  услышать  истории  о  людях,  которые,  напившись,  становились  очень  
агрессивными.  Бог  использует  факты  нашей  повседневной  жизни,  чтобы  научить  нас  
духовным  истинам.  То  же,  что  происходит  в  физической  жизни,  происходит  и  в  
духовном  смысле.  Учение,  противоречащее  слову  Божию,  разработано  самим  сатаной,  
который  хочет  осуществить  нашу  вечную  погибель.  Те,  кто  их  получает,  в  конечном  
итоге  вдохновляются  его  духом,  и  как  он  и  его  ангелы  разгневались  на  Христа,  
Подателя  истины,  так  они  разгневаются  на  святых  Божиих.  Они  будут  преследовать  их  
и  пытаться  убить.

Библия  сравнивает  чистую  церковь  Христа  с  девственницей,  чистой  и  верной  своему  
Мужу.  Обращаясь  к  Своему  народу,  Бог  говорит:  «Я  устрою  тебя  заново,  и  ты  
устроишься,  дева  Израилева!»  (Иер.  31:4).  С  другой  стороны,  блудница,  неверная  
женщина,  должна  быть  церковью,  которая,  заявляя,  что  служит  Христу,  не  верна  Ему  и  
Его  слову,  а  скорее  учит  ложным  доктринам.  Слово  «проституция»  представляет  собой  
сам  акт  предательства  и  неверности  в  браке.  В  духовной  сфере  это  имеет  то  же  
значение.  Это  представляет  собой  действие  церкви,  формулирующей  ложные  
доктрины.  Существует  несколько  доктрин,  созданных  Вавилонской  церковью  и  
внедренных  в  христианство.  Все  это  акты  проституции  с  божественной  точки  зрения.  
Воскресенье  как  день  отдыха  и  бессмертие  души  —  два  хороших  примера  этого.

Откровение  14:8.

«Вавилон,  который  напоил  все  народы  яростным  вином  блуда  своего».
Откровение  14:8.

Вторник
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1)  Каково  будет  осуждение  церкви  проституток?

Среда

Апокалипсис  указывает  на  то  время,  когда  все  народы  будут  пить  вино…  своей  
проституции.  Это  означает,  что  мир  получит  ложные  учения,  которые  не  только  были  
принесены  Вавилоном,  но  и  сформулированы  им.  Именно  она  совершила  акт  
проституции,  а  затем  представила  вино  своей  проституции  –  догмы  мужчин,  которые  
она  придумала,  чтобы  мир  принял  их.

Наказание  за  грех  проституции,  определенное  в  Ветхом  Завете,  заключалось  в  
побивании  камнями.  В  Откровении  показано,  что  во  время  осуждения  Вавилона  люди  
будут  побиты  камнями  весом  в  талант.  Один  талант  эквивалентен  примерно  34  кг.  Бог  
не  хочет,  чтобы  кто-то  погиб,  а  хочет,  чтобы  все  спаслись.  Поэтому  пошлите  сегодня  
послание  второго  ангела,  чтобы  никто  не  совершил  ошибку,  последовав  за  Вавилоном  
и  не  выпив  вина  его  проституции.  Давайте  не  будем  принимать  его  ложные  доктрины  
и  не  следовать  им,  чтобы  преследовать  и  убивать  хранителей  истинного  дня  покоя,  
субботы.  Давайте  последуем  Его  совету!

Пророчество  указывает  на  время,  когда  произойдет  всемирное  отступничество.  
Сегодня  мы  живем  в  реальности,  где  кажется,  что  значительная  часть  жителей  и  
правителей  земли  не  интересуются  религиозными  вопросами.  Таким  образом,  
исполнение  вышеизложенных  слов  может  показаться  чем-то  очень  далеким.  Но  это  
неправда.  В  последние  годы  религиозный  интерес  тревожно  возрос  даже  в  языческих  
странах.  Мы  стали  свидетелями  движения  единства  между  различными  сектами  и  
религиями,  называемого  экуменизмом.  И  что  больше  всего  привлекает  наше  
внимание,  так  это  то,  что  в  авангарде  движения  стоит  именно  та,  кого  провозглашают  
Вавилоном  Апокалипсиса,  та,  кто  напоит  все  народы  вином  гнева  своей  проституции.  
Религиозный  мир  движется  к  тому,  чтобы  собраться  под  одной  главой,  стать  стадом  
одного  пастыря  –  Папы  Римского.  Именно  такое  развитие  событий  указывает  на  
точное  исполнение  слов  второго  ангела  –  Вавилон  заставит  все  народы  пить  свое  
вино  –  свое  учение.

А.:  «Седьмой  ангел  вылил  чашу  свою  на  воздух;  и  раздался  громкий  голос  из  святилища,  
от  престола,  говорящий:  совершилось...  и  вспомнил  Бог  Вавилон  великий,  чтобы  дать  
ей  чашу  с  вином  ярости  ярости  Своей...  и  великий  град  падали  с  неба  на  людей  камни  
весом  почти  с  талант;  и  люди  хулили  Бога  из-за  града;  ибо  язва  его  была  весьма  
велика»  (Откр.  16:17,  19,  21).

Откровение  14:8.

Единство  религиозного  мира

«Вавилон,  который  напоил  все  народы  яростным  вином  блуда  своего».
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«Десять  рогов,  которые  ты  видел,  —  это  десять  царей,  которые  еще  не  получили  царства,  
но  получат  власть  царскую  на  один  час  вместе  со  зверем.  У  них  одно  намерение,  и  они  
передадут  силу  и  власть  свою  зверю»  (Откр.  17:12,  13).

Четверг

Откровение  14:8.

Говоря  притчами,  Иисус  представлял  всю  христианскую  церковь,  соответствующую  десяти  
девам.  Номер  указан  не  случайно.  Следовательно,  мы  понимаем,  что  «десять»  относится  к

Кстати,  слово  «католический»  означает  «универсальный».  Таким  образом,  экуменическое  
движение  предлагает  объединение  всех  церквей  в  одну  –  католическую.  Экуменическое  
движение  сегодня  поддерживается  Всемирным  советом  церквей,  который  предоставляет  
информацию  и  обновления  в  Интернете.  Когда  ваша  цель  будет  достигнута,  на  земле  
останется  только  два  класса  людей.  Один  из  них  будет  соответствовать  официальной  
религии  страны.  На  другую  указывает  ангел  с  небес:

«Вавилон,  который  напоил  все  народы  яростным  вином  блуда  своего».

Союз  гражданских  правительств

«Здесь  терпение  святых,  здесь  соблюдающие  заповеди  Божии  и  веру  в  Иисуса»  (Откр.  14:12).

И  пророчество  подтверждает,  что  не  только  религиозный  мир  будет  един,  но  и  гражданские  
правительства,  поскольку  в  нем  говорится,  что  «все  народы»  будут  пить  вино.  В  Откровении  
17  эта  истина  также  представлена  в  ясных  строках:

Папа  считает  членов  всех  остальных  церквей  отдельными  братьями,  которые  объединятся  
со  своей  церковью  –  католической,  чтобы  они  стали  одним  телом,  всемирной  церковью:

В  каком  из  них  ты  будешь?

«Когда  братья,  не  находящиеся  в  совершенном  общении  друг  с  
другом,  собираются  вместе  для  молитвы,  эта  их  молитва  определяется  
Вторым  Ватиканским  Собором  как  душа  всего  экуменического  
движения.  Эта  общая  молитва  является  «очень  эффективным  
средством  осуществления  единство»,  «подлинное  проявление  уз,  
которыми  католики  все  еще  объединены  со  своими  разлученными  
братьями ».43  Даже  когда  формально  молятся  не  о  единстве  
христиан,  а  по  другим  причинам,  таким  как,  например,  мир,  молитва  
если  само  по  себе  является  выражением  и  подтверждением  единства...  
Когда  христиане  молятся  вместе,  цель  единства  приближается».  Энциклика  UT  UNUM  SINT  –  стр.  28
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Во  многих  странах  правительство  не  заняло  официальную  позицию  в  пользу  религиозных  
убеждений  –  они  считаются  светскими  государствами.  Однако  эта  реальность  быстро  
меняется.  Более  ста  стран  уже  подписали  соглашения  о  сотрудничестве  с  Ватиканом,  и  
вскоре  весь  мир  будет  подчиняться  его  власти.  Движения  в  мировой  политике  движутся  к  
исполнению  пророчества.  Сегодня  Вавилон  еще  не  дал  воду  всем  народам.  Не  все  
подвержены  влиянию  католической  церкви.  Но  эта  реальность  быстро  изменится.  Мы  
скоро  это  увидим.  Кто  выживет,  тот  увидит.  И  пока  орудия  этого  мира  объединяются  под  
знаменем  врага  наших  душ  для  последней  битвы  против  Христа  и  Его  истины,  что  будем  
делать  мы?  Пробуждены  ли  мы,  чтобы  посвятить  себя  Богу  и  работать  для  Иисуса,  или  мы  
спим,  как  Десять  дев?

Откровение  14:8.

целое,  целостность  человека.  Десять  дев  =  вся  церковь.  Самая  высокая  оценка,  которую  мы  
получаем  в  школе,  —  десять.  Десятка  представляет  все  человечество.  Тот  факт,  что  
Апокалипсис  осуждает  то,  что  десять  царей  передадут  свою  власть  зверю,  означает,  что  все  
цари  человечества,  земли,  передадут  свою  власть  зверю ,  который  является  силой,  
преследующей  и  убивающей  святых. .

«Вавилон,  который  напоил  все  народы  яростным  вином  блуда  своего».

Побеждающий  не  потерпит  вреда  второй  смерти»  (Откр.  2:10,  11).

Пятница

1)  Какой  совет  и  обещание  оставил  Иисус  тем,  кому  за  веру  грозит  смерть?

Ответ:  «Вот,  Дьявол  собирается  бросить  некоторых  из  вас  в  темницу,  чтобы  вы  могли  быть  
испытаны;  и  будешь  иметь  скорбь…  будь  верен  до  смерти,  и  дам  тебе  венец  жизни…

Все  народы  будут  пить  вино  Вавилона.  Это  значит,  что  святые  не  будут  свободны  от  
гонений  нигде  на  земле.  Каждый  будет  испытан  так,  как  будто  другого  на  земле  не  было.  
Знание  этого  сейчас  должно  послужить  для  нас  мотивацией  много  изучать  Его  слово,  а  
также  посвятить  себя  горячей,  постоянной  и  непрестанной  молитве,  чтобы  Бог  мог  
подготовить  нас  к  этому  страшному  времени.  Петр,  когда  впервые  столкнулся  с  
возможностью  предстать  перед  судом  за  свою  веру,  отрекся  от  Христа.  Я  не  был  готов  
столкнуться  с  такой  ситуацией.  Его  вера  не  развилась,  хотя  он  провел  три  с  половиной  года  
со  Христом.  Опыт  Петра  показывает,  что  простое  исповедание  христианства  не  гарантирует,  
что  мы  победим  во  время  испытаний.  Через  жизнь  святого  посвящения  и  усилий  рядом  со  
Христом  мы  должны  развивать  свою  веру  со  страхом  и  трепетом  перед  Богом,  чтобы  в  час  
нашего  величайшего  испытания  мы  не  оказались  нуждающимися.  Уверенность  в  Божьей  
силе  помочь  в  чрезвычайных  ситуациях  не  возникает  в  одночасье.  Это  результат  
многолетнего  хождения  со  Спасителем.
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«И  не  бойтесь  тех,  которые  убивают  тело,  но  не  могут  убить  душу;  а  бойтесь  того,  кто  может  
и  душу  и  тело  погубить  в  аду»  (Мф.  10:28).

Ангел,  указывающий  на  Христа

Суббота

Аминь!

Сегодня  популярны  видеоролики  и  статьи,  которые  разоблачают  планы  самых  богатых  и  
влиятельных  людей  на  земле  по  контролю  над  мировой  властью  и  совершению  всякого  
рода  зла  против  беднейших  классов.  Даже  среди  христиан  многие  питаются  этой  
информацией,  полагая,  что  эти  вести  пробуждают  их.  Это  правда,  что  такая  информация  
открывает  нам  глаза  на  то,  что  делают  враги.  Но  они  не  готовят  нас  к  тому,  что  произойдет.  
Если  бы  второй  ангел  Откровения  только  показал  работу,  которую  делает  сатана,  он  бы  не  
ободрил  нас  или  почти  не  ободрил  бы  нас.  Однако  из  Библии  мы  узнаем,  что  второй  ангел  
делает  нечто  большее.  Но  прежде  чем  указать  на  этот  отрывок,  мы  уточним,  что  Библия,  
помимо  истин,  лежащих  на  поверхности,  несет  в  себе  более  глубокие  сокровища.  Хотя  в  нем  
приводятся  сообщения,  которые  усваиваются  при  первом  прочтении,  в  нем  представлены  и  
другие,  для  понимания  которых  требуется  дальнейшее  исследование.  Это  случай  Бытия.  
«Авраам  возвел  очи  свои  и  взглянул:  вот,  трое  мужчин  стоят  пред  ним»  (Быт.  18:2).  История  
гласит,  что  двое  из  них  были  ангелами,  а  третий  —  Христос,  также  известный  как  Ангел  
ИЕГОВЫ.  Три  посланника  объявляют  Аврааму  о  рождении  его  сына  и  разрушении  Содома.  В  
Откровении  история  повторяется.  Три  ангела  возвещают  о  втором  пришествии  обещанного  
Сына  Иисуса  и  разрушении  Вавилона.  Тройки  Бытия  указывают  на  тройку  Откровения.  Кто  
был  третьим?  Христос.  Два  ангела  пришли  со  Христом  к  Аврааму,  но  в  конце  концов  оставили  
Его  наедине  с  Ним:  «Люди  же  оттуда  повернули  лица  свои  и  пошли  к  Содому;  но  Авраам  еще  
стоял  пред  Господом»  (Быт.  18:22).  Таким  образом,  два  ангела  были  инструментами,  которые  
привели  Авраама  ко  Христу.  И  мы  можем  понять,  что  то  же  самое  происходит  и  в  Откровении.  
Второй  ангел,  помимо  того,  что  возвещает  о  падении  Вавилона,  также  имеет  миссию  
привести  служителей  Божьих  ко  Христу  и  привести  их  к  личному  и  интимному  опыту  с  Ним,  
как  это  сделал  Авраам  в  своем  интервью.

То  же  самое  происходит  и  с  ангелами,  возвестившими  ученикам  о  воскресении  Иисуса.  Два  
ангела  ведут  служителей  к  личной  встрече  со  Спасителем.  «В  первый  день  недели…  пришли  
ко  гробу…  и  нашли  камень  отваленным  от  гроба.  Однако,  войдя,  они  не  нашли  тела  Господа  
Иисуса.  И  пока  они  недоумевали  об  этом,  вот,  два  человека  явились  им  в  блестящих  одеждах...  
и  сказали  им:  зачем  вы  ищете  среди  мертвых  того,  кто  живет?  Его  нет  здесь,  но  он  воскрес»  
(Луки  24:1-6).  И  один  из  ангелов  ясно  сказал  им,  где  они  найдут  Иисуса:  «Но  ангел  сказал  
женщинам:  не  бойтесь;  ибо  знаю,  что  вы  ищете  Иисуса  распятого.  Его  здесь  нет,  потому  что  
он  снова  поднялся,  как  он  сказал.  Пойдите,  посмотрите  место,  где  он  лежал;  и  пойди  скорее  
и  скажи
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Его  ученики,  воскресшие  из  мертвых;  и  вот,  Он  идет  пред  вами  в  Галилею;  там  вы  
увидите  Его.  Вот,  Я  сказал  вам»  (Матфея  28:5-7).  И  в  наши  дни  второй  ангел  Откровения  
также  указывает,  где  мы  теперь  увидим  Иисуса.  Указывая  на  падение  Вавилона,  он  
показывает,  что  мы  не  увидим  Учителя  ни  в  одной  официально  установленной  церкви,  
связанной  с  экуменическим  движением,  поскольку  все  они  проституировали  себя  и  
предали  Господа  Иисуса.  Мы  увидим  его  за  пределами  всех  них.  Мы  увидим  Его  только  в  
том  случае,  если  захотим  служить  Ему  не  только  в  искренности  сердца,  но  и  в  послушании  
истине,  написанной  в  Его  Слове.  Там  вы  увидите  Его.  Таким  образом,  слова  второго  
ангела  перекликаются  с  пророчеством  Иисуса:

«Господь,  я  вижу,  что  Ты  пророк.  Наши  отцы  поклонялись  на  этой  горе  (церковь  
традиции),  а  вы  говорите,  что  в  Иерусалиме  есть  место,  где  следует  поклоняться  
(официально  созданная  церковь,  соблюдающая  субботу  –  адвентистская).  Иисус  сказал  
ей:  Женщина,  поверь  Мне,  наступает  время,  когда  ни  на  этой  горе,  ни  в  Иерусалиме  не  
будете  поклоняться  Отцу...  но  наступает  время  и  настало  уже,  когда  истинные  поклонники  
будут  поклоняться  Отцу  в  духе  и  в  правду;  ибо  Отец  ищет  поклоняющихся  Ему»  (Иоанна  4:19-23).

Будьте  здоровы.
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Урок  8  –  Весть  третьего  ангела

« И  третий  Ангел  последовал  за  ними ,  говоря…»  Откр.  14:9.

Послания  трех  ангелов  можно  уместно  сравнить  с  лестницей  из  трех  ступеней.  Вам  нужно  
подняться  на  них  один  за  другим.

Видя,  что  второй  ангел  следует  за  первым,  а  третий  за  вторым,  мы  видим,  что  послания  ведут  тех,  
кто  принимает  их,  к  прогрессивному  опыту.  Кто  принимает  послание  первых:  «пришел  час  суда  
Его»,  тот  стремится  бояться  Бога,  то  есть  соблюдать  Его  заповеди  (Екк.  12:13).  При  этом  он  
понимает,  что  падшие  религиозные  корпорации  учат  заблуждениям,  и  чтобы  прислушаться  к  
полученному  им  Евангелию,  ему  придется  разорвать  с  ними  связь.  Он  обязательно  понимает  
послание  второго  ангела:  «Вавилон  пал,  пал!»  «Моя  церковь  пала»,  —  говорит  он.  Из  этого  
небольшого  примера  мы  видим,  что  весть  второго  ангела  ведет  к  прогрессу  в  духовном  опыте,  
инициированному  вниманием  к  вести  первого  ангела.  Те,  кто  не  верят  в  послание  первого  ангела,  
не  будут  бояться  Бога  и,  следовательно,  не  поймут,  что  религиозные  корпорации,  обучающие  
заблуждениям,  пали.  Поэтому  они  не  увидят  света  в  вести  второго  ангела,  указывающей  на  
духовное  падение  церквей.

Воскресенье

Золотой  стих:  «И  третий  ангел  последовал  за  ними,  говоря  громким  голосом:  если  кто  поклонится  
зверю  и  образу  его  и  получит  начертание  его  на  чело  свое  или  на  руку  свою,  тот  будет  пить  вино  
ярости  Божией.  приготовлено  несмесимо,  в  чаше  гнева  Его;  и  будет  мучиться  в  огне  и  сере  пред  
святыми  Ангелами  и  пред  Агнцем.  Дым  мучений  твоих  восходит  во  веки  веков;  и  не  будут  иметь  
покоя  те,  кто  поклоняется  зверю  и  образу  его,  ни  днем,  ни  ночью,  и  тот,  кто  принимает  знак  имени  
его.  В  этом  стойкость  святых,  соблюдающих  заповеди  Божии  и  веру  в  Иисуса»  Откровение  14:9-12.

Под  термином  «следовали  за  ними»  мы  видим,  что  послание  третьего  ангела  следует  за  посланием  
первых  двух,  и  поэтому  мы  понимаем,  что  оно  дополняет  их.

Послания  первого,  второго  и  третьего  ангелов  образуют  единое  целое.  Упоминая  первого,  Иоанн  
говорит:  «И  увидел  я  другого  Ангела...  и  он  имел  благовествование  вечное»  (Апок.  14:6).  Поскольку  
весть  третьего  ангела  дополняет  весть  первого,  она  также  является  частью  вечного  Евангелия.  
Послание  трех  ангелов  –  это  Евангелие,  посланное  миру.  Следовательно,  принять  Евангелие  с  
небес  —  значит  принять  послание  трёх  ангелов.  Невозможно  принять  одно  и  отвергнуть  другое.
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Апокалипсис?

Итак,  послание  третьего  ангела  объявляет  поклонникам  зверя,  что,  если  они  «прикоснутся  к  
наэлектризованному  забору»,  они  потеряют  свою  жизнь:

«Третий  ангел  следовал  за  ними  и  говорил…»  Апок.  14:9

Вчера  мы  видели,  что  весть  третьего  ангела  –  это  последняя  часть  Евангелия,  посланная  миру.  Слово  
Евангелие  означает  хорошие  новости.  Третий  отвечает  за  представление  миру  заключительной  
части  благой  вести,  посланной  с  небес.  Это  как  последняя  глава  книги.  В  нем  представлен  исход  
всего  и  разгадка  драмы.

«Если  кто  поклонится  зверю  и  образу  его  и  получит  начертание  его  на  лоб  свой  или  на  руку  свою,  
тот  будет  пить  и  вино  ярости  Божией,  приготовленное  несмесленным  в  чаше  гнева  Его;  и  будет  
мучиться  в  огне  и  сере  пред  святыми  Ангелами  и  пред  Агнцем.  Дым  мучений  твоих  восходит  во  веки  
веков;  и  не  будут  иметь  покоя  те,  кто  поклоняется  зверю  и  образу  его,  ни  днем,  ни  ночью,  и  тот,  кто  
принимает  знак  имени  его».  Откровение  14:9-11.

А.:  «И  еще  тверже  мы  имеем  пророческое  слово,  на  которое  вы  хорошо  должны  обращать  внимание,  
как  на  светильник,  который  светит  в  темном  месте,  доколе  не  рассветет  день  и  не  взойдет  утренняя  
звезда  в  сердцах  ваших»  (II  Пет.  1:19).

Хорошие  новости?

Оно  объявляет,  каким  будет  конец  тех,  кто  отвергает  благую  весть  Евангелия,  и  дает  характеристики,  
которые  будут  иметь  те,  кто  принимает  ее  в  последнее  время.  Он  говорит:  «здесь  соблюдающие  
заповеди  Божии  и  веру  Иисусову»  (Откр.  14:12)  (Исправленная  и  исправленная  версия).

Прислушаемся  ли  мы  к  этому  сообщению?  Будем  ли  мы  ходить  в  его  прогрессивном  свете?  Небеса  с  
нетерпением  ждут  нашего  ответа.

Многие  могут  задаться  вопросом:  как  может  сообщение,  возвещающее  об  излиянии  гнева  Божьего,  
озере  огненном  и  уничтожении  нечестивцев,  быть  хорошей  вестью?  Ответ  прост.  Зависит  от  точки  
зрения.  Если  смотреть  глазами  мира,  это  угроза  наказания.  Но  с  божественной  точки  зрения  это  
правильный  знак  в  правильном  месте.  На  заборе,  защищающем  трансформаторы  электросети,  
часто  можно  увидеть  таблички  с  надписью:  НЕ  НАДВИГАТЬСЯ,  ОПАСНОСТЬ  СМЕРТИ.  Когда  мы  видим  
такие  знаки,  проклинаем  ли  мы  техников,  которые  их  установили?  Нет!  Раньше  мы  были  рады,  если  
не  сказать  благодарны,  видеть  ее.  Ваше  сообщение  спасает  нам  жизни!  Оно  не  дает  нам  заболеть  
руками  и  умереть  от  поражения  электрическим  током  из-за  высокого  напряжения.  Хотя  он  объявляет  
смерть  тем,  кто  не  подчиняется  ему,  для  тех,  кто  прислушивается  к  его  посланию,  этот  знак  спасает  
жизни.  Итак,  есть  хорошие  новости,  правильное  сообщение  в  нужное  время.

1)  Как  весть  трех  ангелов  передается  в  пророчествах

Понедельник
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Поклоняться  зверю  и  его  образу  –  значит  идти  по  пути,  ведущему  к  вечной  смерти.  Послание  
открывает  всем  глаза  на  это.  Но  чтобы  быть  уверенными,  что  мы  сошли  с  этого  пути,  нам  нужно  
открыть  глаза  и  понять,  находимся  ли  мы  на  нем  или  нет.  Мы  в  нем,  если  поклоняемся  зверю  и  
его  образу  и  принимаем  его  начертание.  Как  мы  узнаем,  находимся  ли  мы  на  пути  поклонения  
зверю?  Мы  изучим  это  на  завтрашнем  уроке.

«И  увидел  я  выходящего  из  моря  зверя,  имеющего  десять  рогов  и  семь  голов,  и  на  рогах  его  
десять  диадем,  а  на  головах  его  имена  богохульные»  (Откр.  13:1).

Он  имел  власть  над  королями.  Только  одна  сила  соответствует  всем  характеристикам.  
Средневековое  папство.  Это  была  религиозная  сила,  которая  преследовала  и  убивала  святых,  
которых  называла  «еретиками»,  и  имела  власть  над  царями.  На  тиаре  папы  имеется  надпись:  
VICARIVS  FILII  DEI,  что  означает  «Викарий»,  «или  «Заместитель  Сына  Божьего».  Он  утверждает,  
что  является  божественным  представителем  на  земле,  заместителем  самого  Христа.  Но  он  
приказывает  убивать  тех,  кто  не  принимает  его  учения.  Христос  этого  не  сделал.  Напротив,  Он  
умер  за  тех,  кто  отверг  Его.

Вторник

Никто  не  ожидает  увидеть  такое  существо  в  национальном  парке  или  зоопарке.  Такого  животного  
никогда  не  существовало.  Термин  является  символом.  «Зверь»  представляет  кого-то.  Но  позже  
в  этой  главе  Бог  дает  нам  некоторые  характеристики,  свойственные  зверю,  которые  позволяют  
нам  определить,  кто  это:  «и  поклонились  зверю»  (Апок.  13:3).  Если  ей  поклоняются,  то  это  
религиозная  сила.  «ему  дано  было  вести  брань  со  святыми  и  победить  их»  (Откр.  13:5).  Отсюда  
мы  понимаем,  что  это  сила,  преследующая  святых  Божиих.  «и  дана  ему  власть  над  всяким  
коленом  и  народом,  и  языком  и  племенем»  (Откр.  13:7).

Весть  третьего  ангела  показывает,  что  часть  тех,  кто  поклоняется  зверю  или  общается  с  ним,  
подвергнется  гневу  Божьему  и  будет  уничтожена  в  озере  огненном:  «Если  кто  поклонится  
зверю...  и  примет  начертание  его  на  своем  чело  или  на  руку  свою,  и  он  будет  пить  вино  ярости  
Божией,  приготовленное  несмешанное,  в  чаше  гнева  Его;  и  он  будет  мучим  в  огне  и  сере  пред  
святыми  Ангелами  и  пред  Агнцем».  (Откр.  14:9-11).  «зверь…  идет  на  погибель»  (Откр.  17:8).  
Весть  третьего  ангела  предупреждает  всех  искренних  людей  не  следовать  ей  и  не  разделять  ее  
судьбу.  Слава  Богу,  что  оно  дошло  до  нас  вовремя.

«Если  кто  поклонится  зверю»  Откровение  14:9.

1)  Как  мы  будем  относиться  к  этому  сообщению  –  хорошая  ли  это  новость,  которая  спасет  нас  во  
времени,  или  нет?

Кто  такой  зверь  в  Апокалипсисе?  Термин  «зверь»  описывает  загадочное  животное  с  семью  
головами  и  десятью  рогами:
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1)  Учитывая,  кто  такой  зверь  и  куда  он  поведет  тех,  кто  последует  за  ним,  можем  ли  мы  иметь  
к  нему  какую-либо  симпатию?  Можем  ли  мы  присоединиться  к  ней?

Образ  зверя  =  союз  протестантских  церквей  с  правительствами  земли.

IX,  20  апреля  1233  года,  опубликовал  две  буллы ,  ознаменовавшие  возобновление  
деятельности  инквизиции.  В  последующие  столетия  она  судила,  оправдала  или  осудила  и  
передала  государству  (которое  применяло  «смертную  казнь»,  как  это  было  принято  в  то  
время)  нескольких  своих  врагов,  распространявших  ереси».  Источник:  http://

Таким  образом,  мы  понимаем,  что  зверь  —  результат  соединения  «религиозной»  власти  с  
«гражданской»  властью.  Образ  зверя  —  это  не  он  сам,  а  его  копия.  Следовательно,  оно  
должно  представлять  собой  союз  религиозной  власти  с  гражданской  властью,  чтобы  
преследовать  и  убивать  святых.  Нетрудно  понять,  кого  представляет  образ  зверя.  Опираясь  
на  вавилонскую  церковь,  которая  подписала  соглашения  о  партнерстве  с  правительствами  
стран,  чтобы  получить  преимущества,  приходят  протестантские  и  евангелические  церкви.  
Вавилонская  церковь  стремится  объединиться  с  гражданской  властью,  с  политикой.  
Протестанты  идут  по  тому  же  пути.  Посредством  экуменического  движения  католики  и  
протестанты  объединяются  в  одно  тело,  стремясь  достичь  одних  и  тех  же  целей.

Среда

pt.wikipedia.org/wiki/Inquisi%C3%A7%C3%A3o  -  по  состоянию  на  27  сентября  2007  г.  (выделено  
нами).

Христианская  коалиция,  например,  союз  членов  протестантских  церквей  в  Соединенных  
Штатах,  уже  применяет  практику  лоббирования  –  предлагая  деньги  за  принятие  законов,  
которые  благоприятствуют  их  церквям.  Поскольку  образ  зверя  является  копией  церковно-
государственного  союза,  который  характеризовал  папство  в  прошлом,  то  в  настоящее  время  
он  представляет  собой  союз  протестантских  церквей  государства.

«Если  кто  поклонится  зверю  и  образу  его »  Откровение  14:9.

Зверь  =  союз  папской  церкви  с  правительствами  земли

Давайте  изменим  курс!  Таким  образом  мы  сможем  разорвать  с  ней  все  связи  и  спасти  свою  
душу.

Когда  мы  стоим  перед  зеркалом,  оно  показывает  нас.  Образ  —  это  не  человек,  а  точная  его  
копия.  В  духовном  смысле  Бог  говорит,  что  зверь  имеет  образ.  Сила,  которая  является  точной  
копией  силы  под  названием  «зверь»,  но  это  не  совсем  зверь.  Во  вчерашнем  изучении  
Библии  мы  подтвердили,  что  зверь  —  это  папство.  Мы  также  видели,  что  этот  символ  (зверь)  
олицетворял  союз  религиозной  власти  с  властью  правительства.  В  результате  этого  союза  
государственная  власть  была  использована  для  убийства  святых.  Заметка,  взятая  из  
Интернета,  точно  описывает  это:
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«Если  кто  поклонится  зверю  и  образу  его  и  получит  начертание  его  на  лоб  свой  или  на  руку  
свою,  тот  и  будет  пить  вино  ярости  Божией…  и  будет  мучим  в  огне  и  сере  пред  святыми  
Ангелами  и  пред  Агнцем.  Откровение  14:9,  10.

Слово  «поклонение»  связано  в  Библии  со  словом  «культ».  В  Исходе  32  Господь  предупредил  
Моисея,  что  люди  поклоняются  идолу  и  приносят  ему  жертвы:  «он  быстро  уклонился  от  
пути,  который  Я  повелел  ему;  Они  сделали  себе  литого  тельца,  и  поклонились  ему,  и  
принесли  ему  жертвы,  и  сказали:  Вот  оно,  ох

Мы  уже  изучили,  что  символ  зверя  означает  союз  церкви  и  правительства  с  целью  
преследования  и  убийства  святых.  Папство  делало  это  в  прошлом.  Это  было  «глупо».  
Однако  в  настоящее  время  он  уже  не  делает  этого  открыто.  Он  был  глуп,  но  сегодня  это  не  
так.  Как  сказано  в  Откровении  17:  «зверь…  был  и  нет;  однако  он  вот-вот  повысится».  
Пророчество  предсказывает  возвращение  папской  власти  преследовать  и  убивать  святых.  
Это  произойдет,  когда  церковь  снова  сможет  влиять  на  правительства  стран  до  такой  
степени,  что  заставит  их  создавать  законы  для  преследования  и  убийства  народа  Божьего.  
Когда  такие  законы  будут  приняты,  мы  будем  знать,  что  «зверь  воскрес»  или  воскрес  снова.  
В  это  время  те,  кто  примет  форму  поклонения,  пропагандируемую  ею,  будут  поклоняться  
зверю.  Уже  сегодня  зверь  и  его  образ,  папство  и  протестантские  церкви  пропагандируют  богослужение  по  воскресеньям.

Бог  предупреждает  нас  сегодня  не  идти  по  пути  развращенных  и  падших  церквей.  В  
послании  говорится  не  «поклоняться»  зверю  и  его  образу.  И  как  мы  можем  быть  уверены,  
что  мы  этого  не  делаем?  Посмотрим  на  завтрашнем  уроке.

Израиль,  бог  твой,  который  вывел  тебя  из  Египта»  (Исх.  32:8).  Павел  говорит,  что  
эквивалентом  древних  жертв  является  «поклонение»:  «представьте  тела  ваши  в  жертву  
живую,  святую,  угодную  Богу,  в  чем  и  состоит  ваше  разумное  богослужение»  (Рим.  12:1).  
Поэтому  поклонение  связано  с  поклонением.  Поклонение  зверю  и  его  образу  связано  с  
принятием  культа,  который  они  пропагандируют.  Иисус  посещал  дом  поклонения  Божий  
по  субботам:  «Придя  в  Назарет,  где  он  был  воспитан;  Вошел  Он  в  синагогу  в  субботу,  по  
обыкновению  Своему,  и  встал  читать»  (Луки  4:16).  Папство,  напротив,  поощряет  
богослужения  по  воскресеньям.  Сегодняшние  протестантские  церкви  делают  то  же  самое.  
Поэтому  поклонение  зверю  и  его  образу  связано  с  поклонением  по  воскресеньям.

Поэтому  тот,  кто  согласится  поклоняться  Богу  по  воскресеньям,  будет  поклоняться  
одновременно  зверю  и  образу  его.

Четверг

1)  Что  будет  с  теми,  кто  поклоняется  образу  зверя?

«Если  кто  поклонится  зверю  и  образу  его»  Откровение  14:9.
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А.:  «От  одной  субботы  к  другой  всякая  плоть  будет  приходить  на  поклонение  предо  Мною,  
говорит  Господь»  (Ис.  66:23).

Весть  третьего  ангела  прямо  предупреждает  каждого,  кто  не  получит  клеймо  зверя,  под  страхом  
подвергнуться  худшим  наказаниям,  когда-либо  грозившим  людям.

Знак  зверя

«Воскресенье  —  это  знак  нашей  власти.  Церковь  стоит  выше  Библии,  и  перенос  соблюдения  
субботы  является  доказательством  этого».  Источник:  The  Catholic  Record,  Лондон,  Онтарио,  1  
сентября  1923  г.  (курсив  наш).

Отличительной  чертой  является  соблюдение  воскресенья  как  дня  отдыха.  Его  можно  получить  в  
руку  или  в  лоб.  Используемый  здесь  язык  символичен.  Евреи  уже  знали  это  из  Ветхого  Завета.  Его  
использовали  для  обозначения  послушания.  Говоря  о  необходимости  подчиняться  словам  
божественных  постановлений,  Писание  указывает:  «И  навяжи  их,  как  знак,  на  руку  твою,  и  будут  
они,  как  повязка  между  глазами  твоими»  (Втор.  6:8).  Кто  ставил  закон  «как  знак  на  руку  свою  и  на  
лоб  свой,  между  глазами»,  тот  подчинялся  ему.  Лоб  указывает  на  ум,  сознание.  Рука  указывает  
на  работу.  Таким  образом,  наличие  отметки  на  руке  означает  прекращение  работы  по  

воскресеньям  в  соответствии  с  заповедью  церкви.  Иметь  его  на  лбу  означает  искренне  верить,  
что  это  день  Господень,  а  не  седьмой  день,  суббота  четвертой  заповеди.

Пятница

Мы  уже  изучили,  кто  такой  зверь  –  папство.  Что  является  знаком  или  признаком  вашей  власти?

«Однако  протестанты,  похоже,  не  осознают,  что...  соблюдая  воскресенье...  они  признают  власть  
представителя  церкви,  Папы  Римского».

«Если  кто  поклонится  зверю  и  образу  его  и  получит  начертание  его  на  чело  свое  или  на  руку  свою».

Сегодня  может  показаться  трудным  представить,  как,  несмотря  на  столь  ясные  библейские  
доказательства  в  пользу  субботы,  люди  действительно  могли  поверить  в  воскресенье  как  день  
Господень.  Однако  Библия  ясно  предупреждает,  что  вскоре  проявится  действие  заблуждения,  
гигантская  система  обмана,  сопровождаемая  великими  проявлениями  силы  врага  нашей  души.  
«этот  нечестивый,  которого  пришествие  по  действию  сатаны,  со  всякою  силою  и  знамениями  и  
чудесами  ложными,  и  со  всяким  неправедным  обольщением  к  погибающим,  за  то,  что  они  не  
приняли  любви  истины  для  своего  спасения».  (2  Фес.  2:9,  10).

Источник:  Наш  воскресный  посетитель,  «Католический  еженедельник»,  5  февраля  1950  г.  (курсив  наш).

1)  В  какой  день  совершать  богослужение  по  слову  Божию?

Откровение  14:9.
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А.:  «И  именно  поэтому  Бог  посылает  им  действие  заблуждения,  чтобы  они  поверили  лжи;  да  
будут  осуждены  все ,  кто  не  верил  истине,  но  возлюбил  неправду»  (2  Фес.  2:11,  12).

Наш  сегодняшний  выбор  определяет,  в  какой  группе  мы  окажемся.  Пусть  молитва  и  изучение  
Слова  будут  считаться  истинными  привилегиями  и  приоритетами  в  нашей  жизни.

Суббота

В  отличие  от  тех,  кто  получит  начертание  зверя,  есть  те,  кто  получит  печать  живого  Бога.  «И  
увидел  я  другого  ангела,  восходящего  от  стороны  восходящего  солнца,  имеющего  печать  Бога  
живого;  и  воззвал  громким  голосом  к  четырем  ангелам,  которым  дано  вредить  земле  и  морю,  
говоря:  не  делайте  вреда  ни  земле,  ни  морю,  ни  деревьям,  доколе  не  запечатаем  рабов  Бога  
нашего  на  их  лбы».  (Откр.  7:2,  3).  Печать  Божья  –  это  суббота:  «и  освятите  субботы  Мои,  и  
будут  они  знамением  между  Мною  и  вами,  чтобы  вы  узнали,  что  Я  Господь,  Бог  ваш»  (Иезек.  
20:20).  Таким  образом,  те,  кто  наконец  получит  печать  живого  Бога,  будут  соблюдать  субботу  в  
святости.  Поэтому  они  отвергли  клеймо  зверя,  воскресенье,  во  исполнение  вести  третьего  
ангела.  Отсюда  мы  понимаем,  что  цель  третьего  ангела  —  посредством  своего  послания  
подготовить  людей  к  получению  печати  живого  Бога.  Все  те,  кто  желает  войти  в  число  
привилегированных,  которые  получат  божественную  печать,  должны  верить  словам  ангела  и  
применять  их  на  практике  в  своей  жизни.

2)  Бог  избрал  нас  верить  лжи  или  правде?

Подготовка  к  получению  печати  Божией  или  начертания  зверя.

Время  срочное.  Вскоре,  мы  не  знаем,  как  долго  мы  будем  переживать  заключительные  сцены  
конфликта  между  Божьим  народом  и  зверем  и  его  образом.  Он  развяжет  гонения  на  святых.  
Сатана  будет  творить  свои  ложные  чудеса.  Готовы  ли  мы  стоять  в  вере  в  это  время?  В  притче  
о  десяти  девах  Иисус  представил  церковь  спящей  перед  последним  испытанием.  Они  все  
спали.  Но  у  некоторых  был  запасной  елей,  Святой  Дух,  полученный  в  ответ  на  горячие  молитвы  
и  усердное  изучение  слова  Божия.  Как  твоя  жизнь  сегодня?  Вы  копите  резервное  масло  или  
пренебрегаете  необходимой  подготовкой?  Будете  ли  вы  среди  неразумных  дев,  которые  во  
время  испытания,  услышав  весть:  «вот  жених!

А.:  «Но  мы  всегда  должны  благодарить  Бога  за  вас,  братья,  возлюбленные  Господом,  потому  
что  Бог  изначально  избрал  вас  для  освящения  духа  и  веры  в  истину,  и  к  этому  призвал  вас  
через  наше  Евангелие»  (2  Фес.  2:13,  14).

Выходите  навстречу  Ему!»  (Матф.  25:6)  Осознаешь  ли  ты,  что  ты  накопил  недостаточно  масла?

1)  Кто  пойдет  на  поводу  у  заблуждения  и  поверит  лжи?

Давайте  примем  Божий  выбор  для  нас.  Давайте  поверим  в  истину  Его  Слова  и  откажемся  от  
несправедливости.  Аминь!
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Пусть  мирские  вещи  полностью  потеряют  для  нас  интерес,  и  наша  единственная  забота  
—  отразить  характер  Иисуса  на  земле,  пребывая  в  нас  Его  Духа,  и  нести  Евангелие  всему  
миру.  Давайте  станем  пробужденной,  живой  и  активной  церковью,  готовой  принять  
нашего  Возлюбленного  Спасителя,  который  придет  на  облаках  небесных  в  поисках  Своего  
верного  и  послушного  народа!  И  пусть  весть  третьего  ангела  будет  не  простой  теорией,  а  
предостережением,  которое  мы  ценим  и  лелеем  в  наших  сердцах  и  которое  живем,  чтобы  
мы  могли  твердо  стоять  на  стороне  Христа  в  последней  битве.  Аминь!

Machine Translated by Google



Урок  9  –  Весть  третьего  ангела  –  продолжение

Золотой  стих:  «и  будет  пить  вино  ярости  Божией,  приготовленное  несмешанное  в  чаше  гнева  
Его;  и  будет  мучиться  в  огне  и  сере  пред  святыми  Ангелами  и  пред  Агнцем.  Дым  мучений  Его  
восходит  во  веки  веков»  Апок.  14:10,  11

Ярко  показано,  что  период  излияния  чаш  гнева  Божия  [Апок.  9:18]  находится  под  звуком  
седьмого  ангела.

Это  свидетельство  является  достаточным  доказательством  того,  что  гнев  Божий,  которому  
угрожает  третий  ангел,  —  это  СЕМЬ  ПОСЛЕДНИХ  КАЖДОСТЕЙ.  Типичным  примером  этих  казней,  
конечно,  являются  египетские  казни,  и  они  столь  же  реальны  и  буквальны,  как  и  те.  Сравните  Исход.

Эпидемия  в  Египте  произошла  незадолго  до  освобождения  Израиля.  Семь  последних  язв  будут  
пролиты  незадолго  до  окончательного  освобождения  святых.  Обманчивая  сила  сатаны  была  
проявлена  волхвами,  которые  сопротивлялись  Моисею  непосредственно  перед  египетскими  
казнями  и  в  связи  с  ними.  И  непосредственно  перед  последними  казнями  и  в  связи  с  ними  
поклонники  зверя  и  его  образа  будут  обмануты  «чудесами»  и  «чудесами»,  совершаемыми  
двурогим  зверем.

Источник:  (Джеймс  Уайт,  Краткое  изложение  ангелов  Откровения  XIV).

Воскресенье

Главы  7–12  с  Отк.  16.

Гнев  Божий  в  семи  последних  язвах  составит  «время  скорби,  какой  никогда  не  было»,  как  
только  восстанет  Михаил.  Даниил  12:1.  Посредничество  Иисуса  в  Небесном  Святилище  не  
позволяет  гневу  Божьему  обрушиться  на  виновный  мир.  Четыре  ангела  {Апок.  7:1-3]  
поддерживайте  четыре  ветра,  пока  служители  Божьи  не  будут  запечатлены  последним  
предупредительным  сообщением.  Когда  эта  работа  будет  завершена,  Христос  снимет  Свою  
священническую  одежду  и  наденет  на  Себя  «ризу  отмщения»  (Ис.  59:17]  и  займет  Свою  позицию  
на  «белом  облаке»  [Откр.  14:14],  «острым  серпом,  чтобы  пожинать  жатву  на  земле».  Тогда  
четыре  ангела  перестанут  сдерживать  четыре  ветра.

Завершение  гнева

[Апок.  7:1-3],  и  гнев  Божий  изольется  в  семи  последних  язвах.

Гнев  Божий.  «Еще  одно  знамение  я  увидел  на  небе,  великое  и  чудное:  семь  ангелов,  на  которых  
было  семь  последних  язв;  ибо  в  них  совершается  гнев  Божий».  Апок.  15:1.
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Никакой  смеси  милосердия

«Все  приговоры,  обрушившиеся  на  людей  до  окончания  испытательного  срока,  были  смягчены  

милосердием.  Искупительная  кровь  Христа  не  позволила  грешнику  получить  полное  наказание  за  

свою  вину;  но  на  последнем  суде  гнев  Божий  изольется  без  примеси  милости».

«Когда  Иисус  покинул  Святое  святых,  я  услышал  звон  колокольчиков  на  Его  одежде,  и  когда  Он  ушел,  
темная  туча  окутала  жителей  этой  земли.  Между  виновным  человеком  и  оскорбленным  Богом  больше  

не  было  Посредника.  Пока  Иисус  стоял  между  Богом  и  грешником,  у  людей  был  тормоз;  но  когда  он  

перестал  вставать  между  человеком  и  Отцом,  сдерживание  исчезло,  и  сатана  установил  полную  власть  

над  теми,  кто,  наконец,  стал  нераскаявшимся.  Невозможно  было  излить  язвы,  пока  Иисус  служил  в  

святилище;  но  когда  Он  закончил  там  Свою  работу  и  Его  заступничество  прекратилось,  ничто  не  

остановило  гнев  Божий,  который  яростно  обрушился  на  беспомощные  головы  виновных  грешников,  

пренебрегавших  спасением  и  ненавидевших  обличения.  В  тот  страшный  момент,  после  того  как  

заступничество  Иисуса  закончилось,  святым  пришлось  жить  без  заступника  в  присутствии  святого  

Бога.  Каждое  дело  уже  решено,  и  каждая  драгоценность  пронумерована.  Иисус  на  мгновение  постоял  

вне  небесного  святилища,  и  грехи,  исповеданные  в  Святом  святых,  были  возложены  на  сатану,  

виновника  греха,  который  должен  понести  наказание».  «Смерть  Христа  приносит  отвергающим  

милость  гнев  судов  Божиих,  без  примеси  милости.  Это

«Я  увидел  четырех  ангелов,  которым  нужно  было  выполнить  работу  на  земле,  и  они  шли,  чтобы  выполнить  ее.

«Живущие  на  земле,  когда  прекратится  заступничество  Христа  в  небесном  святилище,  должны  

предстать  перед  святым  Богом,  без  посредника.  Ваша  одежда  должна  быть  безупречной;  их  характеры  

очистились  от  всякого  греха  кровью  кропления.  По  милости  Божией,  придавшей  эффективность  их  

усердным  усилиям,  они  одержат  победу  в  борьбе  со  злом.  Пока  следственный  суд  продолжается  на  

небесах,  пока  грехи  кающихся  верующих  очищаются  от  святилища,  среди  народа  Божия  на  земле  

должна  совершаться  особая  работа  очищения,  избавления  от  греха.  Эта  работа  представлена  с  

большей  ясностью  в  посланиях  14-й  главы  Откровения».

Иисус  носил  священническую  одежду.  Он  сострадательно  посмотрел  на  оставшихся  людей  и,  подняв  

руки,  воскликнул  голосом  глубокого  сострадания:  «Моя  кровь,  Отец,  Моя  кровь,  моя  кровь,  моя  

кровь!»  Затем  я  увидел,  что  от  Бога,  сидевшего  на  огромном  белом  престоле,  исходил  чрезвычайно  

яркий  свет  и  распространял  свои  лучи  вокруг  Иисуса.  Затем  я  увидел  ангела,  которому  Иисус  поручил  

быстро  подойти  к  четырем  ангелам,  которым  предстояло  совершить  определенное  дело  на  земле,  и,  

встряхивая  что-то,  что  он  нес  в  руке,  сверху  донизу,  он  воскликнул  громким  голосом:  «Держитесь !  

Подожди!  Подожди!

Понедельник

Подожди!  До  тех  пор,  пока  рабы  Божии  не  запечатлеются  на  своих  челах».
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1)  Что  мешает  Отцу  излить  Свой  гнев  на  грех?  Когда  же  должен  был  пролиться  Божий  
гнев?

Тем,  кто  не  примет  жертву  Христову,  этот  долг  не  будет  выплачен,  и  им  придется  
испить  его  самим.  «Христос  испытал  многое  из  того,  что  почувствуют  грешники,  
когда  на  них  изольются  чаши  Божьего  гнева.  Черное  отчаяние,  как  пеленой,  окутает  
их  виноватые  души,  и  они  поймут  во  всем  значении  греховность  греха.  Спасение  
было  куплено  для  них  страданиями  и  смертью  Сына  Божия.  Оно  могло  бы  стать  
вашим,  если  бы  вы  приняли  его  охотно  и  с  радостью;

Чаша  гнева

вы  хотите.

2)  Что  произойдет,  когда  Христос  завершит  Свою  ходатайственную  работу?  Какими  
должны  быть  те  из  нас,  кто  жив  в  этот  момент?  Что  такое  гнев  Агнца  и  почему  люди  
получат  его?

Пройдя  немного  дальше,  он  пал  на  лицо  Свое,  молясь  и  говоря:  Отец  Мой,  если  
возможно,  пропусти  от  Меня  чашу  сию;  правда,  не  так,  как  я  хочу,  а  как  Ты

«Это  было  недалеко  от  них  —  не  так  далеко,  чтобы  они  не  могли  «видеть  и  слышать  
Его»,  —  и  он  упал  ниц  на  землю.  Он  чувствовал,  что  грех  отделяет  Его  от  
Отца.Пропасть  была  так  широка,  черна  и  глубока,  что  дух  Его  трепетал  перед  ней.  Он  
не  должен  использовать  Свою  божественную  силу,  чтобы  избежать  этой  агонии.  Как  
человек,  он  должен  страдать  от  последствий  человеческого  греха.  Как  человек,  он  
должен  нести  гнев  Божий  за  преступление.  Теперь  Христос  занял  иную  позицию,  чем  
когда-либо  прежде.  Его  страдания  лучше  всего  можно  описать  словами  пророка:  
«Встань,  меч,  на  Пастыря  и  на  Человека,  товарища  Моего,  —  сказал  Господь  Саваоф».  
Как  Заместитель  и  Поручитель  грешного  человека,  Христос  страдал  под  божественным  
правосудием.  Я  увидел,  что  значит  справедливость.  До  этого  он  действовал  как  
ходатай  за  других;  Теперь  он  жаждал  иметь  себе  заступника».

Источники:  ПЭ  38;  КС  687;  КС  114;  HR  423;  TM  136  (нумерация  страниц  книг  на  испанском  языке)

«Сын  Божий  вновь  стал  жертвой  нечеловеческой  агонии  и,  шатаясь,  вернулся  
изнеможенный  к  месту  Своего  первого  боя.  Его  страдания  были  еще  больше,  чем  
раньше.  Когда  агония  его  души  охватила  Его,  «она  была  кисла,  как  большие  капли  
крови,  упавшие  на  землю».  Кипарисы  и  пальмы  были  немыми  свидетелями  Его  
страданий.  С  его  листвы  на  Его  распростертое  тело  падала  тяжелая  роса,  словно  
природа  оплакивала  своего  Создателя,  одиноко  сражавшегося  с  силами  тьмы».

это  гнев  Агнца.  Но  смерть  Христа  —  это  надежда  и  вечная  жизнь  для  всех,  кто  
принимает  Его  и  верует  в  Него».

Вторник
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1)  Что  символизирует  чаша  гнева?

МЕДВЕДЬ  23}

Среда

ПИЛА.  МУЧЕНИЯ  В  ПРИСУТСТВИИ  СВЯТЫХ  АНГЕЛОВ  И  АГНЦА,  упомянутые  в  вести  
третьего  ангела,  мы  думаем,  относятся  ко  второй  смерти,  в  конце  1000  лет  Апок.  20.  
Невозможно  подвергнуть  его  нечестивцев  в  их  нынешнем  состоянии,  потому  что  они  
не  могут  выстоять  даже  мгновение  в  присутствии  ангелов  и  Агнца,  а  тем  более  долгое  
время,  как  описано  в  вести.  Апок.  14:10,  11.

1)  Что  означает  мучение,  упомянутое  третьим  ангелом?

2)  Почему  спасённые  не  будут  пить  эту  чашу?

Мучимый  огнем  и  серой

Присутствие  ангела  при  воскресении  Христа  заставило  римскую  стражу  «дрожать»  и  
делаться  «как  мертвецы».  И  когда  приидет  Сын  Человеческий  во  славе  Отца  Своего,  
и  все  Ангелы  с  Ним,  когда  все  небеса  засияют  славой  Его  и  земля  содрогнется  от  лица  
Господа,  тогда  те,  кто  не  были  истреблены  семь  последних  язв  не  смогут  устоять  ни  
на  мгновение  перед  пламенной  славой  этой  сцены.  Говоря  о  «человеке  греха»,  
Павел  сказал,  «которого  Господь  убьет  духом  уст  Своих  и  истребит  сиянием  
пришествия  Своего»  (2  Фес.  2:8).  Поэтому  мы  заключаем,  что  весть  третьего  ангела  
содержит  не  только  предупреждение  об  ужасе  перед  первой  смертью  поклонников  
зверя  и  его  образа  посредством  семи  последних  язв,  но  и  сцену  мучений  второго  
воскресения,  когда  нечестивые  умрут.  воскреснут  из  мертвых  тел,  способных  стоять  
в  присутствии  Агнца  и  святых  ангелов.  И  когда  воинство  «Гога  и  Магога»  соберется  
вокруг  Святого  Города,  тогда  и  произойдет  исполнение  приговора.  «Огонь  сошел  от  
Бога  с  неба»  и  пожрал  их.

3)  Что  значит,  что  Христос  выпил  чашу  последнего  гнева  Божьего?

Источник:  {ND  Джеймс  Уайт,  Краткое  изложение  ангелов  Откровения  XIV;

но  никто  не  обязан  подчиняться  закону  Божию.  Если  же  они  откажутся  от  небесного  
блага  и  предпочтут  удовольствия  и  прелести  греховные,  то  совершят  свой  выбор,  но  
в  конце  получат  свое  жалованье:  гнев  Божий  и  вечную  смерть.  Они  будут  навсегда  
отделены  от  присутствия  Иисуса,  чью  жертву  они  презирали.  Они  потеряют  
счастливую  жизнь  и  пожертвуют  вечной  жизнью  ради  сиюминутных  удовольствий  греха».

Источники:  Мат  26:39;  ДТГ  637;  ДТГ  640;  1JT  227  (Нумеризация  книг  на  испанском  языке).
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3)  Какими  будут  эти  мучения?

3)  Почему  нечестивым  невозможно  гореть  вечно?

«Ибо  всякая  битва  у  сражающегося  бывает  с  шумом  и  с  переворачиванием  одежд  его  
в  крови;  но  это  будет  для  сожжения  и  даст  повод  для  пожара».  «Ибо  гнев  Господень  
будет  на  всех  народах,  и  ярость  Его  на  всем  воинстве  их;  Он  определил  их  уничтожение,  
Он  предал  их  на  бойню».  «Он  прольёт  на  нечестивых  угли  огненные  и  серу;  палящий  
ветер  будет  частью  твоей  чаши».  (Исаия  9:5;  34:2;  Псалом  11:6).  Бог  посылает  огонь  с  
небес.  Земля  разбита.  Оружие,  спрятанное  в  его  глубинах,  сияет.  Пожирающее  пламя  
вырывается  из  всех  частей  угрожающих  расщелин.  Даже  камни  горят.  Настал  день,  
когда  он  будет  гореть,  как  печь.  Стихии  растворяются  от  палящего  зноя,  опаляется  и  
земля  и  дела  на  ней.  (Малахия  4:2;  2  Петра  3:10).  Поверхность  земли  кажется  
расплавленной  массой,  огромным  озером  горящего  огня.  Это  час  суда  и  погибели  
нечестивцев  –  «это  день  отмщения  Господня,  год  возмездия  за  Сиона»  (Исаия  34:8).

Было  применено  полное  наказание  закона;  требования  справедливости  удовлетворены;  небо  и  
земля,  если  их  созерцать,  провозглашают  справедливость  Иеговы.

Источник:  CS  730  (страница  книги  на  испанском  языке).

4)  К  кому  относится  термин  «Гог  и  Магог»?

Нечестивцы  получают  свою  награду  на  земле  (Притчи  11:31).  «Они  будут  буксирными;  
и  тот  день,  который  придет,  сожжет  их,  сказал  Господь  Саваоф».  (Малахия  4:1).  
Некоторые  уничтожаются  мгновенно,  а  другие  страдают  много  дней.  Каждый  
наказывается  «по  делам  своим».  Грехи  праведника  возлагаются  на  сатану,  и  он  
должен  страдать  не  только  за  свой  бунт,  но  и  за  все  грехи,  которые  он  заставил  
совершить  народ  Божий.  Его  наказание  должно  быть  гораздо  более  суровым,  чем  
наказание  тех,  кого  он  обманул.  После  того,  как  все  те,  кто  поддался  его  соблазнам,  
погибли,  дьявол  должен  продолжать  жить  и  страдать.  В  очищающем  пламени  
нечестивые,  корень  и  ветви,  окончательно  уничтожаются:  сатана  –  корень,  его  последователи  –  ветви.

1)  Из  чего  состоит  огненное  озеро?

Четверг

2)  Когда  и  как  долго  будет  существовать  это  огненное  озеро?

2)  Почему  сегодня  его  нельзя  нанести  мужчинам?

Озеро  Огня
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Вторая  смерть

1)  Какая  смерть  является  платой  за  грех?

Источник:  CS  599  (нумерация  страниц  книги  на  испанском  языке).

«Ибо  возмездие  за  грех  —  смерть;  а  дар  Божий  —  жизнь  вечная  во  Христе  Иисусе,  
Господе  нашем».  (Римлянам  6:23).  Жизнь  —  удел  праведников,  а  смерть  —  удел  
нечестивцев.  Моисей  заявил  Израилю:  «Смотрите,  я  предложил  вам  сегодня  жизнь  и  
добро,  смерть  и  зло».  (Второзаконие  30:15).  Смерть,  о  которой  говорится  в  этом  отрывке,  
—  это  не  та  смерть,  на  которую  был  приговорен  Адам,  поскольку  все  человечество  несет  
наказание  за  его  преступление.  Это  «вторая  смерть»,  противопоставленная  вечной  
жизни.

2)  Почему  мы  умираем  первой  смертью?  Почему  все  они  воскреснут,  праведные  и  
нечестивые?

Из-за  греха  Адама  смерть  распространилась  на  весь  человеческий  род.  Все  одинаково  
спускаются  в  могилу.  И  благодаря  положениям  плана  спасения  все  выйдут  из  гробов.  
«Будет  воскресение  мертвых,  как  праведных,  так  и  неправедных».  (Деяния  24:15).  «Ибо,  
как  в  Адаме  все  умирают,  так  во  Христе  все  оживут».  (1  Коринфянам  15:22).  Но  проводится  
различие  между  двумя  классами,  которые  будут  воскрешены.  «Все,  кто  в  гробах,  услышат  
голос  Его  [Сына  Человеческого];  и  сотворившие  добро  выйдут  в  воскресение  жизни;  а  
совершившие  зло  –  в  воскресение  проклятия».  (Иоанна  5:28,  29).  Тех,  кто  был  «сочтён  
достойным»  воскреснуть  к  жизни,  называют  «счастливыми  и  святыми».  «Над  таковыми  
вторая  смерть  не  имеет  власти»  (Откровение  20:6).  Но  те,  кто  не  обеспечил  себе  
прощения  через  покаяние  и  веру,  получат  последствие  преступления:  «возмездие  за  
грех».  Они  понесут  наказание  различной  продолжительности  и  интенсивности  «по  
делам  своим»,  но  которое  в  конечном  итоге  закончится  второй  смертью.  Поскольку  по  
Своей  справедливости  и  Своему  милосердию  Бог  не  может  спасти  грешника  в  его  грехах,  
Он  лишает  его  самого  существования,  к  которому  уже  привели  его  преступления  и  
которого  он  оказался  недостоин.  Один  вдохновенный  писатель  сказал:  «Ибо  через  
некоторое  время  нечестивых  уже  не  будет;  и  посмотришь  на  место  его,  и  не  будет  его  
там»  (Псалом  36:10;  Авдий  16).  Покрытые  позором,  они  впадут  в  неразлучное  и  вечное  
забвение.  Так  будет  положен  конец  греху  и  всему  запустению  и  руинам,  которые  
произошли  из-за  него.  Псалмопевец  говорит:  «Ты  обличал  народы,  Ты  истреблял  
нечестивых;  ты  стер  его  имя  на  веки  вечные.  Поглощенные  враги;  вечные  развалины»  
(Псалом  9:5,  6).

Пятница

Святой  Иоанн,  взирая  в  вечность,  слышал  вселенский  антифон  хвалебных  слов,  не  
прерывавшийся  никаким  диссонансом.  Он  слышал,  как  все  создания  небесные  и  земные  
прославляли  Бога  (Откровение  5:13).  Тогда  не  будет  ни  заблудших  душ,  которые  хулят  
Бога,  корчась  в  бесконечных  муках,  ни  несчастных  существ,  которые  из  ада  присоединяют  
свои  крики  изумления  к  гимнам  избранных.
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Дым  поднимается  сквозь  века

2)  Как  долго  будет  длиться  наказание  для  каждого  человека?

18:4,  20).  Они  погибнут,  они  воспламенятся  (Псалом  37:10,  20,  38).  Они  будут  наказаны  вечным  
уничтожением,  сожжены  в  неугасимом  огне.  (2  Фес.

Источник:  {1855  JNA,  TAR  130}(Три  ангела  Откровения  14:6-12;  BY  JN

3)  Что  означает  тот  факт,  что  они  будут  такими,  как  будто  их  никогда  не  было?

"Ибо  у  Господа  есть  день  мщения,  год  возмездия  за  Сиона.  И  реки  Едома  превратятся  в  смолу,  
и  земля  его  превратится  в  серу,  и  земля  его  превратится  в  смолу,  горящую.  Оно  не  погаснет  
ни  ночью,  ни  днем;  во  веки  веков  будет  подниматься  дым  его;  из  поколения  в  поколение  оно  
будет  опустошаться;  Во  веки  веков  никто  не  пройдет  через  него»  Исаия  34:8-10.

1:9;  Мф.  3:12).  И,  истребившись,  корень  и  ветви,  они  будут,  как  будто  их  никогда  и  не  было  
(Матфея  4:1;  Авдия  16).

ЭНДРЮС.  1855).

3.  Но  эта  ужасающая  сцена  окончательного  пожара  не  будет  продолжаться  бесконечно.  Но  
как  только  Земля  сгорит  и  все  ее  элементы  расплавятся,  последуют  новые  небеса  и  новая  
Земля,  как  нынешняя  Земля  последовала  за  той,  которая  была  разрушена  водой.  И  именно  
на  новой  Земле  праведники  будут  вознаграждены.  «Но  день  Господень  придет,  как  тать  
ночью;  при  котором  небеса  с  шумом  прейдут,  и  горящие  стихии  разрушатся,  а  земля  и  все  
дела  на  ней  сгорят».  Так  как  все  это  будет  разрушено,  то  как  не  поступать  свято  и  
благочестиво,  ожидая  и  ускоряя  наступление  дня  Божия,  в  который  небеса,  возгоревшись,  
разрушатся,  а  стихии  сгорят?  вверх,  сольется!  Но  по  обетованиям  Его  мы  ожидаем  нового  
неба  и  новой  земли,  на  которых  обитает  правда»  (2  Пет.  3:10-13).  «Я  увидел  новое  небо  и  
новую  землю;  ибо  первое  небо  и  первая  земля  прошли,  и  моря  уже  нет»  (Откр.  21:1).

1)  Вечны  ли  дым  и  огонь  по  своей  продолжительности?

Суббота

4.  Поэтому  страшное  и  продолжительное  наказание  нечестивых  будет  (ибо  каждый  будет  
наказан  по  делам  своим),  что  наказание  в  конце  концов  приведет  к  полному  уничтожению  
всех  преступников.  Все  нечестивые  будут  уничтожены  Богом  (Псалом  145:20).  Они  умрут  
второй  смертью.  (Откр.  21:8;  Рим.  6:23;  Иез.
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Урок  10  –  Весть  третьего  ангела  –  продолжение

Понедельник

Божий  покой

А.:  «Бог  благословил  седьмой  день  и  освятил  его;  ибо  в  Нем  Он  почил  от  всех  дел  Своих,  
которые  Он  сотворил  и  сделал»  (Быт.  2:3).

Когда  Бог  создал  небо  и  землю,  он  установил  субботний  покой.  Человек  был  создан  в  
шестой  день,  а  Бог  почил  в  седьмой.  Не  потому,  что  Ему  нужно  было  отдохнуть,  но  ради  
блага  человека  Бог  отдыхал  в  этот  день.  «Суббота  для  человека»  (Марка  2:27).  Он  —  
Божий  покой.

«И  не  будут  иметь  покоя  ни  днем,  ни  ночью  поклоняющиеся  зверю  и  образу  его,  ни  
принимающий  знак  имени  его».  Откровение  14:11.

1)  Почему  Бог  благословил  седьмой  день?

А.:  «Итак,  совершив  в  седьмой  день  дело,  которое  он  делал,  почил  в  тот  день  от  всех  
дел,  которые  он  делал…  Вот  начало  неба  и  земли,  когда  они  были  сотворены».  (Быт.  2:2,  
4).

4:9,  4,  10).  Войти  в  покой  Божий  —  значит  отдохнуть  от  своих  дел  в  субботу  так  же,  как  
отдыхал  Он.

Воскресенье

Благословенный  отдых

1)  Когда  Бог  установил  седьмой  день  отдыха?

Верующие  не  имеют  «отдыха»  ни  днем,  ни  ночью.  Многие  из  этого  высказывания  
понимают,  что  нечестивцы  будут  находиться  в  состоянии  вечных  страданий.  На  прошлой  
неделе  мы  выяснили,  что  это  не  так.  Озеро  огненное  положит  конец  всем  грешникам  –  
корню  и  ветвям,  сатане  и  его  последователям.  Так  как  же  нам  следует  понимать  слова  
ангела?  Что  это  за  покой,  которого  никогда  не  будет  у  нечестивых?  Поскольку  нечестивцы  
—  это  те,  кто  отвергает  Бога,  отдых,  которого  им  не  хватает,  должен  быть  тем,  что  
предлагает  Бог.  Павел  писал  в  Послании  к  Евреям:  «еще  остается  субботний  покой  для  
народа  Божия»;  «ибо  в  определенном  месте  Он  так  сказал  о  седьмом  дне:  И  почил  Бог  в  
седьмой  день  от  всех  дел  Своих»;  «Ибо  вошедший  в  покой  Божий,  тот  и  почил  от  дел  
Своих,  как  и  Бог  почил  от  Своих»  (Евр.

Золотой  стих:  «И  не  будут  иметь  покоя  поклоняющиеся  зверю  и  образу  его  ни  днем,  ни  
ночью,  и  принимающий  знак  имени  его».  Откровение  14:11.
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А.:  «день  седьмой  —  суббота  Господу  Богу  твоему»  (Исх.  20:10).

«Освятить»  означает  отделить  для  священной  цели.  Это  то,  что  Бог  сделал  с  седьмым  днем.  
Он  посчитал,  что  мы  так  важны,  что  выделил  этот  день,  чтобы  специально  позаботиться  о  
деле  содействия  нашему  освящению.  В  субботу  мы  являемся  особым  объектом  внимания  
Бога  и  Иисуса.  Пророк  говорит,  комментируя  то,  что  произойдет  во  святилище:  «дверь  во  
внутренний  двор,  обращенная  на  восток,  будет  заперта  в  течение  шести  дней  работы;  но  в  
субботу  отворится...  и  войдет  князь  в  дверях...  и  станет  у  косяка...  и

Божественная  цель  состоит  в  том,  чтобы,  отдыхая  в  субботу,  Его  дети  познали  Его  как  
Господа,  освящающего  их.  Соблюдающим  субботу  обещано  более  глубокое  откровение  о  
Себе.  Это  день,  когда  человек  должен  больше  узнать  о  божественном  характере,  созерцая  
дела,  которые  его  демонстрируют.  Это  откровение  находится  в  природе  и,  главным  образом,  
в  личности  Иисуса,  как  Он  сказал:  «Видевший  Меня  видел  Отца»  (Иоанна  14:9).  И  когда  мы  
созерцаем,  Бог  откроется  нам  как  Тот,  кто  освящает  нас.  Отсюда  мы  понимаем,  что  
благословение,  данное  всем,  кто  почивает  в  субботу,  —  это  благословение  освящения.  Бог  
сообщает  нам  Свою  святость,  Свой  характер.  Возможно,  мы  не  знаем,  как  это  сделать,  и  нам  
не  нужно  это  знать.  Что  действительно  важно,  так  это  то,  что  мы  верим,  что  Он  делает  это,  
потому  что  Он  обещал.  Освящение  –  это  благословение  субботы.  И  это  благословение  дает  
нам  возможность  войти  в  вечное  блаженство,  ибо  написано:  «ищите  мира  со  всеми  и  
святости,  без  которой  никто  не  увидит  Господа»  (Евр.  12:14).

Освященный  отдых

Бог  благословил  субботу,  потому  что  он  почил  в  нее.  Все,  кто  входит  в  покой  Божий,  также  
получают  благословение,  которое  есть  в  этот  день.  Разве  не  чудесно  быть  уверенным,  что  
мы  благословлены  Богом?  Мы  сможем  получить  это,  если  отдохнем  в  седьмой  день.

Вторник

1)  Что  сделал  Бог  помимо  благословения  субботнего  дня?

3)  Какие  благословения  получают  соблюдающие  субботу?

Ответ:  «Бог  благословил  седьмой  день  и  освятил  его»  (Быт.  2:2).

2)  Что  такое  седьмой  день?

А.:  «Я  дал  им  Мои  субботы,  чтобы  они  служили  знаком  между  Мной  и  ними;  чтобы  они  
знали,  что  Я  Господь,  освящающий  их»  (Иезекииля  20:12).
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Святилище  на  земле  было  примером,  образом  и  тенью  святилища  на  небесах  (Евр.  8:5).

А  день  седьмой  —  суббота  Господу  Богу  твоему.  В  этот  день  вы  не  будете  выполнять  
никакой  работы.  Мы  не  смогли  бы  достойно  принять  Иисуса  как  гостя  в  нашем  доме,  
если  бы  в  то  же  время  мы  были  заняты  другими  делами.  Вы  должны  уделить  своему  
визиту  все  свое  внимание.  Для  этого  все  приготовления  должны  быть  сделаны  заранее.  
Пятница,  накануне,  должна  стать  особым  днем  подготовки.  Бог  научил  этому  через  
историю  манны.  Этот  хлеб  с  небес  раздавался  людям  каждое  утро.

«Помни  день  субботний,  чтобы  святить  его».  (Исх.  20:8).  Бог  ожидает,  что,  как  и  Он,  мы  
также  отводим  субботу  для  священной  цели,  для  встречи  со  Святым  Израилевым.  О,  
какая  великая  честь  оказана  нам  в  этот  день!  Как  презирают  ее  сегодня  большинство  
мужчин!  Суббота  считается  обычным  рабочим  днем,  как  и  любой  другой.  Я  надеюсь,  
что  мы  сможем  подарить  Богу  и  Иисусу  радость  от  того,  что  в  этот  день  мы  готовы  
встретить  Христа.  И  как  нам  подготовиться?  Мы  изучим  это  завтра.

1)  Как  мы  готовимся  к  субботе?

Все,  что  вам  нужно  было  сделать,  это  выйти  из  палатки  и  собрать  вещи.  Это  длилось  всего  
один  день.  Во  втором  —  формировал  и  создавал  ошибки.  Но  в  пятницу  хозяин  дал  двойную  
порцию,  чтобы  люди  могли  ее  приготовить,  а  не  делать  это  в  субботу.  «В  шестой  день  
собрали  двойной  хлеб,  по  два  омера  на  каждого…  и  сохранили  его  до  следующего  дня…  и  не  сделали

Пророк  сообщает,  что  по  субботам  двери  небесного  святилища  открываются.  Вот  что  
происходит  на  небесах,  где  Иисус  служит  от  нашего  имени.  Итак,  принц

Среда

А.:  «Шесть  дней  будешь  работать,  и  все  дела  твои  сделаешь;  а  день  седьмой  —  суббота  
Господу  Богу  твоему.  Не  делай  в  тот  день  никакого  дела  ни  ты,  ни  сын  твой,  ни  дочь  
твоя,  ни  раб  твой,  ни  рабыня  твоя,  ни  скот  твой,  ни  пришелец,  который  в  жилищах  
твоих»  (Исх.  20:10).

переходит  в.  Кто  такой  князь  небесный?  Иисус:  «Бог  десницей  Своей  возвысил  Его  в  
князя  и  Спасителя,  чтобы  дать  Израилю  покаяние  и  прощение  грехов»  (Деяния  5:31).

В  течение  шести  дней  работы  мы  должны  осуществлять  свою  деятельность  так,  чтобы  в  субботу  
ничего  не  оставалось  делать.  Уборка  дома,  приготовление  еды,  чтение  ежедневной  газеты,  
подготовка  к  экзамену,  обработка  земли,  посадка  растений,  сбор  урожая  и  любые  другие  действия  
должны  выполняться  в  течение  шести  дней,  в  течение  которых  мы  должны  выполнять  свою  работу .

народ  земли  будет  поклоняться  у  входа  тех  же  ворот  в  субботу…  пред  Господом»  
(Иезек.  46:1-3).

Затем  к  той  же  двери  приходят  жители  страны  и  поклоняются.  Затем  происходит  
встреча  принца  с  жителями  страны.  А  суббота  —  это  день,  выделенный  Христом  и  
Богом,  чтобы  Он  мог  встретиться  с  людьми,  которые  собираются  поклониться  Ему  в  
этот  день.  Каждую  субботу  Иисус  встречается  с  нами  лично.  А  чего  ждут  от  нас  Бог  и  
Христос?  Приедем  в  назначенный  день:
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Все,  что  не  является  строго  необходимым,  не  следует  делать  в  субботу.  А  учитывая  важность  
Гостя,  посещающего  нас  в  святой  день,  справедливо  будет  сказать,  что  подготовка  к  
следующей  субботе  должна  начинаться  с  первого  дня  недели.  Не  следует  планировать  
столько  мероприятий  таким  образом,  чтобы  к  концу  пятницы  служители  Божии  были  
изнурены,  не  имея  желания  и  энтузиазма  принять  Иисуса,  славить  Его  и  поклоняться  Богу.  
И  всем,  кто  таким  образом  соблюдает  день  субботний  в  святости,  дается  обещание:

На  этой  неделе  мы  изучали,  как  Бог  благословил  и  освятил  день  субботний.  Благословение  
освящения  обретается  в  этот  день.  В  другой  день  мы  с  ней  не  встретимся.

Субботний  покой  был  установлен  при  творении  и  напомнил  человеку,  когда  Бог  дал  
заповедь  на  Синае.  Четвертая  говорит:  «Помни  день  субботний,  чтобы  святить  его»  (Исх.  
20:8).  Псалмопевец  уже  сказал,  что  все  заповеди,  а  значит  и  суббота,  вечны:  «дела  рук  Его  
—  истина  и  суд;  верен  всем  заповедям  Его.  Они  стоят  во  веки  веков»  (Пс.  111:7,  8  –  
Пересмотренная  американская  версия).  И  Иисус,  придя  на  землю,  подтвердил,  что  они  не  
изменятся:  «Не  думайте,  что  Я  пришел  нарушить  закон...  Я  пришел  не  нарушить,  но  
исполнить.  Ибо  истинно  говорю  вам:  пока  не  прейдет  небо  и  земля,  ни  одна  иота  или  ни  
черта  не  прейдет  из  закона,  пока  не  совершится  все»  (Мф.  5:17,  18).

«Если  ты  отвратишь  ногу  твою  от  субботы  и  не  сможешь  заниматься  своими  делами  в  Мой  
святой  день;  если  вы  называете  субботу  отрадой,  святым  днем  Господним,  достойным  
чести;  если  будешь  чтить  его,  не  следуя  путями  твоими,  не  занимаясь  делами  своими,  не  
говоря  пустых  слов;  Тогда  ты  будешь  утешаться  Господом,  и  Я  погоню  тебя  по  высотам  
земли,  и  буду  питать  тебя  наследием  отца  твоего  Иакова;  ибо  уста  Господни  изрекли  это»  
(Ис.  58:13,  14).

И  не  в  воскресенье.  Податель  благословения  выбрал  день,  в  который  Он  его  даст,  и  нам  
решать,  хотим  ли  мы  его  получить  или  нет.  Человек  не  может  изменить  то,  что  сделал  Бог.  
Вы  также  не  можете  ожидать,  что  Бог  изменится,  или  воображать,  что  Он  уполномочивает  
кого-то  изменить  то,  что  он  сделал.  Написано:  «Я,  Господь,  не  изменяюсь»  (Мал.  3:6).  День  
Господень  —  это  суббота  в  Книге  Бытия,  и  она  остается  таковой  во  времена  Откровения.

Новый  Завет  больше  не  представляет  заповедь  о  субботе,  поскольку  она  обеспечивает  
действительность  того,  что  уже  было  установлено  в  Ветхом  Завете.  Оно  основано  на  предпосылке,  
что  Бог  не  меняется.  Поскольку  Он  не  меняет  того,  что  говорит,  Ему  не  нужно  будет  повторять  это  дважды,  верно?

Четверг

оно  дурно  пахло,  и  червя  в  нем  не  было»  (Исх.  16:22,  24).  Каждую  неделю  Бог  совершал  
чудо,  сохраняя  манну,  собранную  в  пятницу,  в  течение  двух  дней,  чтобы  преподать  важный  
духовный  урок.  Пятница  готовит  еду;  в  субботу  ты  отдыхаешь.  Одежда  для  субботней  
службы  также  должна  быть  готова  в  пятницу.

Я,  Господь,  не  меняюсь
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Пятница

Поэтому  они  не  входят  в  обещанный  покой.  А  поскольку  решение  поклонников  зверя  
твердое  и  окончательное,  то  несомненно,  что  они  никогда  не  войдут  в  покой  Божий.  И  это  
потому,  что  они  решили  никогда  не  принимать  это.  Бог  не  может  заставить  их  соблюдать  
субботу;  это  было  бы  против  Его  характера.  Но  ангел  предупреждает  их,  что  они  не  войдут  
в  Его  покой.

Поразмыслить  над  тем,  каковы  преимущества  принятия  Божьего  покоя?  Что  мы  получаем  
и  чего  избегаем,  принимая  это?

Этим  нет  покоя

В  тексте  говорится,  что  нет  покоя  ни  днем,  ни  ночью.  Это  дает  нам  понять,  что  им  
постоянно  не  будет  покоя.  Это  потому,  что,  отвергая  субботу,  они  отвергают  Создателя  
субботы.  Они  остаются  без  утешительного  присутствия  Духа  Божьего  и  Христа  в  своей  
жизни.  Павел  описывает  состояние  беспокойства,  которое  может  помочь  нам  понять,  что  
будут  чувствовать  поклонники  зверя:  «Ибо,  когда  мы  пришли  в  Македонию,  плоть  наша  не  
имела  покоя;  но  во  всем  мы  были  обеспокоены:  битвы  снаружи,  страхи  внутри»  (2  Кор.  
7:5).  Поклонники  зверя  будут  чувствовать  себя  неуверенно  во  всем.  Библия  говорит  о  тех,  
кто  отвергает  Иисуса  и  истину:  «Люди  ослабеют  от  ужаса  и  ожидания  того,  что  произойдет  
с  миром;  ибо  силы  небесные  поколеблются»;  «Ваша  жизнь  зависнет  перед  вами;  и  будешь  
трепетать  день  и  ночь,  и  не  будешь  уверен  в  жизни  твоей»  (Лк.  21:26;  Втор.  28:66).

Третий  ангел  говорит:  «И  не  будут  иметь  покоя  поклоняющиеся  зверю  и  образу  его  ни  
днем,  ни  ночью,  ни  принимающий  знак  имени  его».  Откровение  14:11.

Иисус  сказал:  «Я  соблюдал  заповеди  Отца  Моего»,  включая  субботу  (Иоанна  15:10).  И  Он  
повелевает  Своим  истинным  ученикам  учить  всех  людей  поступать  так,  как  Он:  «идите,  
подготавливайте  учеников...  уча  их  соблюдать  все,  что  Я  повелел  вам»  (Мф.  28:19,  20).  Он  
ожидает,  что  мы  подчинимся  Его  голосу  и  провозгласим  субботу  седьмым  днем,  Божьим  
покоем,  днем  встречи  с  нашим  возлюбленным  Спасителем.  Давайте  сделаем  это!

Поклонники  зверя  выбирают  воскресенье,  а  не  Божью  субботу,  как  день  отдыха.  Покой  и  
благословение  освящения  в  этот  день  не  были  обещаны.
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Состояние  покоя

1)  В  чем,  по  словам  Павла,  заключается  исполнение  закона  Десяти  заповедей?

Суббота

Спокойно  страдая  и  взяв  на  Себя  грехи,  вину  всех,  кто  причинил  Ему  боль.  «Он  был  угнетен  
и  притеснен,  но  не  открывал  уст  своих;  как  Агнец,  которого  ведут  на  заклание,  и  как  овца,  
молчащая  пред  стригущими  ее,  так  Он  не  отверз  уст  Своих»  (Ис.  53:7).  Смиренный  Спаситель,  
наклонившийся,  чтобы  омыть  ноги  Своему  предателю  в  ту  ночь,  когда  Его  должны  были  
арестовать.  Он  обладал  этими  качествами,  которые  являются  плодами  совершенной  любви  
к  нам.  Созерцая  эту  любовь,  мы  впитываем  ее  и  преобразуемся  ею.  Тогда  мы  будем  такими,  
какими  был  наш  Спаситель.

На  этой  неделе  мы  изучали,  что  суббота  –  это  Божий  покой.  Мы  также  видели,  что  это  
записано  в  четвертой  заповеди  Закона  Божьего.  Однако  полное  вхождение  в  покой  означает  
больше,  чем  может  себе  представить  случайный  читатель  Библии.  Человек  не  будет  
идеальным  соблюдателем  субботы,  пока  не  будет  соблюдать  все  заповеди.  Апостол  Иаков  
говорит:  «ибо  кто  соблюдает  весь  закон  и  в  одном  претыкается,  тот  виновен  во  всем»  (Иак.  
2:10).  Только  те,  кто  соблюдает  все  десять  заповедей,  вступают  в  совершенный  «покой»  
субботы.  Так  как  же  в  него  попасть?  Иисус  сказал:  «Возьмите  иго  Мое  на  себя  и  научитесь  от  
Меня,  ибо  Я  кроток  и  смирен  сердцем;  и  найдете  покой  душам  вашим»  (Мф.  11:29).  Изучение  
Его  учений  и  примера  –  это  то,  что  нам  нужно,  чтобы  обрести  покой.  Он  в  совершенстве  
соблюдал  заповеди,  и  если  мы  будем  внимательно  следовать  за  Ним,  мы  будем  ходить  так,  
как  ходил  Он.  Таким  образом,  мы  обретем  покой.  В  тексте  упоминается,  что  есть  два  особых  
качества  Иисуса,  на  которые  мы  должны  обратить  внимание:  «кротость»  и  «смирение».  
Кроткий  Агнец,  терпящий  все  презрения,  оскорбления,  издевательства,  удары,  бичи  и  толчки  
разъяренной  толпы  людей,  не  жалуясь.

Приняв  любовь  Иисуса  в  свои  сердца,  мы  наполнимся  ею.  Итак,  мы  будем  законопослушны,  
потому  что  любовь  есть  исполнение  закона  Божия.  Тогда  мы  также  будем  исполнителями  
заповеди  о  субботе  и  войдём  в  покой  Божий.

«Поэтому  еще  остается  субботний  покой  для  народа  Божия.  Итак,  ввиду  сего,  будем  усердно  
стремиться  войти  в  тот  покой,  чтобы  никто  не  впал  в  тот  же  пример  непослушания.  Ибо  
слово  Божие  живо  и  действенно,  и  острее  всякого  меча  обоюдоострого,  проникает  даже  до  
разделения  души  и  духа,  составов  и  мозгов,  и  судит  помышления  и  намерения  сердечные»  
(Евр.  4:9,  11,  12).

А.:  «Любовь  не  вредит  другим.  Итак  любовь  есть  исполнение  закона»  (Рим.  13:10).
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Урок  11  –  Весть  третьего  ангела  –  продолжение

В  защиту  свободы

Время  наложения  клейма  зверя  быстро  приближается.  Поэтому  Бог  желает,  чтобы  
мы  знали  принципы,  лежащие  в  основе  религиозной  свободы,  изложенные  в  Библии,  
поскольку  вскоре  нам  придется  их  защищать.

Третий  ангел  указывает  на  группу  людей,  которые  будут  защищать  свободу,  
говоря:  «здесь  терпение  святых…  они  соблюдают  заповеди  Божии»  (Откр.  14:12).  В  других  
версиях  вместо  термина  «терпение»  используется  термин  «настойчивость»,  что  вполне  
уместно,  поскольку  им  придется  проявлять  настойчивость.  И  настойчивость  будет  стоять  
перед  лицом  любого  сопротивления,  твердо  отстаивая  свое  право  соблюдать  субботу  
седьмой  заповеди.  Эта  защита  не  будет  осуществляться  силой  оружия,  поскольку  Божьи  
воины  будут  незначительным  меньшинством  по  сравнению  с  армией  непослушания.  
Правительства  объединятся  с  народными  церквями,  выступающими  против  закона  
Божьего.  Слово  Божье  и  молитва  будут  единственным  оружием,  которое  они  используют.

Воскресенье

Золотой  стих:  «Здесь  терпение  святых;  вот  соблюдающие  заповеди  Божии  и  веру  в  
Иисуса»  Откровение  14:12.

«Вот  терпение  святых;  вот  соблюдающие  заповеди  Божии  и  веру  в  Иисуса»  Откровение  
14:12.

Третий  ангел  указывает  на  страшное  время,  в  которое  зверь  и  его  образ  будут  стремиться  
наложить  на  всех  людей  свой  знак  непослушания.  Мы  уже  изучили,  что  зверь  —  это  союз  
религиозной  и  гражданской  власти,  преследующий  святых.  Мы  также  видели,  что  папство  
выполняло  эту  роль  в  прошлом,  оно  было  зверем,  и  вскоре  снова  будет:  «Зверь…  вот-вот  
выйдет  из  бездны»  (Апок.  17:8).  Знаком  его  власти  является  воскресенье  как  день  отдыха.  
Таким  образом,  мы  понимаем,  что  попытка  зверя  наложить  свою  печать  на  мир  будет  
осуществлена  через  усилия  церкви  заставить  государство  принимать  законы,  
поддерживающие  его  догмы.  Благодаря  ограничительным  законам  воскресенье  будет  
объявлено  днем  отдыха.  Тогда  вера  тех,  кто  является  законом  для  Бога,  подвергнется  
суровому  испытанию.  Они  знают,  что  «надо  повиноваться  Богу,  а  не  человекам»  (Деяния  
5:29).  Поэтому  они  увидят  необходимость  продолжать  защищать  свободу  вероисповедания,  
чтобы  они  могли  продолжать  поклоняться  Богу,  как  заповедано  Его  Слово.

Machine Translated by Google



Принцип  религиозной  свободы

Покажите  мне  монету  дани.  И  подарили  Ему  динарий.  Он  спросил  их:  чье  это  
изображение  и  надпись?  Они  ответили:  «От  Цезаря».  Тогда  сказал  им:  итак  отдавайте  
кесарево  кесарю,  а  Божие  Богу.  (Мф.  22:15-21).

Понедельник

Итак,  скажите  нам,  что  вы  думаете?  Законно  ли  платить  дань  кесарю  или  нет?  Но  
Иисус,  увидав  их  злобу,  ответил:  Зачем  вы  испытываете  Меня,  лицемеры?

«Тогда  фарисеи  пошли  и  совещались  между  собою,  как  им  поймать  Его  на  каком-
нибудь  слове;  и  ученики  их  послали  к  Нему  вместе  с  иродианами  сказать:  Учитель,  мы  
знаем,  что  Ты  истинен,  и  что  Ты  учишь  по  истине  пути  Божия,  и  не  боишься  никого  из  
людей,  потому  что  не  думаешь  о  видимости  мужчин.

Следовательно,  Цезарь  не  имеет  права  устанавливать,  что  человек  должен  
уступить  Богу.  Поэтому  он  не  имеет  права  интерпретировать  Библию,  чтобы  сказать,  
что  такое  день  отдыха.  Поэтому  оно  не  имеет  права  издавать  законы,  обязывающие  
соблюдать  воскресенье.  Любые  и  все  законы  в  этом  смысле  противоречат  Библии,  и  
дитя  Божие  имеет  полное  право  игнорировать  их,  чтобы  почтить  Бога,  повинуясь  Ему  
так,  как  показывает  ему  его  совесть,  как  заповедано  Его  Слово.
По  правде  говоря,  Цезарь  не  имеет  права  издавать  какие-либо  религиозные  законы.  
Обязанности  человека  перед  Богом  должны  определяться  Им,  а  кесарю,  правительству,  
надлежит  ведать  гражданскими  законами  и  гражданским  поведением  граждан.  Это  
принцип,  установленный  в  словах  Иисуса.  Мы  изучим  его  более  подробно  на  
завтрашнем  уроке.

Фарисеи  представляли  религиозную  власть,  а  иродиане,  начиная  с  правителя  Ирода,  
представляли  гражданскую  власть.  Они  спросили  Иисуса,  можно  ли  давать  дань  
кесарю.  Иисус  ясно  ответил  им,  что  кесарево  следует  отдать  кесарю,  а  Божие  Богу.  Как  
не  следует  упускать  из  виду  подать,  причитающуюся  кесарю,  так  и  правительство  под  
предлогом  принесения  жертвы  Богу  не  должно  также  отдавать  того,  что  принадлежит  
Богу.  А  соблюдение  дня  субботнего  –  это  то,  что  должно  быть  отдано  Богу.  В  заповеди  
сказано:  «день  седьмой  —  суббота  Господу  Богу  твоему»  (Исх.  20:10).  Оно  не  
принадлежит  кесарю,  не  кесарем  оно  установлено  и  не  принадлежит  юрисдикции  
кесаря.  И  Цезарь,  правительство,  не  имеет  права  вмешиваться  в  то,  что  Бог  установил  
как  Свое.  День  отдыха  –  это  долг  между  человеком  и  Его  Создателем.  Отец,  мать,  
родственники,  начальство  на  работе  и  т.  д.,  никто  не  имеет  права  вмешиваться  в  
право  человека  давать  Богу  то,  что  Он  от  него  требует.
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6  –  Не  убий

А.:  «Дайте  каждому  по  заслугам:  кому  дань,  дань;  кому  налог,  налог;  кого  боишься,  бойся;  кого  чтит,  

того  чтит»  (Рим.  13:13:7).

Они  касаются  обязательств  перед  Богом:

Мы  должны  подчинять  властям  мира  сего  то,  что  им  причитается.  Закон  Божий  разделен  на  две  

части.  Его  собственный  текст  показывает,  что  первые  четыре  заповеди  касаются  долга  человека  по  

отношению  к  Богу,  а  последние  шесть  —  его  долга  по  отношению  к  ближнему:

7  –  Не  прелюбодействуй

А.:  «Каждая  душа  должна  быть  подчинена  высшим  властям;  потому  что  нет  власти,  которая  не  

исходила  бы  от  Бога;  а  те,  что  существуют,  были  предопределены  Богом.  Поэтому  всякий,  кто  

противится  власти,  противится  Божьему  постановлению;  а  сопротивляющиеся  навлекут  на  себя  

осуждение…  за  то  и  вы  платите  дань;  ибо  они  суть  служители  Божии,  чтобы  именно  для  этого  и  

заботиться»  (Рим.  13:1,  2).

Они  касаются  других:

2)  В  каких  моментах  нам  следует  подчиняться  вышестоящим  инстанциям?

5.  Почитай  своего  отца  и  свою  мать.

Павел  в  13-й  главе  Послания  к  Римлянам,  когда  говорит  о  подчинении  властям,  упоминает  только  

заповеди,  касающиеся  других.  Его  учение  соответствовало  учению  Иисуса.  Цезарь,  правительства  

могут  сделать  то,  что  касается  отношений  человека  с  его  соседями.  Но  он  не  может  переступить  черту  

и  издать  законы  о  первых  четырех  заповедях,  которые  регулируют  обязанности  человека  по  

отношению  к  Богу.  В  этом  отношении  Бог  оставил  за  Собой  право  издавать  законы.  Те,  кто  получает  

весть  третьего  ангела,

Обязанности  перед  Богом  и  людьми

3.  Не  произноси  имени  Господа,  Бога  твоего,  напрасно.
4  –  …день  седьмой  –  суббота  Господу  Богу  твоему

1)  Какова,  по  мнению  Павла,  должна  быть  наша  позиция  по  отношению  к  властям  земли?

1  –  Не  будет  у  тебя  других  богов  передо  Мной

9  –  Не  лжесвидетельствуй

8  –  Не  укради

2  –  Не  делай  себе  кумиров…  ибо  Я  Господь,  Бог  твой,  Бог  ревнитель.

Вторник

10  –  Не  желай  дома  ближнего  твоего...  и  ничего,  что  принадлежит  ближнему  твоему.
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Но  такой  приказ  противоречил  второй  заповеди.  Это  запрещает  поклонение  изображениям.

Среда

1)  Что  произошло,  когда  вавилонский  царь  бросил  в  печь  друзей  Даниила  за  неподчинение  
его  религиозному  указу?

Трое  друзей  Даниила  служили  живому  Богу  и  чтили  Его  заповеди.  Они  не  поклонились  
изображению,  а  когда  их  привели  к  царю,  сказали:  «О  Навуходоносор,  нам  не  нужно  
отвечать  тебе  по  этому  поводу.  Вот,  Бог  наш,  Которому  мы  служим,  силен  избавить  нас  от  
печи  огненной;  и  Он  избавит  нас  от  руки  твоей,  царь.  А  если  нет,  то  знай,  царь,  что  мы  не  
будем  служить  твоим  богам  и  золотому  истукану,  которого  ты  поставил,  не  поклонимся»  
(Дан.  3:16,  17).  Его  ответ  не  был  вызовом  властям.  Когда  они  сказали:  «Нам  не  нужно  
отвечать  вам  по  этому  вопросу»,  они  лишь  провозгласили  божественный  принцип,  
согласно  которому  правительство  земли  не  имеет  права  вставать  между  человеком  и  
Богом.  Он  не  имеет  права  издавать  указы  о  религии.  Религия  и  государство  должны  быть  
навсегда  разделены.

Яркий  пример  мы  находим  в  главе  3.  Царь  Вавилона  построил  идола,  золотую  статую,  и  
ожидал,  что  все  будут  ему  поклоняться.  «И  глашатай  воскликнул  громким  голосом:  
заповедано  вам,  о  народы,  племена  и  народы  всех  языков:  как  только  вы  услышите  звук  
трубы,  свирели,  арфы,  лиры,  от  псалтири  и  волынки  и  от  всякой  музыки  падите  и  
поклонитесь  золотому  истукану,  которого  поставил  царь  Навуходоносор.  А  кто  не  упадет  и  
не  поклонится  ей,  тотчас  будет  брошен  в  печь  огненную».  (Дан.  3:5,  6).

Бог  послал  Иисуса  с  небес,  чтобы  сопровождать  Своих  слуг  в  это  время  испытаний.

Таким  образом,  даже  несмотря  на  гражданские  законы,  требующие  соблюдения  
воскресенья,  они  будут  упорно  соблюдать  субботу,  предусмотренную  четвертой  заповедью.  
«здесь  терпение  (стойкость)  святых,  здесь  соблюдающие  заповеди  Божии»  (Откр.  14:12).  
Пусть  ангел  скажет  это  о  нас!

Ответь  царю:  Это  правда,  о  царь.  Он  сказал:  «Но  я  вижу  четырех  мужчин,  ходящих  по  
огню,  и  они  не  понесли  никакого  вреда;  а  вид  четвертого  подобен  Сыну  Божию»  (Дан.  
3:24,  25).

История  книги  Даниила  показывает,  как  Бог  берет  на  Себя  ответственность  сохранять  
право  каждого  человека  на  религиозную  свободу.  Творец  не  позволяет  кесарю  заставить  
человека  перестать  поклоняться  Ему  по  совести.

они  упорно  доносят  этот  принцип  до  людей  и  применяют  его  в  своей  жизни.

Ответ:  «Тогда  царь  Навуходоносор  изумился  и  быстро  встал;  Он  говорил  и  сказал  своим  
советникам:  не  бросили  ли  мы  троих  связанных  людей  в  огонь?

Когда  Бог  действует  от  имени  Своего  народа

Он  сохранил  им  жизнь  и  таким  образом  отменил  смертный  приговор  языческого  царя.  Бог  
отменяет  постановления  земли  относительно  религии.  Возьмите  на  себя  ответственность  и  
право  сделать  это.  Следовательно,  ни  одному  слуге  Божьему  нет  причин  бояться  непослушания.
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А.:  «Будем  хвалиться  скорбями;  зная,  что  скорбь  производит  стойкость,  а  стойкость  —  
опытность,  а  опытность  —  надежду»  (Рим.  5:3,  4).

Четверг

Иов  не  знал,  что  его  послушание  на  земле  обсуждалось  на  небесах.

Мы  должны  хвалиться  скорбями,  и  это  потому,  что  через  них  Бог  дает  нам  необходимый  опыт,  
чтобы  противостоять  последнему  конфликту.  Прохождение  через  них  является  знаком  того,  
что  Бог  избрал  нас,  чтобы  мы  стояли  в  последнее  время,  чтобы  прославить  Его  имя  и  
оправдать  Его  правление  на  земле.

1)  Каким  должно  быть  наше  отношение  перед  лицом  невзгод?

Ваши  люди.  Таким  образом  навсегда  будет  установлено,  что  Цезарь  не  может  вмешиваться  в  
то,  что  принадлежит  Богу.  «Отдавайте  кесарево  кесарю,  а  Божие  Богу».  Аминь!

Те,  кто  прислушается  к  вести  третьего  ангела,  также  получат  привилегированную  возможность  
оправдать  Бога,  как  Иов,  и  с  Божьей  благодатью  они  победят,  как  победил  он!

Если  ангел  говорит,  что  святые  будут  иметь  терпение,  то  это  потому,  что  они  будут  испытаны.  
Последний  конфликт  между  слугами  Божьими,  зверем  и  его  образом  не  продлится  несколько  
дней.  В  Откровении  13  нам  упоминается  период,  в  течение  которого  зверь  будет  иметь  свое  
господство:  «дана  ему  власть  действовать  сорок  два  месяца»  (Апок.  13:5).  Это  соответствует  
трем  с  половиной  годам.  В  этот  период  святым  придется  проявлять  терпение  и  доверие  Богу.  
Избавление  было  обещано.  Зверь,  наконец,  будет  побеждён  в  конце  скорби:  «они  передадут  
свою  силу  и  власть  зверю.  Они  будут  сражаться  против  Агнца,  и  Агнец  победит  их,  потому  что  
Он  Господь  господствующих  и  Царь  царей;  Победят  и  те,  кто  с  Ним,  призванные,  и  избранные,  
и  верные»  (Апок.  17:13,  14).  Но  до  тех  пор  святым  придется  ждать  с  верой.  Поэтому  
неудивительно,  что  сегодня  Бог  позволяет  членам  Своей  церкви  на  земле  столкнуться  с  
проблемами,  на  решение  которых  требуется  много  времени.  Сегодня  Бог  развивает  терпение  
в  Своем  народе,  чтобы  подготовить  его  к  последнему  испытанию  их  веры.

религиозные  декреты,  которые  вскоре  будут  изданы,  такие  как  воскресный  декрет.  Во  время  
конца,  когда  мир  восстанет  против  Его  законопослушных,  соблюдающих  субботу  служителей,  
Бог  в  должное  время  отменит  постановления  земли  и  освободит

Во  время  испытаний  на  земле  он  оправдал  Бога.  «Господь  сказал  сатане:  заметил  ли  ты  раба  
Моего  Иова,  что  нет  подобного  ему  на  земле,  человека  непорочного  и  праведного,  боящегося  
Бога  и  удаляющегося  от  зла?  Он  еще  сохраняет  свою  непорочность,  хотя  ты  и  возбудил  Меня  
против  него,  чтобы  истребить  его  без  причины»  (Иов  2:3).

«Здесь  терпение  святых»  Откровение  14:!2
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Бог  отвел  людям  особую  роль  в  этой  работе  по  оправданию  Его  перед  вселенной.  Они  могут  
лишь  дать  Вселенной  окончательный  ответ  на  вопрос:  «Несправедливо  ли  Бог  требует  от  человека  
совершенного  послушания  Своему  закону?»  И  чтобы  иметь  возможность  это  сделать,  им  сначала  
нужно  «поверить,  что  они  могут».  Павел  говорит,  что  мы  достигнем  этой  точки:  «Доколе  все  придем  
в  единство  веры  и  познания  Сына  Божия,  в  состояние  совершенного  человека,  в  меру  полного  
возраста  Христова»  (Еф.  4:13).  И  третий  ангел  ведет  нас  к  этой  вере  –  верить,  что  мы  можем  быть  
совершенными,  живя  на  этой  земле.  Это  потому,  что  он  указывает  на  землю  и  подтверждает:  «вот  
они».  Да,  здесь  есть  на  этой  земле  и  в  это  время  те,  кто  соблюдают  все  заповеди  Божии.  Мы  можем  
возвысить  голос  к  небесам  и  сказать:  «Господь,  я  хочу,  чтобы  слова  ангела  исполнились  в  моей  
жизни,  потому  что  я  знаю,  что  они  исполнятся».  Надеюсь,  он  указывает  на  нас,  когда  говорит:  «вот  
соблюдающие  заповеди  Божии»!

«Вот  терпение  святых;  вот  соблюдающие  заповеди  Божии  и  веру  в  Иисуса»  Откровение  14:12.

Повышение  стандарта

Суббота

Тогда  претензии  дьявола  рушатся.  Он  побежден,  и  Бог  оправдан.  Павел  предсказал  это  время,  когда  
сказал:  «оправдайтесь  в  словах  своих  и  победите,  когда  будете  судимы»  (Рим.  2:4).

Идеально,  на  этой  Земле

Очевидно,  здесь  не  упоминается  тот  факт,  что  он  искушает  их  не  повиноваться.  Обвинение  остается  
до  того  момента,  пока  у  Бога  не  появится  на  земле  народ,  соблюдающий  все  заповеди.

Пятница

Христиане  в  целом  сегодня  удовлетворены  низкими  стандартами  морального  поведения.  Грехи,  
ранее  названные  только  среди  мирских,  являются  наиболее  распространенными.  Церкви  повторяют  
слова  сатаны  через  своих  служителей  и  пасторов,  говоря  людям,  что  пока  мы  живем  на  этой  земле,  
мы  останемся  грешниками.  Это  практически  объявление  победы  врага.  Но  Бог  в  Своем  Слове  
устанавливает  гораздо  более  высокий  стандарт.  «Вы  слышали,  что  сказано:  люби  ближнего  твоего  и  
ненавидь  врага  твоего.  А  Я  говорю  вам:  любите  врагов  ваших  и  молитесь  за  гонителей  вас;  чтобы  
вы  стали  детьми  Отца  вашего  Небесного;  ибо  Он  повелевает  солнцу  Своему  восходить  над  злыми  и  
добрыми  и  посылает  дождь  на  праведных  и

Третий  ангел  положительно  возвещает,  что  здесь,  на  этой  земле,  будет  народ,  в  совершенстве  
соблюдающий  заповеди  Закона  Божия.  А  поскольку  Апокалипсис  –  это  откровение  того,  что  
произойдет  в  последние  дни,  мы  знаем,  что  именно  в  это  время  на  земле  появятся  люди,  
соблюдающие  все  заповеди  Божии.  Сатана  постоянно  обвинял  людей  в  несоблюдении  закона.  Он  
«обвинитель  братьев  наших»  (Откр.  12:10).  При  этом  он  также  обвиняет  Бога  в  несправедливости,  
приказывающей  людям  соблюдать  закон,  который  они  не  могут  выполнить.
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несправедливый.  Ибо  если  вы  будете  любить  любящих  вас,  какая  вам  награда?  Не  то  же  ли  делают  
и  мытари?  И  если  вы  здороваетесь  только  с  братьями  вашими,  что  вы  делаете  лишнего?  Не  то  же  
ли  делают  и  язычники?  Итак  будьте  совершенны,  как  совершен  Отец  ваш  Небесный»  (Мф.  
5:43-48).  Идеальное  сходство  с  характером  Бога  –  вот  наша  цель.  Мы  не  должны  довольствоваться  
чем-то  меньшим,  чем  это.

1)  Что  сказал  Моисей  Богу,  когда  он  ходатайствовал  за  непокорный  Израиль?

Моисей  был  готов  вычеркнуть  свое  имя  из  книги  жизни  и  принять  вторую  смерть  ради  мятежников.  
Он  впитал  Божью  любовь.  Эта  любовь  есть  исполнение  закона.  И  поскольку  третий  ангел  ясно  

заявляет,  что  во  время  конца  будут  люди,  которые  будут  соблюдать  все  Божьи  заповеди,  то  
несомненно,  что  найдутся  люди,  в  жизни  которых  эта  любовь,  проявленная  Моисеем,  будет  
усовершенствована.  Поэтому  давайте  примем  Евангелие  третьего  ангела  в  нашу  жизнь,  чтобы  он  
мог  привести  нас  к  совершенству,  как  это  предусмотрено  небесным  замыслом.  Таким  образом,  
мы  также  будем  готовы  к  тому,  чтобы  наше  имя  было  изгладено  из  книги  жизни  ради  спасения  
наших  врагов.  Мы  будем  совершенны,  как  совершенен  Отец  наш  Небесный.  Аминь!

3:18,  19).  Тогда  мы  будем  любить  Бога  и  наших  братьев  до  самой  смерти.

Иисус  сказал:  «Видевший  Меня  видел  Отца»  (Иоанна  14:9).  Мы  можем  иметь  точное  понимание  
характера  Отца,  только  созерцая  Христа.  Любовь  Божия  «во  Христе  Иисусе»  (Рим.  8:39).  Это  было  
полностью  продемонстрировано  в  Нем,  в  жертве  на  Голгофском  кресте.  Крест  –  это  наука  и  песня  
искупленных.  Когда  мы  размышляем  о  снисхождении  Сына  Божьего  отдать  все  ради  нас  и  Отца  

также  отдать  все  в  личности  Сына,  наши  сердца  наполнятся  божественным  началом  жизни.  Такая  
любовь  интригует,  ломает,  смягчает  и  обращает  сердце  каждого,  кто  созерцает  ее  и  не  может  
устоять  перед  ее  влиянием.  В  этом  огромном  даре  любви  заключена  уверенность  в  том,  что  мы  
прощены  и  приняты  Богом.  Когда  мы  впитываем  эту  любовь,  наши  сердца  расширяются.  В  нашей  
жизни  исполнятся  слова  апостола:  «Можете  со  всеми  святыми  постичь,  что  такое  широта  и  длина,  
и  высота  и  глубина,  и  познать  любовь  Христову,  превосходящую  всякое  понимание,  чтобы  вы  
могли  наполнитесь  в  полноту  Божию»  (Еф.

А:  «О!  Эти  люди  совершили  великий  грех,  сделав  себя  золотым  богом.
Итак,  прости  им  грех;  а  если  нет,  то  изгладь  меня  из  книги  Твоей ,  которую  Ты  написал»  (Исх.  
32:31,  32).
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Урок  12  –  Весть  третьего  ангела

Воскресенье

А.:  «Вот  завет,  который  Я  заключу  с  домом  Израилевым  после  тех  дней,  говорит  Господь;  Я  вложу  
Мои  законы  в  их  разумение  и  напишу  их  в  их  сердцах;  Я  буду  их  Богом,  и  они  будут  Моим  народом»  
(Евр.  8:10).

Очищение  святилища

Обратите  внимание,  что  завет  такой  же,  как  тот,  который  был  объявлен  в  Иеремии.  Благодаря  
священству  Христа,  о  котором  было  объявлено  в  Послании  к  Евреям,  завет  будет  исполнен.  «Залог»  
будет  внесен  в  сердца  людей  благодаря  служению  Христа  в  небесном  святилище.

«здесь  соблюдающие  заповеди  Божии»  (Откр.  14:12).

Очищение  святилища  Золотой  стих:  
«кровь  Христова…  очистит  совесть  вашу  от  мертвых  дел,  чтобы  служить  Богу  живому»  (Евр.  9:14).

Еврейская  церемониальная  система  святилищ  учила,  что  служение  Первосвященника  было  
разделено  на  две  части.  Первым  было  непрерывное  служение  в  пользу  всех  грешников.  Последний  
состоялся  в  последний  день  религиозного  года  и  назывался  церемонией  Дня  искупления.  В  Писании  
сказано:  «В  тот  день  будет  совершено  вам  искупление,  чтобы  очистить  вас;  от  всех  грехов  
очистишься  пред  Господом»  (Лев.  16:29).  «Грех  есть  преступление  закона»  (1  Иоанна  3:4).  
Очиститься  от  греха  значит  перестать  преступать  закон.  Таким  образом,  работа  священника

Третий  ангел  утверждает,  что  народ  Божий  «соблюдает»  заповеди.  Под  этим  словом  понимается  
«сохранение  полученного  задатка».  Мы  можем  сохранить  только  то,  что  получаем.  Ангел  не  
говорит,  что  мы  купили  депозит.  «Мы  сохраняем  это».  И  как  мы  его  получим?  Много  веков  назад  
Господь  уже  обещал  дать  его.  «Вот,  наступают  дни,  говорит  Господь,  когда  Я  заключу  новый  завет  с  
домом  Израилевым  и  с  домом  Иуды…  вот  завет,  который  Я  заключу  с  домом  Израилевым  после  тех  
дней,  —  говорит  Господь:  Я  поставлю  в  нем  закон  Мой  и  напишу  его  на  сердце  его»  (Иер.  31:31-33).  
Бог  поместит  закон  в  умы  и  сердца  Своего  народа.  Таким  образом,  он  отдал  бы  их  в  залог.

1)  Что  такое  Новый  Завет,  упомянутый  Павлом  в  Послании  к  Евреям?

Павел  комментирует,  что  это  обещание  будет  исполнено  через  дело  священства  Христа.  Иисус  
будет  жить  святой  жизнью  на  земле.  Я  бы  умер  за  наши  грехи.  Тогда  он  получит  право  стать  нашим  
ходатаем,  будучи  назначен  Богом  «Первосвященником».  Таким  образом,  Он  будет  осуществлять  
священство.  И  как  священник  Он  будет  «Посредником  лучшего  завета»  (Евр.  8:6).
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Понедельник

«И  Дух  и  невеста  говорят:  приди.  И  кто  услышит,  скажи:  Приди.  И  кто  жаждет,  приди;  
и  кто  хочет,  тот  получит  воду  жизни  даром»  (Откр.  22:17).

«соблюдайте  заповеди  Божии»  (Откр.  14:12)

очищение  человека  –  это  работа  по  приведению  его  в  послушание  закону.  Другими  словами,  это  работа  

по  написанию  закона  в  вашем  разуме  и  сердце.  Очищение  было  заключительным  делом  религиозного  года.

Слава  имени  Иисуса  за  такое  великое  спасение!

В  святилище  Израиля  учили,  что  люди  освящались  или  очищались  от  своей  скверны  
кровью,  окропленной  на  них.  Это  была  кровь  животного,  принесенного  в  жертву  за  
грех.  Грешник  избегал  окропления  его  кровью  совершающего  обряд  священника.  
Это  был  жизненный  урок.  Жертвенное  животное  представляло  Иисуса,  Агнца  Божьего.  
Кровь  животного  представляла  Его  заслуги,  полученные  благодаря  Его  искупительной  
смерти.  Действие  священника,  окропляющего  прихожанина  кровью  животного,  
чтобы  освятить  его,  символизировало  работу  Иисуса,  истинного  Первосвященника,  
принесшего  нам  Свою  жертву,  пролитие  Его  крови  на  Голгофском  кресте.

Таким  образом,  очищение  —  это  заключительная  работа  Христа  в  великом  плане  
искупления  грешников.  Иисус,  действуя  как  Первосвященник  и  Посредник,  добьется  
в  пользу  кающихся  людей  исполнения  Божьего  завета,  чтобы  записать  Свой  закон  в  
умах  и  сердцах  верующих.  Бог  дает  «залог»  через  ходатайство  Христа.  Как  ты  
делаешь  это?  Мы  изучим  это  завтра.

Подобно  тому,  как  молящийся  в  земном  святилище,  увидев  священника,  
окропляющего  его  кровью,  был  уверен,  что  он  освящен,  так  и  сегодня  мы  видим  
Христа,  нашего  Первосвященника,  во  Святом  святых,  направляющего  наш  взор  с  
верой  на  Его  кровь.  пролитый  на  Голгофском  кресте,  как  гарантия  того,  что  Он  
освящает  нас.  Когда  мы  смотрим  и  ценим  заслуги  Иисуса,  отдавшего  за  нас  Свою  
жизнь,  мы  доверяем  Ему  как  Спасителю  и  очистителю  нашей  души.  Тогда  мы  
получаем  Его  Святой  Дух  и  освящаемся,  очищаемся  от  наших  грехов,  потому  что  Дух  
Божий  освящает  нас.  Павел  суммировал  эту  истину  в  словах,  которые  он  написал  евреям:

Христос  в  Своем  святилище  указывает  нам  на  Свою  жертву  на  кресте.  Там  мы  видим,  
что  мы  прощены,  приняты  и,  если  принимаем  Его  благодать  в  свое  сердце,  мы  
освящаемся,  очищаемся  от  своих  грехов.  Спасение  полное,  сравнимое  с  чистой  
водой,  из  которой  можно  пить  все,  что  хочешь.

«Ибо  если  окропление  кровью  козлов  и  тельцов...  освящает  оскверненных,  как  и  
очищение  плоти,  то  тем  более  кровь  Христа,  Который  Духом  вечным  принес  Себя  
непорочного  Богу,  очистит  ваши  грехи  от  мертвых  дел,  совесть,  чтобы  служить  Богу  
живому»  (Евр.  9:13,  14).
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Мы  узнаем,  что  Божьи  заповеди  —  это  «залог»,  дар,  который  мы  получаем.  Бог  обещал  
дать  нам  этот  дар  в  договоре,  завете,  который  Он  заключил  со  всеми  нами.  Иисус,  
Посредник  завета,  дает  нам  дар.  Он  делает  это,  представляя  нам  Свою  жертву  на  кресте  
за  нас.  Если  мы  принимаем  его,  Он  Своим  Духом  дает  дар  –  записывает  заповеди  в  наших  
умах  и  сердцах.  Как  же  нам  сказать  «да»  настоящему?  Как  мы  это  принимаем?  Третий  
ангел  говорит,  что  Святые  последних  дней  имеют  «веру».  «здесь  хранящие…  веру»  
(Откр.  14:12).

Вчера  мы  увидели,  что  именно  через  веру  мы  получаем  прощение  и  освящение.  Третий  
ангел  говорит,  что  святые  «хранят»  веру.  Ваша  задача  –  не  купить  его,  а  позаботиться  о  
нем  после  того,  как  вы  его  получите.  Вера  –  это  «дар  Божий»  (Еф.  2:8).  Бог  посылает  Свой  
дух  по  всему  миру,  стремясь  обличить  их  во  грехе  (Иоанна  16:8).  И  этот  дух  есть  дух  веры:  
«ныне  мы  имеем  тот  же  дух  веры»  (2  Кор.  4:13).  Как  только  человек  поддается  убеждению  
во  грехе,  которое  Дух  Божий  приносит  в  его  совесть,  тот  же  самый  дух  начинает  
действовать  в  его  разуме,  побуждая  его  поверить.  В  Библии  сказано,  что  Дух  
«ходатайствует  за  нас  воздыханиями  неизреченными»  (Рим.  8:26).  Он  Тот,  Кто  впечатляет  
наш  разум  доказательствами  Божьей  любви  и  благости,  чтобы  мы  научились  творить  в  
Нем.

«вера  есть…  очевидность  невидимого»  (Евр.  11:1).  Слово  Божие  учит,  что  Христос  
прощает  наши  грехи  и  очищает  нашу  жизнь.  Мы  верим  в  это,  и  тогда  это  становится  
реальностью  в  нашей  жизни.  Это  так  просто.  Мы  верим  в  Его  жертву  за  нас.  Мы  верим  в  
то,  что  Он  имеет  право  спасти  нас  благодаря  заслугам,  которые  Он  приобрел  на  кресте.  
И  когда  мы  считаем,  что  Он  возлюбил  нас  так  сильно,  что  отдал  за  нас  Свою  жизнь,  мы  
верим,  что  Он  действительно  хочет,  чтобы  мы  были  с  Ним  навсегда,  но  мы  можем  всегда  
быть  с  Ним  только  в  том  случае,  если  мы  очистимся  от  наших  грехов,  потому  что  в  город,  
где  Он  будет  жить  с  нами,  «не  войдет  ничто  нечистое…»  (Откр.  21:27).  Итак,  логично,  что  
Он  очистит  нас  от  всякой  нечистоты.

Вторник

Именно  через  веру  мы  получаем  прощение  и  освящение.  Кто-то  мог  бы  сказать,  что  они  
не  могут  спастись,  так  как  у  них  нет  веры.  Но  именно  Бог  дает  веру.  И  не  позволяй  ей

1)  Какую  уверенность  дает  нам  Иисус  через  слова  Павла?

Примите  верой

А.:  «будучи  уверен  в  том,  что  начавший  в  вас  доброе  дело  будет  совершать  его  даже  до  
дня  Христа  Иисуса»  (Флп.  1:6).

«они  соблюдают  заповеди  Божии  и  веру  в  Иисуса»  (Откр.  14:12)

Среда
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А.:  «Се,  стою  у  двери  и  стучу;  Если  кто  услышит  голос  Мой  и  отворит  дверь,  войду  к  нему  и  
буду  есть  с  ним,  и  он  со  Мною»  (Откр.  3:20).

Иисус  был  настолько  уверен,  что  обещания  Отца  исполнятся  в  Его  жизни,  что  уже  говорил  
так,  как  будто  они  исполнились.  Перед  тем,  как  его  арестовали  и  казнили,  он  говорил  так,  
как  будто  уже  победил  и  должен  попасть  в  рай.  Сказал:  «Меня  больше  нет  в  мире;  но  они  в  
мире,  и  я  прихожу  к  Тебе».  (Иоанна  17:11).  Если  бы  он  согрешил,  он  не  только  не  попал  бы  
на  небеса,  но  и  умер  бы  навсегда.  Однако,  поскольку  худшая  часть  битвы  с  сатаной  еще  
предстояла  в  Гефсимании,  Иисус  заявил,  что  пойдет  к  Отцу,  и  не  рассматривал  возможность  
поражения.  « Вера  есть  осуществление  ожидаемого  и  уверенность  в  невидимом»  (Евр.  
11:1).  Иисус  жил  верой.

Если  мы  услышим  Его  голос  сегодня  и  откроем  Ему  свои  сердца,  у  нас  обязательно  будет  
вера,  чтобы  поверить  в  прощение  и  освящение,  которые  Он  дает  нам.  Итак,  нам  остаётся  
ценить  полученный  дар  веры  и  хранить  его  в  своём  сердце.  Не  обменивайте  это  ни  на  что  
в  этом  мире.  Павел  ходил  вот  так.  Все  вещи  мира  он  считал  навозом  и  не  променял  их  на  
веру,  полученную  им  от  Христа.  В  конце  своей  жизни  он  сказал:  «Подвигом  добрым  я  
подвизался,  путь  мой  совершил,  веру  сохранил»  (2  Тим.  4:7).  Святые  последних  дней  
сделают  это.  Пусть  мы  будем  среди  них!

в  магазине,  поэтому  нам  придется  поехать  туда,  чтобы  забрать  нас.  Он  постоянно  
предлагает  это  нам  Своим  Духом.  Итак,  чтобы  не  иметь  веры,  недостаточно  просто  
перестать  ее  искать.  Мы  должны  активно  отказаться  от  бесплатного  дара,  который  так  
настойчиво  предлагается.  Невозможно  понять  любовь  и  благоволение  Бога  и  Христа  к  нам.  
Мы  не  можем  понять  этой  любви,  которая,  заплатив  за  нас  такую  большую  цену,  настаивает  
на  нашем  спасении,  стремясь  в  каждую  минуту  убедить  нас  отказаться  от  нашей  
неблагодарности  и  неверия.  Эта  настойчивая  работа  представлена  в  Откровении.

Глядя  на  Него,  на  Его  веру,  мы  можем  это  получить.  Мы  также  можем  впредь  не  
рассматривать  возможность  поражения  сатаны,  а  просто  смотреть

Четверг

1)  Что  Иисус  делает  постоянно?

«они  соблюдают  заповеди  Божии  и  веру  в  Иисуса»  (Откр.  14:12)

Ничего  из  того,  что  делал  сатана,  было  недостаточно,  чтобы  хоть  в  малейшей  степени  поколебать  
Его  веру.  Его  вера  была  настолько  сильна,  что  для  Него  присутствие  Отца  рядом  с  Ним  было  
реальностью.  «Пославший  Меня  –  со  Мною;  Он  не  оставил  Меня  одного»  (Иоанна  8:29).  А  в  
присутствии  бесконечного  Бога  не  могло  быть  такого  понятия,  как  поражение.  Он  был  
поборником  веры.  В  конце  Своего  служения  Он  смог  сказать:  «Пришел  князь  мира  сего,  и  нет  у  
Него  ничего  во  Мне»  (Иоанна  14:30).

Многие  утверждают,  что  верят  в  Иисуса.  Они  верят  в  Него,  но  их  практическая  жизнь  показывает,  что  в  

определенной  степени  они  это  делают.  Когда  приходит  испытание,  они  терпят  неудачу.  Не  так  было  со  Христом.
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1)  Что  такое  Иисус  в  нашей  вере?

В  памяти  Иисуса  были  Священные  Писания,  и  это  позволило  Ему  победить  дьявола  в  пустыне.

А.:  «устремляя  взоры  на  Иисуса,  Начальника  и  Совершителя  веры  нашей»  (Евр.  12:2).

к  Иисусу  и  ходить,  как  Он  ходил.  Вот  что  сделал  Петр,  когда  шел  по  воде.  Пока  он  оставался  
таким,  он  делал  то,  чего  никогда  не  делал  ни  один  другой  человек.  Однако,  когда  он  отвернулся  
от  Него,  он  упал.  Третий  ангел  утверждает,  что  Святые  последних  дней  будут  иметь  веру  не  
просто  «в»  Иисуса,  но  «веру  Иисуса».  А  так  как  это  возможно  только  при  постоянном  взгляде  
на  Него,  то  мы  понимаем,  что  святые  будут  постоянно  удерживать  взор  веры  на  Христе.  И  
весть  третьего  ангела  призывает  нас  сделать  именно  это.

«Написано»  —  был  Его  ответ  на  каждую  из  козней  врага.  Мы  можем  сделать  то  же  самое.  А  
изучая  Слово,  наша  вера  оживится  и  увеличится.  «вера  от  слышания,  а  слышание  от  слова  
Христова»  (Рим.  10:17).

Чтобы  победить  грех,  нам  нужно  иметь  ту  же  веру,  что  и  Иисус.  Приведенный  выше  текст  
является  обещанием,  что  Он  даст  такую  веру  всем,  кто  желает  этого.  Он  —  Начальник  и  
Совершитель  веры.  Есть  ли  у  вас  сомнения  относительно  того,  хватит  ли  у  вас  веры  для  спасения?

Пятница

Посмотрите  на  Него  и  забудьте  о  них.  Он  несет  ответственность  за  то,  чтобы  вложить  веру  в  
ваше  сердце.  Укоренившаяся  в  сердце  уверенность  в  том,  что  Господь  не  оставит  нас  во  
времена  испытаний,  будет  мотивировать  нас  упорно  идти  по  пути  послушания.  «Сердцем  
веруют  к  праведности»  (Рим.  10:10).

Итак,  Иисус  есть  истина.  Он  есть  Слово  Божье.  «Имя,  которым  Он  назван,  есть  Слово  Божие»  
(Откр.  19:13).  Мы  созерцаем  Христа,  изучая  Его  слово.  Он  сказал:  «Слова,  которые  Я  сказал  вам,  
суть  дух  и  жизнь»  (Иоанна  6:63).  Как  важно  поэтому,  чтобы  мы  посвящали  как  можно  больше  
времени  изучению  Священного  Писания!  В  любое  свободное  время  мы  можем  накопить  
дополнительные  обещания  из  Его  Слова.  Павел  говорит:  «Слово  Христово  да  вселяется  в  вас  
обильно»  (Кол.  3:16).

А  как  мы  смотрим  на  Христа?  Чтение  Библии.  Да,  Иисус  сказал:  «Я  есмь…  истина»  (Иоанна  
14:6).  И  в  другом  месте:  «Слово  Твое  есть  истина»  (Иоанна  17:17).
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Суббота

Вот  пример  приказа,  который  невозможно  выполнить.  Иисус  приказывает  паралитику,  
который  болеет  38  лет,  встать  и  пойти.  Итак,  если  вы  не  можете  ходить,  как  вы  будете  
подчиняться?  На  это  похожи  повеления,  содержащиеся  в  Десяти  заповедях.  Многие  
вторят  крику:  «Им  невозможно  подчиняться».  Тогда  они  приходят  к  выводу,  что  Иисус,  
должно  быть,  исполнил  их  за  них,  и  поэтому  им  больше  не  нужно  им  подчиняться,  так  
как  Бог  не  будет  принуждать  их  к  чему-то  невозможному.  Но  история  показывает  нам  
совсем  другое.  Паралитик  воспринял  эти  слова  не  как  приказ,  а  как  обещание.  Поэтому  
он  считал,  приложил  усилия,  будучи  уверенным,  что  теперь  он  может  идти,  и  пошел.  
Христос  дал  ему  веру.  С  этого  момента  Его  приказ  стал  исполненным  обещанием.  
Очевидно,  что  именно  сила  Христа  заставила  расслабленного  выполнить  приказ,  
поскольку  сам  он  был  не  в  состоянии  сделать  это.  То  же  самое  касается  и  нас.  Мы  не  
можем  практиковать  праведность,  соблюдать  заповеди  сами  по  себе.  Но  поскольку  мы  
верим  в  Иисуса,  порядки  его  заповедей  являются  обетованиями.  Подобно  паралитику,  
мы  можем  приложить  усилия,  чтобы  повиноваться  им,  будучи  уверенными,  что  Христос  
уже  наделил  нас  силой  сделать  это.  И  так,  «пойдем».  Сила,  заставляющая  нас  
подчиняться,  исходит  от  Христа,  и  поэтому  мы  будем  соблюдать  заповеди,  даже  если  
это  кажется  невозможным.  Христос  получил  «всякую  власть»  от  Бога  и  передает  ее  нам  
(Мф.  28:18).  А  для  Бога  нет  ничего  невозможного.  Итак,  для  нас  не  является  невозможным  
послушание.  Это  так  же  легко,  как  это  было  для  паралитика,  который  теперь  уже  был  
парализован.  Для  тех,  кто  верит  в  Иисуса,  все  заповеди  Слова  являются  обетованиями.

«Там  был  человек,  который  болел  тридцать  восемь  лет.  Иисус,  увидев  его  лежащим  и  
зная,  что  он  лежит  так  уже  долгое  время,  спросил  его:  «Хочешь  ли  быть  здоров?»  
Больной  отвечал  ему:  «Господи,  нет  у  меня  никого,  кто,  когда  помешает  воду,  может  
посадить  меня  в  бассейн;  и  когда  я  иду,  передо  мной  падает  еще  один.  Иисус  сказал  
ему:  встань,  возьми  постель  твою  и  ходи.  Тотчас  же  человек  выздоровел;  и,  взяв  постель  
свою,  начал  ходить».  (Иоанна  5:5-9).

Приказы  или  обещания?
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Урок  13  –  Послание  Третьего  Ангела  –  продолжение

Оправдание  верой

Золотой  стих:  «Здесь  терпение  святых;  вот  соблюдающие  заповеди  Божии  и  веру  в  Иисуса»  
Откровение  14:12.

«Все  согрешили»  (Рим.  5:12).  Таким  образом,  Бог  взглянул  на  землю  и  мог  сказать:  «нет  
праведного  ни  одного»  (Рим.  3:10).  Так  как  же  человек  может  испытать  праведность  по  вере?  
Ответ  таков:  делом  «оправдания  верой».  Оправдание  и  прощение  —  это  одно  и  то  же.  «Все  
согрешили  и  лишены  славы  Божией;  быть  оправданным  (прощенным)  даром  по  благодати  Его,  
через  искупление  во  Христе  Иисусе»  (Рим.  3:23,  24).  Единственное,  как  можно  причислить  
грешного  человека  к  хранителям  заповедей,  это:  «Бог  прощает  его».  Бог  предлагает  человеку  
прощение  «верою»  (Рим.  3:25).  Это  работа  оправдания  верой.  Верой  человек  переходит  из  
состояния  грешника  в  хранителя  заповедей  Божиих.  Поэтому,  поскольку  третий  ангел  
указывает  на  людей,  послушных  заповедям,  мы  заключаем,  что  его  послание  включает  в  себя  
оправдание  верой.  Недаром  поэтому  раб  Господень  заявил:

«Некоторые  писали  мне,  спрашивая,  является  ли  послание  оправдания  верой  посланием  
третьего  ангела,  и  я  ответил:  «Воистину,  это  послание  третьего  ангела»  («Последние  события»,  
стр.  172  –  EGW) .

Мы  не  можем  заплатить  за  наши  грехи  добрыми  делами.  «Возмездие  за  грех  –  смерть»  (Рим.  
6:23).  «Грех  есть  преступление  закона»  (1  Иоанна  3:4).  Закон  не  предусматривает,  что  
сегодняшние  добрые  дела  оплачиваются  за  вчерашние  грехи.  В  нем  нет  ничего,  что  могло  бы  оправдать

Весть  третьего  ангела  указывает  на  людей,  соблюдающих  Божьи  заповеди  и  веру  Иисуса.  
Учитывая,  что  это  послание  от  Бога,  это  обещание,  которое  должно  исполниться  в  жизни  тех,  
кто  верит.  Следовательно,  это  послание,  возвещающее  об  опыте,  который  будет  дан  каждому  
человеку,  который  его  получит.  Этот  опыт  также  называется  в  Библии  «праведностью  по  
вере».  Псалмопевец  говорит:  «Все  заповеди  Твои  —  правда»  (Псалом  119:172).  Таким  образом,  
«праведность  по  вере»  —  это  то  же  самое,  что  «послушание  заповедям  верой».  Но  никто  не  
родился  послушным.

Воздать  справедливость  за  грехи  –  божественное  предложение

Оправдание  верой

Понедельник

Воскресенье

Мы  будем  изучать  эту  тему  на  этой  неделе.
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Христос  заплатил  цену.  Его  праведная  жизнь  заменяет  нашу  неправедную  жизнь.  Наказание  пало  
на  непорочного  Сына,  и  мы  вышли  невинными  и  свободными.  И  справедливость  закона  
сохраняется,  поскольку  требуемая  им  плата  уплачена.  Через  жертву  на  кресте  Бог  становится  
справедливым  и  оправдывает  тех,  кто  верит  в  Иисуса.

3:27).  Именно  верой,  а  не  делами,  которые  он  совершил,  он  получил  прощение.  Мысль  о  том,  что  
мы  получаем  праведность  от  Христа  как  дар,  а  не  за  дела,  которые  мы  совершаем,  является  
драгоценной  мыслью.  Сатана  хочет  затмить  умы  людей,  чтобы  они  не  поняли  этой  простой  и  
чудесной  истины,  потому  что  он  знает,  что  в  этом  источник  нашей  силы.  Но  Библия  очень  ясно  
говорит  об  этом.

Отец  и  Сын  любят  нас,  поэтому  они  принесли  огромную  жертву.  «Бог  так  возлюбил  мир,  что  отдал  
Сына  Своего  Единородного,  чтобы  всякий  верующий  в  Него  не  погиб,  но  имел  жизнь  вечную»  
(Иоанна  3:16).  Мы,  тронутые  Его  всепрощающей  любовью,  сердечно  приняли  это  предложение,  
благодарные  за  незаслуженное  прощение.

грешник.  Но  Бог  делает  для  человека  то,  чего  он  сделать  не  может.  Он  принимает  на  себя  долг,  
отдавая  Своего  Сына  умереть  вместо  грешника.  Сам  он  умереть  не  может,  ибо  «Бог  бессмертен»  
(1  Тим.  1:17).  Но  Его  Сын  может.  По  Его  предложению,  а  также  по  собственной  инициативе,  он  
соглашается  умереть,  чтобы  выплатить  долг,  которого  требует  закон.

«Так  что  же  говорит  Писание?  Авраам  поверил  Богу,  и  это  вменилось  ему  в  праведность.

Стыдясь  наших  грехов,  которые  стоили  Богу  и  Его  Сыну  стольких  страданий,  мы  смиренно  просим  
вас  простить  нас.  Но  в  то  же  время,  облегченные  полученным  прощением,  мы  покидаем  
подножие  креста,  мотивированные  почтить  Спасшего  нас,  отдав  Ему  послушание.  Как  только  
между  нами  и  Богом  устанавливаются  отношения  любви  и  доверия,  Он  объявляет  нас  праведными.  
Посмотрите  на  нас  и  увидите  мантию  праведности  Христовой,  которую  мы  принимаем.  Пророк  
говорит:  «Вечно  возрадуюсь  о  Господе,  возвеселится  душа  моя  о  Боге  моем,  потому  что  Он  одел  
меня  в  одежды  спасения,  покрыл  меня  одеждой  праведности»  (Ис.  61:10).  Иисус  находится  между  
нами  и  Богом  как  ходатай,  и  мы  приняты  Им.  Следовательно,  в  нас  нет  ничего,  что  могло  бы  
заслужить  такое  заявление.  Мы  объявлены  праведными,  потому  что  праведность  Христа  
покрывает  нас.

Мы  «оправданы  даром  по  Его  благодати».  «Бог  задумал» ,  чтобы  «через  веру  в  Его  кровь»  мы  
получили  прощение.  Итак,  наш  долг  перед  законом  выплачен.

Теперь  работающим  награда  засчитывается  не  как  дар,  а  как  долг;  а  кто  не  делает,  но  верует  в  
Того,  Кто  оправдывает  нечестивца,  вера  его  вменяется  в  праведность»  (Рим.  4:2-5).

1)  Где  похвала  человека  в  деле  оправдания  верой?

В  деле  оправдания  полностью  исключено  человеческое  хвастовство  (Рим.

А.:  «Где  хвастовство?  Оно  было  удалено.  Почему  закон?  Из  произведений?  Нет;  но  по  закону  
веры».  (Рим.  3:27).
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Жизнь  грешного  человека  резко  контрастирует  с  жизнью  Христа.  Вспоминая  жизнь  
грешника  до  принятия  Иисуса,  Павел  говорит:  «мы  ходили  по  похотям  плоти  нашей,  
исполняя  желания  плоти  и  помыслов  наших;  и  мы  были  по  природе  дети  гнева,  как  и  
прочие»  (Еф.  2:2,  3).  Христос  и  грех  не  могут  сосуществовать.  Чтобы  оно  жило  в  
сердце,  мы  должны  умереть  для  прежней  жизни,  для  греха.  «Ни  один  слуга  не  может  
служить  двум  господам;  ибо  или  одно  возненавидит,  а  другое  возлюбит,  или  одному  
предается,  а  о  другом  уничижит»  (Лк.  16:13).

Среда

1)  Кто  действительно  оправдан  от  греха,  согласно  Библии?

Вторник

Сообщенная  праведность  Христа

А.:  «Мы,  умершие  во  грехе,  как  нам  жить  в  нем?...  Ибо  всякий  мертвый  оправдывается  
от  греха»  (Рим.  6:2,  14).

Смерть  самого  себя

«Оправдавшись  верою,  мы  имеем  мир  с  Богом»  (Рим.  5:1).  Мы  радуемся  тому,  что  Он  
сделал  ради  нас,  и  этим  прославляемся.  Бог,  в  свою  очередь,  покорив  наши  сердца  и  
заставив  нас  полюбить  Его,  знает,  что  Он  сделал  нас  послушными  Своему  закону.  Это  
потому,  что  любовь  и  желание  служить  Ему,  возникшие  в  наших  сердцах  в  результате  
прощения,  есть  исполнение  закона:  «любовь  есть  исполнение  закона»  (Рим.  13:10).  
Таким  образом,  Бог,  оправдывая,  полностью  прощает  человека,  не  оставляет  его  в  
беспомощном  состоянии,  в  котором  он  снова  преступает  заповеди,  повинуясь  склонности

Когда  у  подножия  креста  мы  принимаем  прощение  и  оправдываемся,  мы  переживаем  
тот  же  опыт,  что  и  Иисус.  Мы  умираем  для  нашей  греховной  жизни;  Мы  больше  не  
хотим  иметь  с  ней  никаких  отношений.  Мы  также  получаем  новую  жизнь  с  небес.  Ту  
же  силу,  которая  воскресила  Христа,  посылает  нам  Отец.  «Итак,  если  вы  воскресли  со  
Христом,  ищите  горнего,  где  Христос,  сидящий  одесную  Бога.  Направьте  свои  мысли  
на  то,  что  наверху,  а  не  на  то,  что  на  земле;  ибо  вы  умерли,  и  жизнь  ваша  сокрыта  со  
Христом  в  Боге».  (Кол.  3:1-3).

Вот  что  Павел  объяснил  галатам:  «ибо  плоть  борется  с  Духом,  и  Дух  с  плотью,  и  они  
противятся  тому  или  другому,  так  что  вы  не  делаете  того,  чего  хотите.  А  если  вы  духом  
водитесь,  то  вы  не  под  законом»  (Гал.  5:17,  18).

Что  представляет  собой  эта  смерть?  «Считайте  себя  мертвыми  для  греха,  но  живыми  
для  Бога  во  Христе  Иисусе»  (Рим.  6:11).  Будет  бой.  Посланный  к  нам  дух  Божий  побудит  
нас  повиноваться  Библии,  в  то  время  как  наша  естественная  склонность  заставит  нас  
воскресить  «ветхого  человека»  и  вернуться  к  древним  обычаям.  Однако,  если  мы  
всегда  подчиняемся  руководству  Духа,  мы  останемся  мертвыми  для  нашей  прошлой  
жизни  и  живыми  для  Бога.  Мы  будем  действовать  в  соответствии  с  принципами  Его  Слова.
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4:4).  Дух  праведности  дан  Иисусом:  «Тогда  Иисус  сказал  им  в  второй  раз:  мир  вам...  и,  
сказав  это,  дунул  на  них  и  сказал  им:  примите  Духа  Святого»  (Иоанна  20:21). ,  22).  Своим  
Духом  Иисус  сообщает  нам  Свою  праведность.

Обещание  Духа

1)  Какой  Дух  посылает  нам  Иисус?

твоей  плоти.  Скорее,  он  утверждает  закон  в  вашем  сердце  и  побуждает  вас  к  послушанию.  
«Итак,  мы  уничтожаем  закон  верою?  Нисколько;  а  мы  утверждаем  закон»  (Рим.  3:31).

«Дайте  нам  знать  и  продолжать  знать  Господа;  Его  уход,  как  и  рассвет,  неизбежен;  и  
придет  к  нам,  как  дождь,  как  поздний  дождь,  напояющий  землю»  (Ос.  6:2,  3).

А.:  «И  Я  попрошу  Отца,  и  даст  вам  другого  Утешителя…  а  именно,  Духа  истины»  (Иоанна  
14:17).

Библия  утверждает,  что  Бог  не  только  приписывает  праведность  Христа  в  нашу  пользу,  
но  и  сообщает  нам  праведность.  «Когда  Господь  омоет  нечистоту  дочерей  Сиона  и  
очистит  из  него  кровь  Иерусалима  духом  праведности»  (Ис.

Святой  Дух  сравнивается  с  водой.  Иисус  сказал:  «Кто  верует  в  Меня,  у  того,  как  говорит  
Писание,  потекут  реки  живой  воды  изнутри.  Это  же  Он  сказал  о  Духе,  которого  должны  
были  получить  верующие  в  Него»  (Иоанна  7:38,  39).  Таким  образом,  излияние  Святого  
Духа  на  людей  сравнивается  с  водным  дождем  на  земле.

Иисус  сказал:  «Слово  Твое  есть  истина»  (Иоанна  17:17).  Тогда  Дух  истины  всегда  будет  в  
гармонии  со  Словом.  Многие  говорят,  что  они  ведомы  Духом  Божьим,  но  поступают  
вопреки  Слову.  Истинный  Дух  Божий  всегда  будет  вести  человека,  чтобы  он  жил  в  
гармонии  с  Его  волей,  открытой  в  Библии.  Более  конкретно,  псалмопевец  говорит:  
«Закон  Твой  есть  истина»  (Пс.  118:142).  Отсюда  мы  заключаем,  что  Дух,  переданный  
Иисусом,  всегда  будет  способствовать  и  направлять  верующего  подчиняться  заповедям  
Его  закона.  Тот  наполнен  Святым  Духом,  чья  жизнь  наиболее  соответствует  Его  
заповедям.

Четверг

Поразмышлять  над  вопросом:  наполнены  ли  вы  Святым  Духом?  Не  должны  ли  мы,  
учитывая  срочность  времени,  более  настойчиво  взывать  к  Богу,  чтобы  Иисус  излил  на  
нас  Святого  Духа?
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Написав  галатам,  напоминая  им  о  проповеди  распятого  Христа,  которую  они  слышали,  и  о  
даре,  который  они  получили,  когда  уверовали  в  весть,  он  сказал:  «О  неразумные  галаты!  
Кто  вас  очаровал,  перед  чьими  глазами  Иисус  Христос  был  представлен  распятым?  Это  все,  
что  я  хочу  от  тебя  узнать:  благодаря  делам  закона  ты  получил  Духа,  или  через  слышание  с  
верой?»  (Гал.  3:1,  2).  Дух  был  получен,  когда  они  увидели  распятого  Спасителя  и  приняли  
Его.  Осия  советует  нам  продолжать  познавать  Господа  Иисуса.  При  этом:  «Выход  твой,  как  
заря,  неизбежен;  и  Он  придет  к  нам,  как  дождь,  как  поздний  дождь,  орошающий  землю».  
Последнее  и  самое  обильное  излияние  Духа  обещано  тем,  кто  упорно  познает  характер  и  
работу  Иисуса,  раскрытые  в  Его  Слове.  Те,  кто  получит  его,  наконец  созреют  для  сбора  
урожая.  Они  будут  причислены  к  группе,  указанной  третьим  ангелом:  «здесь  соблюдающие  
заповеди  Божии  и  веру  Иисусову».

Они  будут  подготовлены,  и  Иисус  придет,  чтобы  объявить  их  Своими.  Они  не  переживут  
смерть,  но  будут  перенесены  живыми  на  небеса.  Совет  Осии  —  это  приглашение  
подготовиться,  чтобы  мы  могли  быть  среди  них.  Поэтому  давайте  продолжать  познавать  
Иисуса  все  больше  и  больше,  чтобы  Он  мог  прийти  к  нам,  как  дождь!  Аминь!

Посев  пшеницы  в  земле  Израиля  производился  прямо  перед  первыми  дождями,  
называемыми  «ранним  дождем».  Растения  выросли  и  образовали  колосья.  Затем  пошел  
последний  дождь  перед  сбором  урожая,  который  способствовал  созреванию  зерна.  Это  
называлось  «поздний  дождь».  После  этого  пришел  урожай.  Все  это  было  живым  
наставлением  относительно  плана  спасения.  Вскоре  после  вознесения  на  небо,  после  
воскресения,  Иисус  послал  Святого  Духа  в  Свою  церковь  на  земле.  Это  был  ранний  дождь,  
посланный  в  начале  христианской  эры,  чтобы  способствовать  духовному  росту  церкви.  Во  
время  конца,  как  раз  перед  тем,  как  Христос  соберет  великий  урожай,  ища  Своих  святых  на  
земле,  Он  снова  изольет  Свой  Дух  в  изобилии.  Это  будет  поздний  дождь,  который  созреет  
урожай  людей  на  земле,  чтобы  Христос  мог  прийти  и  собрать  пшеницу  –  людей,  
соблюдающих  заповеди  Божии  и  веру  Иисуса.

Пятница

Павел  показывает,  что  дух  изливается  на  тех,  кто  принимает  Иисуса  верой.

«Дай  нам  знать  и  продолжать  знать  Господа»  Осе.  6:2

Библия  открывает  нам  разные  этапы  жизни  Христа.  «В  начале  было  Слово,  и  Слово  было  в  
Боге»  (Иоанна  1:1  –  верный  оригиналу,  версия  Тиндейла).  Далее  Библия  сообщает  о  Его  
рождении:  «прежде  чем  утвердились  горы,  прежде  холмов  я  родился,  когда  Он  еще  не  
сотворил  землю  и  нивы  ее,  ни  начала  праха  мира»  (Притч.  8:25). ,  26).  Это  рождение  
произошло  «во  дни  вечности»  (Мих.  5:2).  С  тех  пор  Он  существовал  «в  виде  Божием»  
(Флп.  2:6)  до  тех  пор,  пока  около  двух  тысяч  лет  назад  «Слово  не  стало  плотью»  (Иоанна  
14:8).  Там  Он  «опустошил  Себя,  приняв  образ  раба,  сделавшись  подобным  человекам;  и  
оказавшись  по  виду  как  человек,  Он  смирил  Себя  и  стал

Как  мы  будем  относиться  к  Иисусу?
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послушный  до  смерти,  даже  до  смерти  на  кресте.  Посему  и  Бог  превознес  Его»  (Флп.  2:7-9).  И,  
вознесшись  на  небо  воскресшим,  «Он  сделался  виновником  спасения  вечного  для  всех  послушных  
Ему,  нареченный  Богом  Первосвященником»  (Евр.  5:10).  Там  он  остается  и  по  сей  день  как  
единственный  Посредник  между  Богом  и  людьми  (1  Тим.  2:5),  ходатайствующий  за  нас  и  дарующий  
нам  все  дары  Духа,  к  нашему  совершенствованию.  Во  все  эти  темы  мы  можем  копнуть  глубже,  чтобы  
продолжать  познавать  Господа.

Краткое  содержание

По  мере  того,  как  мы  все  больше  и  больше  узнаем  о  Христе  и  Его  праведности,  мы  преображаемся  в  
Его  подобие,  пока  Он  не  придет  к  нам  «как  поздний  дождь»  и  не  изольет  Свой  Дух  обильно,  готовя  
нас  увидеть  Его  в  облаках  небесных,  не  минуя  смертью.  Все,  кто  перенесётся  в  пришествие  Христа

Суббота

Христос  во  славе  Своей  и  благости,  в  образе  Божием  и  равный  Богу,  снисходивший  ради  нас  смирить  
Себя  до  уровня  нашего  грешного  человечества.  Спустившись  еще  ниже,  смирив  Себя  как  человека  
перед  людьми.  Еще  ниже,  взяв  на  Себя  грехи  всех  людей  и  считаясь  худшим  из  грешников.  Отсюда  

нисходящие,  претерпевающие  смерть,  и  не  только  покой  от  сна  первой  смерти,  но  и  смерть  вторая,  
равнозначная  озеру  огненному,  для  грешников.  Шаг  за  шагом  сходил  кроткий  Агнец  по  лестнице  
смирения  ради  нас,  чтобы  восстановить  нас.  Затем,  как  будто  этого  было  недостаточно,  мы  
вознеслись  на  небеса,  чтобы  продолжать  работать  для  нас,  переносить  нашу  боль  и  помогать  нам  
побеждать,  чтобы  дать  нам  всю  славу,  обещанную  в  Его  слове,  хотя  мы  этого  не  заслуживаем.  Это  
все  темы  для  нашей  медитации.  Теряясь  в  размышлении  над  такими  возвышенными  истинами,  мы  
впитываем  Его  любовь,  проникаемся  Его  любовью  и  будем  подобны  Ему.  «Но  все  мы  с  открытым  
лицом  созерцаем,  как  в  зеркале,  славу  Господню. ,  преображаются  от  славы  в  славу  тем  же  образом,  
как  Духом  Господним»  (2  Кор.  3:18).

На  этой  неделе  мы  изучаем  фундаментальные  истины  Евангелия,  содержащиеся  в  вести  третьего  
ангела.  Они:

Мы  оправдываемся  Богом  через  веру  в  Иисуса,  а  не  делами.  Праведность  Христа  дана  нам  как  дар.  
Эта  драгоценная  мысль  никогда  не  должна  ускользать  из  нашего  разума.  Чтобы  этот  благословенный  
опыт  произошел,  мы  должны  умереть  для  греха.  Благодаря  встрече  со  Христом  мир  теряет  свое  
очарование,  и  мы  обретаем  любовь  и  справедливость.  Однако  нам  придется  изо  всех  сил  пытаться  
преодолеть  нашу  склонность  вернуться  к  старой  греховной  жизни.  Поэтому,  помимо  того,  что  Бог  
приписывает  праведность  Христа  в  нашу  пользу,  чтобы  мы  могли  быть  прощены  и  оправданы,  Он  
сообщает  нам  праведность  Христа  через  Свой  Дух,  чтобы  действовать  в  нас  против  греха  и  дать  нам  
победу  над  ним.
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они  пройдут  все  эти  шаги.  И  познав  Христа,  они  поделятся  своими  знаниями  
с  миром.

«Последнее  послание  благодати,  которое  будет  дано  миру,  —  это  откровение  
характера  божественной  любви.  Дети  Божьи  должны  показать,  что  благодать  
Божия  сделала  для  них».  «Весть  о  праведности  Христовой  прозвучит  от  
одного  конца  Земли  до  другого,  чтобы  приготовить  путь  Господу.  Это  слава  
Божия,  которой  завершится  весть  третьего  ангела»  («Последние  события»,  с.
173,  ЕГВ).  Аминь!
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